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Crisis en el PSOE a 
10 meses de las elecciones 

El PSM quiere a Javier 
Rodríguez como candidato 
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Conocimiento, formación o 
experiencia en Autómatas Programables ... 

· Técnicos de Mantenimiento 

Presentarse los lunes o miércoles de 09:00 a 13:00 h. 
(preguntar por Javier de Domingo) 

Ctra. Alcalá a Camarma, Km. 4,9 
28816 Camarma de Esteruelas. Madrid. 

Experiencia mínima de un año ' 
en el manejo de toros de gasoil 

Carretilleros 

O enviar Currículum a: 
jdedomingo@armacentro.com 
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Propuestas edilicias 
Gobernar una ciudad del tamaño 

de Alcalá no puede ser difícil si el 
gobierno no saca los pies del tiesto 
municipal, y al decir el gobierno 
hay que entender los 27 concejales, 
puesto que todos pueden y deben 
colaborar a tomar decisiones, por lo 
menos, en el caso de los llamados 
de la oposición, con una vigilancia 
palmo a palmo de lo que ejecuta la 
corporación a la que pertenecen. 

Sin embargo, eso de preocuparse 
de que el agua salga por los grifos, 
de que las alcantarillas traguen y 
las calles estén en buenas condicio
nes, de que haya aparcamientos 
para que los coches puedan parar y 
calzadas por las que puedan rodar, 
por el día a día que en definitiva es 
lo que da razón de existir al ayunta
miento, parece poco excitante para 
algunos de los concejales. Y, enci
ma, trabajoso porque a lo mejor 
hasta hay que acercarse a ver la ca
lle, la acera, la calzada etc. para sa
ber de qué se habla. Así que, entre 
lo aburrido que es dedicarse a la 
política municipal -y espesa, ya se 
sabe- y lo penoso que resulta, cier
tos concejales prefieren ejercer la 
función de correas de transmisión 
de los órganos directivos de sus 
partidos y leer propuestas edilicias 
equivalentes o poco menos a pedir 
que no haya más tsunamis en el 
sudesde asiático o exigir al presi
dente norteamericano que declare a 
Marte planeta desnuclearizado. 
Todo ello, desde luego, absoluta
mente bienintencionado y en rela
ción a lo cual la corporación com
plutense no tiene competencia al
guna. Los concejales podrán argüir 
con toda razón lo mismo que el clá
sico, aquello de nada humano me 
es ajeno, pero seguramente harían 
más por arreglar los asuntos de la 
Amazonia si arreglaran como es 
debido los de Alcalá que si dejan de 
arreglar éstos para gastar el tiempo 
en charlar de aquéllos. 

Algunos recordamos que cuando 
empezaron a llegar a los ayunta
mientos concejales nominados por 
sus partidos trataron de dedicarse 
-salvo declaraciones antinucleares, 
tan de moda entonces- sobre todo a 
hacer colegios y a arreglar cañerías, 
a pedir hospitales y cosas así. Y, 
desde luego, conviene puntualizar 
que aquellos concejales no pensa
ban menos que éstos en los proble
mas reales del mundo. 

-

Editoriales 

Otro Rodríguez en la palestra complutense 
El aire complutense debe de te

ner algún componeñte que, añadido 
a la perspectiva de elecciones pri
marias, provoca una alergia grave 
en el PSOE local. Otra vez la inmi
nencia de seleccionar un candidato 
a alcalde por el procedimiento con
vencionalmente democrático pre
visto por la propia organización so
cialista ha terminado como el rosa
rio de la aurora y la dirección de la 
agrupación local ha sido entregada 
a la autoridad competente madrile
ña. Ya ha ocurrido lo mismo en dos 
ocasiones, y consecutivas, pues en 
la recta final hacia las elecciones de 
2003 la alergia primaria! aguda que 
afecta al PSOE complutense se lle
vó por delante desde el comité has
ta la alcaldía socialista. 

No se entiende bien esta aversión 
invencible del PSOE a seleccionar 
mediante primarias su candidato a 
alcalde de Alcalá. La única vez que 
hizo algo parecido, de cara a las 
elecciones de 1983, presentó dos 
candidaturas alternativas comple
tas, encabezadas por Arsenio Lope 
y José Morilla. La del primero se 
llevó el gato al agua por un par de 
docenas de votos de diferencia; la 
segunda aceptó el resultado y se re
tiró a sus cuarteles de invierno. Y el 
PSOE consiguió en las elecciones 
correspondientes su mejor resulta
do municipal: 17 concejales. Es 
cierto que aquella victoria local del 
PSOE se produjo en la estela de la 
arrolladora victoria socialista en las 
legislativas del 82; pero no es me
nos cierto que al día de hoy Rodrí
guez Zapatero tiene al PSOE con
vertido en partido de referencia en 
España, y Alcalá es todavía uno de 
los pueblos españoles. 

Sin embargo, por el motivo que 
sea, el PSM no quiere primarias en 
Alcalá. No las quiso cuando tenía 

SEMANARIO 

la alcaldía y no las quiere cuando 
no la tiene. Habrá que aceptarlo así, 
si así es. Entra en lo muy posible 
que los estrategas socialistas ma
drileños estén mucho más interesa
dos en alcanzar el poder que en re
presentar democráticamente a los 
ciudadanos. No formarían una ex
cepción notoria porque la mayor 
parte de los políticos profesionales 
participa de ese interés. Además, 
aunque algunos queramos creer 
que las primarias sirven para galva
nizar a los electores y benefician al 
partido que las utiliza, los hechos 
no terminan de darnos la razón, 
sino más bien nos la quitan: por 
ejemplo, el único partido de los 
electoralmente significativos en Al
calá que hace algo así como prima
rias es Izquierda Unida, y desde 
luego el ejercicio de esa formalidad 
democrática no ha detenido su per
sistente decadencia en las preferen
cias de los electores. 

En definitiva, la noticia es que el 
PSOE parece tener por fin un can
didato a alcalde de Alcalá y la san
gre no llegará al río en la agrupa
ción socialista complutense. Se 
dice de Javier Rodríguez que sería 
un candidato que, aun siéndolo por 
el PSOE, sería relativamente muy 
aceptable por la derecha alcalaína, 
en lo que coincidiría con Arsenio 
Lope Huerta, quien estos días pasa 
por ser el principal valedor local 
del precandidato socialista. 

Si Rodríguez Palacios tiene esa 
cualidad de caer bien - o al menos 
no producir rechazo visceral- entre 
el electorado proclive a la derecha, 
el PP tiene motivos para preocupar
se. Hasta ahora la pelea anunciada 
era Bartolomé González contra el 
PSOE de Rodríguez Zapatero. Des
de ahora otro Rodríguez entra en 
liza en la palestra complutense. 
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Raiov v España 
Según los periódicos, Mariano 

Rajoy ha decidido presentarse ante 
los electores como adalid inequívo
co de la unidad nacional de España. 
Necesitará explicarse claramente, 
puesto que los modos de hacer de 
su partido no han sostenido con 
gran frecuencia una imagen senci
lla de la nación española. 

Es deseable que el líder popular 
sea capaz de desarrollar su iniciati
va con vigor y claridad. Esperemos 
que nadie le haya aconsejado que lo 
haga sólo como una forma de ganar 
las elecciones próximas. El propó
sito de Rajoy no puede ser llevado 
a la práctica con tibieza intelectual. 
Ha de presentar su tesis y hacer sus 
propuestas con tanta claridad que 
los españoles se vean impelidos a 
tomar partido: por o contra una Es
paña concebida como nación soli
daria con todas sus consecuencias. 

En principio eso no tiene por qué 
ser un programa electoral , ni si 
quiera conviene que lo sea. Lo pri
mero que necesitan los profesiona
les de la política para elaborar sus 
planes sociales es saber si aún tiene 
sentido hablar de España como una 
sociedad solidaria patria de los es
pañoles. No está claro que lo tenga, 
por lo que establecer la defensa ra
cionalmente vigorosa de la unidad 
nacional española como piedra an
gular de una propuesta política qui
zá no lleve a Rajoy al poder, pero sí 
llevará a la sociedad española a 
pensar sobre sí misma, a pensarse, 
y llevará a los españoles a plantear
se la responsabilidad que los alcan
za ante su propia historia personal. 

Hay que insistir en que las pro
puestas tienen que ser intelectual
mente muy vigorosas y claramente 
razonables. Y sencillas. El invento 
del patriotismo constitucional, tan 
caro al PP aznariano, da poco de sí, 
y hasta puede resultar una expre
sión muy desafortunada en ciertas 
circunstancias, pues no se hizo Es
paña para la constitución, sino la 
constitución para España. 

Por otra parte, una idea sencilla 
de unidad nacional tiene la ventaja 
de que equivale por sí misma a toda 
una propuesta política básica, pues
to que la sustancia principal de la 
unidad nacional está hecha de soli 
daridad y de colaboración. Postular 
la solidaridad y estimular la colabo
ración de los ciudadanos entre sí es 
todo un programa social. 

¡Por fin ... el audiochip que realmente todo el mundo Quiere! 
¿Tiene problemas a la hora de entender lo que la gente dice en situaciones ruidosas? 
Delta es un nuevo concepto en audición, Delta cuenta con la tecnología más avanzada disponible en un diseño nunca visto hasta ahora. 
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un problema en el sistema de riego deia secas unas zonas e inunda otras 

Algunos árboles del Parque del 
Vivero se mueren de sed 
Unos vecinos del Distrito 111 se encuentran preocupados por el estado del parque del Vi
vero que está situado al final de la Avenida Reyes Católicos. Una gran parte de los ár
boles que allí fueron plantados en el pasado mes de marzo por la Comunidad de Madrid 
se están muriendo de sed por un supuesto problema en el sistema de riego por goteo. 
Por este mismo fallo, otros árboles tienen inundadas sus raíces y el agua de los con
ductos de riego a menudo encharca los caminos de este espacio natural. 

Un jubilado del barrio de 
los Reyes Católicos se puso 
en contacto con este serna -
nario para denunciar el pre
ocupante estado del parque 
del Vivero del Distrito III. Se
gún explica, estos árboles 
(más de un centenar y de 
muchas especies diferentes) 
fueron plantados en marzo 
por la Comunidad de Madrid 
pero ahora este parque no 
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tiene ningún tipo de vigilan
cia ni de mantenimiento del 
sistema de riego por goteo. 
Por esta razón, largas hileras 
de árboles tienen sus ramas 
desnudas o con escasas ho
jas secas. Son árboles jóve
nes que por problemas en el 
riego, según suponen estos 
vecinos, se están muriendo 
de sed y nunca podrán cre
cer y llegar a dar sombra. Por 

el contrario, en otras zonas 
del vivero, el agua de los con
ductos de riego se escapa por 
tuberias rotas y llega a inun
dar la base de los troncos, 
derrochándose de manera 
innecesaria. 

Por si fuera poco, alrededor 
de los árboles secos han cre
cido matorrales y malas hier
bas que, según creen algu
nos vecinos, los perjudican 

restándoles aún más agua, y 
creen que el riego por goteo 
automático que se conecta 
alternativamente en unas zo
nas y otras debe de tener al
gún fallo. Según cuentan, 
cuando han recurrido al pre
sidente del distrito, Jesús 
Fernández, éste les ha dicho 
que eso es cosa de la Comu
nidad de Madrid, y no se ha 
hecho nada por solucionarlo. 
De momento, los únicos que 
se ocupan son estos jubila
dos que dedican parte de su 
tiempo a pasear por el vivero 
y a intentar arreglar las tu -
herias rotas que forman la
gunas en el parque, junto a 
la M-300. Lamentan que algo 
que ha debido de costar tan
tos millones a la Comunidad 
de Madrid, no esté vigilado ni 
se lleve a cabo el manteni
miento de las instalaciones 
que evitarian la muerte de 
todos estos plataneros, cas
taños, olivos, encinas y de
más especies. 
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Tuvo que soportar de la enfermera gritos, palabras hirientes, apretones en el brazo para 
introducirle la vía, v la negativa a administrarle el tratamiento prescrito por su médico 

Traumatizada tras recibir 
malos tratos en el Hospital 
Natalia Ruiz, de 29 años, es una joven alcalaína extrovertida y sociable que pertenece a la 
peña de Los Jardineros y lleva la asociación juvenil 'La mano blanca de Orthanc'. Sin em
bargo, su vida ha cambiado desde que el pasado 26 de junio ingresó en el Príncipe de Astu
rias para una intervención quirúrgica. A partir de ahí, ha vivido una auténtica pesadilla de 
3 semanas en las que ha recibido malos tratos por parte de una de las enfermeras. Una vez 
dada de alta, le cuesta salir sola a la calle y está en tratamiento psiquiátrico porque no con
sigue olvidar a aquella "persona fría y sin respeto por nada". 

A N atalia es la primera vez 
que le ocurre algo así, y eso que 
ya ha estado ingresada más ve
ces. El viernes pasado le dieron 
el alta médica y para ella supu
so un gran alivio, ya que su es
tancia allí se hizo tan insoporta
ble que lo único que deseaba era 
abandonar el Hospital. En mayo 
del año pasado le operaron del 
lado derecho de la mandíbula. 
Tan sólo tuvo que estar 3 días 
hospitalizada en el post operato
rio. El pasado viernes 26 de ju
nio ingresó en el hospital Prínci
pe de Asturias a las 8,30 de la 
mañana para someterse a la in
tervención quirúrgica del lado 
izquierdo. La operación salió 
bien, pero con la diferencia de 
que esta vez ha tenido que per
manecer hospitalizada durante 3 
semanas debido a que, por los 
grandes dolores que le surgieron 
tras la operación, le tuvieron 
que inyectar morfina en vena 
que sólo se le podía administrar 
en ese centro sanitario. Esto no 
tendría por qué haber supuesto 
una gran molestia para Natalia 
si no hubiera sido porque tuvo 
que padecer los 'cuidados' de 
una enfermera que la maltrató 
durante 2 semanas hasta que, en 
la tercera, la trasladaron a otra 
ala de la planta a petición suya. 

La enfermera, de unos 50 años 
de edad, la atendía por las ma
ñanas y es de plaza fija en la 
plantilla. Según cuenta, "no 
quería ponerme calmantes cuan
do yo los pedía. Yo tenía pres
crito por mi médico una serie de 
calmantes para que me los ad
ministraran en los momentos 

En Villalbilla, centro del pueblo 

CHALET ADOSADO 
Tres alturas. Planta baja, ga
raje para 4 coches. Planta 1 ª , 
salón, cocina, patio de 60 
metros enlosado, con barba
coa y un aseo. Planta 2º, 4 
dormitorios con dos baños. 
Planta 3ª, buhardilla total
mente terminada en madera. 

Aire Acondicionado, 
calefacción de gasoil en toda la casa 

Piscina comunitaria. 

Teléfono: 696 394 875 
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del día en los que sentía más do
lor. La primera vez que se lo 
pedí me puso un calmante flojo 
pero como me entró un dolor 
más fuerte, pedí a una de mis 
hermanas que fuera a avisarla 
para que me pusiera algo más. 
Vino la enfermera y me dijo que 
no me podía dar nada más y que 
Jo que tenía que hacer era salir 
de la habitación y darme un pa
seo. (En ningún momento mi 
médico me dijo que me levanta
se ni que hiciera ningún esfuer
zo, sino que estuviese tranqui
la). Como no tenía ganas de dis
cutir con ella, me levanté mare
ada y fui como pude a buscar a 
mi cirujano porque estaba cerca 
de mi sala. Cuando él me vio 
aparecer, se quedó blanco y me 
dijo que él hablaría con ella. " 

"Aunque soy una mujer 
con carácter, esta 
persona me ha hundido" 
Desde ese momento, sin que 

Natalia supiera por qué, los ma
los tratos se acentuaron. "Me 
decía cosas cuando no estaba 

Natalia Ruiz 

nadie y me gritó muchas veces, 
pero yo nunca le subí el tono, 
simplemente acudía a mi médi
co cuando ella me negaba los 
calmantes. Quería darme el alta 
ella sola a toda costa diciéndo
me que consideraba que me es
taban dando demasiada medica
ción y que pronto volvería a 
casa. Sin embargo, mi médico, 
para asegurarse de que la enfer
mera me administrara toda la 
medicación que necesitaba, me 
instaló una máquina especial y 
me dijo que aún tendría que per
manecer ingresada. Un día, esta 
enfermera me desconectó de la 
máquina que me suministraba 
los calmantes, y así estuve toda 
la mañana. Busqué al médico de 
guardia para ver si eso era co
rrecto y me dijo que él no lo ha
bía ordenado en su informe." 

A partir de entonces, pidió .ª 
una supervisora que no permi
tiese que tuviera que ver más a 
esa enfermera y que no la aten
diera. "A pesar de ello y de que 
mi hermana ya había puesto una 
reclamación al hospital, unos 
días después, volvió. Entonces 

"Esa muier no tiene 
respeto por nada. 

Yo entré al hospital 
para una operación, 
v he salido muv mal 
psicológicamente, 

con tratamiento 
psiquiátrico v 

tomando pastillas" 

volví a sentirme muy mal, tuve 
una crisis de ansiedad muy 
grande y lloré mucho. Me que
ría largar del hospital porque te
mía que entrara por la puerta de 
mi habitación. Le había cogido 
miedo porque ella me apretaba 
con la aguja de las vías para 
adentro y me hacía daño, tenía 
miedo a sus pinchazos y a sus 
contestaciones. También me ha
cía daño psicológico cuando me 
gritaba y con las cosas que me 
decía. Me dolía todo el brazo, 
pero ella me lo movía y me 
apretaba la vía hacia adentro. 
Me pasaba todas las mañanas 
mirando hacia la p~erta para ver 
si ella venía. El miedo también 
hizo que no pudier~ dormir y 
empecé a no comer bien. Un día 
tuve que aguantar que la enfer
mera pasara por. delante de mi 
habitación y se nera descarada
mente", explica N_atalia con una 
mirada de angustia en los ojos. 
Su médico también le había 
prescrito desde el ~rincipio un 
protector para el estomago, pero 
esta enfermera nunca se lo ad
ministró. Natalia supo que tenía 
que tomarlo cuando !llá~ tarde 
se lo dieron otras samtanas. Su 
familia cree que esta enfermera 
llegó a tener incluso actitudes 
provocadoras para que ella o su 
familia se enfrentaran con ella y 
así poder hacerse la víctima. 

A partir de ahí, la trasladaron 
desde el ala A a la B, donde el 
director del hospital le prometió 
que esa persona no iba a estar 
por allí y recibió un buen trato 
por parte de las enfermeras, 
pero apenas pudo ser capaz de 
salir de la habitación por miedo ; 
y tuvo que ser atendida por un 
psiquiatra. El viernes pasado le 
dieron al alta y por fin terminó 
su pesadilla. 

"No es la primera vez 
que ocurre algo así" 
Su hermana puso una recla

mación en el hospital por lo 
ocurrido y porque pidió a esta 
enfermera que se identificara y 
ella se negó. Su madre puso una 
denuncia en la Comisaría de Po
licía y después acudió ella a fir
marla. Ahora están a la espera 
de la citación del Juzgado, pero 
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· "Trabaiadores 
del hospital 

me diieron que 
tenían miedo v que 

habían pasado 
muchas e.osas allí, 

pero que 'nadie sabía 
nada' porque 

nadie quiere hablar" 

aún sufre las secuelas de aque
llas semanas. Desde entonces, 
"me han tenido que poner pasti
llas para dormir y tengo que to
mar tranquilizantes aparte de la 
medicación para el dolor", dice. 

Parece ser que ella no ha sido 
la única que ha sufrido este tra
to en el hospital. Vio cómo a 
una chica que tenía la vía llena 
de sangre esta enfermera le echó 
una gran bronca y le tiró de ella. 
Además comenta que "según mi 
médico, ellos han tenido ya pro
blemas con esa enfermera mu
chas veces. Hubo auxiliares y 
trabajadores del hospital que me 
dijeron que tenían miedo y que 
habían pasado muchas cosas 
allí, pero que 'nadie sabía nada' 
porque nadie quiere hablar. Se 
sabe que están pasando cosas en 
ese centro, pero nadie hace 
nada. Después me he enterado 
de casos muy fuertes de perso
nas que también han tenido pro
blemas. Hasta los vigilantes de 
seguridad del hospital la cono
cen; incluso ella una vez los lla
mó diciéndoles que nosotras le 
queríamos pegar. Conocemos a 
un compañero de trabajo suyo 
que ha estado 8 meses de baja 
psicológica por ella. Otra gente 
que la conoce nos dijo que esta 
señora se salta muchas cosas a 
la torera en cuanto a la adminis
tración de tratamientos. Lo que 
no entiendo es por qué esto no 
se ha llegado a denunciar". 

Por los dolores, Natalia tuvo 
que estar ingresada en una sala 
especial en la que normalmente 
los pacientes no pasan más de 2 
ó 3 días. Por esa razón piensa 
que otros pacientes que hayan 
sufrido como ella no lo han de
nunciado al Hospital o a la Co
misaría, ya que al ser tan poco 
tiempo, no pasaron por todo el 
calvario que pasó ella. 

"Me imagino a otros pacientes 
que necesiten algún tratamiento 
concreto y pienso en esta mujer 
que no lo da porque no quiere, 
podrían tener muchas complica
ciones en su enfermedad o en lo 
que tengan", asegura. Natalia va 
a tener que volver al hospital 
periódicamente, y continúa te
niendo miedo. No quiere encon
trársela en su camino nunca 
más. 

PUERTA de Madrid 

Será expuesta en su capilla de la Magistral Catedral los días 28, 29 v 30 de iulio 

La Virgen del Val regresará restaurada el 21 de iulio 
Al mes y medio de salir de Alcalá, la imagen de la Patrona vuelve a su capilla después de su 
restauración en Madrid. El próximo día 27 de julio será el regreso desde los talleres Quattro
cento y con tal motivo la cofradía que preside Jesús Muñoz Encabo ha decidido exponer la 
imagen desnuda, sin ropa, durante tres días "para que la gente pueda conocer la imagen tal 
cual es y pueda comprobar la restauración que se ha hecho". La exposición de la imagen será 
los días 28, 29 y 30 de julio durante los horarios habituales de culto en la Magistral Catedral. 

Como recordarán los lectores 
de PUERTA DE MADRID, por 
primera vez en sus casi siete si
glos de historia, la Virgen del Val 
dejó el 13 de junio la ciudad de la 
que es patrona para viajar a Ma
drid donde se ha realizado su res
tauración durante un mes y me
dio. 

El presidente de la cofradía, Je
sús Muñoz Encabo, con varios 
miembros de la entidad religiosa, 
despidieron la imagen con una 
mezcla de alegría y de tristeza. 
Alegría porque con su restaura
ción se solventarán los daños que 
tiene la imagen de alabastro, y 
tristeza porque toda despedida, 
aunque sólo sea durante un mes, 
produce añoranza. La imagen de 
la Virgen viajó a Madrid, concre
tamente a los talleres Quattrocen
to, los mismos en los que se res
tauró con minuciosidad y con cui
dado hasta en los mínimos deta
lles, la imagen del Cristo de la Es
peranza y el Trabajo, que se vene
ra en el monasterio de las Claras. 
El viaje lo hizo perfectamente 
embalada, para no producir más 
daños, y en el coche, del presiden
te de la cofradía. Esta suscribió 
además un seguro a todo riesgo. 

La imagen de la patrona de Al
calá se encontraba muy deteriora-

40AÑOS 

da; algunas partes, sobre todo las 
que toman contacto con la corona 
tanto de la Virgen como del Niño 
Jesús, se encontraban muy roza
das, lo mismo que las que rozan 
con la estructura metálica necesa
ria para el manto. La imagen data 
del año 1944 y fue adquirida al 
perderse la original en la guerra 
civil española. 

Aquella imagen original fue la 
que se apareció a un labrador en 
torno al año 1340 en terrenos pró
ximos al río Henares donde final
mente se levantó la ermita que 
hoy conocemos. Muchas genera
ciones de alcalaínos veneraron 
durante seiscientos años una ima
gen que desapareció en la guerra 
civil abriéndose un periodo de in
certidumbre ya que los años 1939 
y 1940, a falta de imagen salió en 
procesión el estandarte de la co
fradía . 

U nos fieles alcalaínos compra
ron en el año 1941 una nueva 
imagen que procesionó en sep
tiembre de ese año y en el del año 
posterior, pero aquélla no fue una 
imagen del agrado de la mayor 
parte de los alcalaínos, suscitán
dose un intenso debate en la so
ciedad de la época y tomándose la 
decisión por parte de la cofradía 
de devolver esa imagen que se-

DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES e/ Juliana Merino, 4 - Alcalá de Henares 

PREMIO 
LAUREL DE ORO 

Tlf.: 607 785 640 
670 710 248 
918 800 301 

gún quienes la conocieron era tan 
distinta a la imagen original. Por 
eso en el año 1943, según explicó 
el historiador complutense Jesús 
Fernández Majolero, volvió a 
desfilar en la procesión de la Vir
gen sólo el estandarte de la cofra
día. Ésta encargó a un escultor 
una nueva imagen pidiéndole que 
se basara en fotografías y graba
dos que se conservaban de la ima
gen original y así se hizo. Ésa es 
la imagen que hoy conocemos los 
alcalaínos, la que se venera en la 
capilla de la Magistral Catedral y 
la que el martes 13 de junio dejó 
Alcalá para ser restaurada. 

GRACIAS, SANTA CLARA 
Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres de
seos, uno de negocios y dos im
posibles. Al noveno día publica 
este anuncio y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

M.D.C. 
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Julio Pérez, vecino de Los Nogales, piensa que pronto habrá algún accidente en la nueva rotonda 

La nueva entrada a la rotonda de la avenida de Meco sigue sin convencer 
a los vecinos del Parque de los Nogales 

"Esto es una chapuza" 
La construcción del futuro Edificio de la Seguridad y el centro comercial Alcalá Magna tra
jo consigo la remodelación de la rotonda que distribuye el tráfico proveniente de la avenida 
de Meco, la calle Aviación Española y el barrio Parque de los Nogales. La nueva entrada des
de esta última zona no parece haber resuelto los problemas que tenía anteriormente y los 
vecinos creen que se volverá a cambiar "en cuanto haya cuatro o cinco golpes". 

Si bien la edificación del vas- quistan a los vecinos. Para Ju- se le habla de la reforma en la 
to solar que separaba las ca- lio Pérez, "habiendo terreno y salida a la avenida de Meco: 
sas del barrio conocido como siendo necesario me parece "No está mal pero la curva es 
Los Nogales del Centro de For- muy bien que se construya y muy cerrada y pronto habrá 
mación Integral y el pabellón además con la comisaría pare- accidentes puesto que dos fur
Ruiz de Velasco gusta a la am- ce que habrá más seguridad ganetas juntas no caben". 
plia mayoría, los cambios eje- aunque sólo sea por respeto" . El propietario del bar Los 
cutados en la rotonda no con- Su valoración cambia cuando nogales de Serranillas, Maria-

4.500 jóvenes han participado en el programa 
de verano de OFM organizado por las concejalías de Juventud v Salud 

·otra forma de moverte' se despide 
del Parque O'Donnell 
¿Qué han hecho los jóvenes de Alcalá antes de irse de vacaciones? Entre otras acti
vidades que les ofrece la ciudad, han participado en el Programa OFM, todos los sá
bados desde las 21 horas en el Parque O'Donnell. Este sábado 22 de julio, en el que 
se producirá el "cierre de temporada", el ayuntamiento y Otra Forma de Moverte pro
ponen un Círculo de Juegos (Torre gigante y Sudoku), un Torneo de Heroclix, prác
tica y exhibición de Parkour, taller de abalorios, un espacio de encuentro e infusio
nes con la Teteria ZCN y si quieres jugar al ping pong, al fútbol o al fresbee sólo de
bes pedir los materiales en el Punto de Información. En el programa de conciertos 
Mala Hierba hará el cierre del OFM, a las 22'30 horas. 

Alrededor de 4.500 perso
nas han participado en el 
Programa de Verano de 
OFM. Estas actividades pro
movidas desde las Conceja
lías de Juventud y Salud, 
han sido llevadas a cabo por 
21 asociaciones juveniles. 
También colaboran otras 
áreas del Ayuntamiento, 
entidades privadas y grupos 
de jóvenes motivados por la 
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creación de un ocio alterna
tivo. 

Un grupo de chavales de 
distintos barrios de la ciu -
dad, entre 12 y 16 años, 
han participado en las acti
vidades de deporte urbano, 
torneos y talleres; mientras 
que los jóvenes de 1 7 a 26 
años se volcaron prioritaria
mente a los conciertos de 
música extendiendo la no-

che, en algunas ocasiones, 
hasta las 2 hs. 

En el Parque O'Donnell 
han disfrutado de las prác
ticas de Parkour; de una di
versidad de talleres; de una 
variedad de juegos de rol, 
mesa e ingenio y otras diná
micas alternativas; barras 
de refrescos y cócteles sin 
alcohol gratuitos; torneos 
de fútbol, chapas, ping 

no Pérez, sigue considerando 
la calle "muy estrecha". Según 
cuenta Mariano, "había un 
proyecto para ensanchar la 
calle pero tendrían que arran
car los árboles que hay y algu
nos protestaron con lo que al 
final no se hizo". En definitiva, 
según su opinión, "una cha
puza que tendrán que cambiar 
en cuanto haya cuatro o cinco 
golpes". Como curiosidad han 
pintado un paso de cebra para 
cruzar a una acera con un pe
queño terreno en el que hay 
un solitario árbol pero desde 
la que no se puede cruzar al 
otro lado de la avenida de 
Meco porque no hay otro paso 
de cebra que atraviese dicha 
via. 

pong; del punto de informa
ción y entrega de regalos 
promocional'es del progra -
ma. 

Los grupos 
de música 
de Alcalá tuvieron 
su oportunidad 

Además cada fin de sema
na grupos de música de Al
calá tuvieron la oportuni
dad de tocar en vivo para la 
Ciudad, pasando por el es
cenario OFM: El Sueño de 
Icaro, Urca, El Gato al 
Agua, 12 grados, Perro Vie
jo, Artes, A3 Bandas, Gente 
Jodida, El Meswy, Metalma
nia y Litel Big. Animismo 
tuvo una gran convocatoria 
el concierto de Hip Hop "Jó
venes contra la violencia en 
las calles" y la final del con
curso "Rockzinante", donde 
participaron otros jóvenes 
de Torrejón, Coslada, Gua
dalajara, San Fernando, 
Madrid y otras localidades 
del Corredor del Henares. 
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Alcalá en la literatura 

El Rico-Hombre de Alcalá 
LEYENDAS NACIONALES. 

de Manuel Fernández y González 

EL Rim-H~MBRE DE AL~ALA Hace . unas semanas, hus
meando en una librería de 
viejo, encontré el libro titula
do El Rico-Hombre de Alcalá, 
escrito por Manuel Fernández 
y González y publicado en 
1875 por el editor madrileño 
Salvador Sánchez Rubio en 
su colección Leyendas nacio
nales. En realidad conocía 
esta obra desde tiempo atrás 
ya que la había consultado en 
el archivo municipal, donde 
se conserva un ejemplar, pero 
no dudé un instante en com
prarlo para permitirme ahora 
lo que no fue posible en su 
momento, leerla con tranqui
lidad. 

Huelga decir que mi interés 
estribaba no tanto en su cali
dad literaria sino en su argu -
mento, del cual hablaré más 
adelante, aunque antes de 
ello, y con objeto de centrar
nos, conviene hacer un pe
queño esbozo biográfico y bi
bliográfico de su autor. Ma
nuel Fernández y González, 
nacido en Sevilla el 6 de di
ciembre de 1821 y muerto en 
Madrid otro 6 de diciembre de 
1888, fue uno de los escrito
res más prolíficos de su épo
ca, y en su momento también 
uno de los más populares. 
Aunque había cursado estu
dios de Filosofía y Derecho en 
la universidad de Granada, 
desde muy joven se dedicó a 
la literatura, abarcando diver
sos géneros: narrativa, poesía 
y obras teatrales, firmando en 
ocasiones con el seudónimo 
de El diablo con antiparras. 

Su fama le vino principal
mente de las novelas, de las 
que escribió más de trescien
tos títulos, en buena parte 
publicados en forma de folle
tines por entregas tal como 
era habitual entonces. La ten
tación de considerarlo el Ale
jandro Dumas español es más 
que evidente, pero por desgra
cia aunque su prosa es ame
na, la calidad de su literatura 
deja bastante que desear, qui
zá no tanto por la valía de 
Fernández y González como 
escritor, sino porque su frené
tico ritmo de trabajo lógica
mente había de afectarle bas
tante. Y no es que nuestro 
personaje no ganara suficien
te dinero con sus obras, que 
lo hizo, sino porque su carác
ter bohemio y dilapidador le 
empujaba a ello, hasta el 
punto de que, pese a llegar a 
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contar con secretarios que to
maban notas taquigráficas de 
lo que él dictaba, entre ellos el 
propio Vicente Blasco Ibáñez, 
acabaria falleciendo en la más 
absoluta pobreza. 

Un detalle tomado del pro
pio libro del Rico Home nos 
puede dar idea de cómo se las 
gastaba el bueno de don Ma
nuel. Al final del mismo, el 
editor publica una nota en la 
que, tras disculparse por el 
retraso en publicarlo, afirma 
que "No habiendo terminado el 
señor Fernández y González 
El Rico-Hombre de Alcalá, el 
editor se ha visto en la dura 
precisión de encargar el final 
de la novela a otro autor, tam
bién muy apreciado del públi
co". De las 253 páginas de la 
novela tan sólo las 180 prime
ras fueron escritas realmente 
por él, correspondiendo las 73 
restantes, donde se recoge 
todo el desenlace de la trama, 
a su anónimo continuador. 
Sin comentarios. 

Aunque Fernández y Gon
zález abarcó diversos géneros 
narrativos, tales como el cos
tumbrismo, la novela de aven
turas, la novela fantástica o 
los cuentos, en ocasiones con 
obras de títulos tan pintores
cos como Historia de un hom
bre contada por su esqueleto, 
su fama le vino principalmen
te por sus novelas históricas, 
algo que no deja de ser para
dójico dado que de tal tan sólo 
tenían poco más que la am
bientación, ya que el autor no 
se molestaba en profundizar 
en los argumentos y ni tan si
quiera se preocupaba por do
tarlos de un trasfondo históri
co mínimamente documenta
do y riguroso, de lo cual es 
buena muestra la obra que 
nos ocupa ya que, como es 
sabido, jamás existió en Alca
lá ni rico-home ni señor feu -
dal alguno, al haber pertene
cido la entonces villa, prácti
camente desde el momento de 
su reconquista, a los arzobis
pos de Toledo. En realidad es
tas novelas pueden ser consi
deradas como simples nove
las de aventuras apenas bar
nizadas con unos cuantos to
ques seudohistóricos, lo que 
no impidió que, pese a la lige
reza de sus argumentos, su 
amenidad permitiera triunfar 
a su autor. Quizá, puestos a 
especular, de haber nacido 
éste alrededor de un siglo 

más tarde 
podría 
haberse 
converti
do en un 
notable 
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todavía 
inexistente en su época. Ma
dera para ello, desde luego, 
no le faltaba. 

Pese a su liviandad, algunas 
de sus numerosas novelas 
históricas han conseguido pa -
sar el filtro del tiempo e inclu
so han conocido reediciones 
recientes, siendo las más co
nocidas de todas ellas títulos 
tales como Men Rodríguez de 
Sanabria, Don Ramiro de Ara
gón, El Cid Campeador, El co
cinero de su majestad, El mo
tín de Esquilache, La princesa 
de los Ursinos, Lucrecia Bor
gia, El pastelero de Madrigal, 
El Conde-Duque de Olivares, 
El condestable don Álvaro de 
Luna, El montero de Espinosa, 
El bufón del rey o Los amantes 
de Teruel, la mayor parte de 
ellas ambientadas en la Edad 
Media española. También de
dicó un par de novelas a 
nuestro paisano Miguel de 
Cervantes, El manco de Le
panto y su continuación Los 
cautivos de Argel, reeditadas 
al menos en fecha tan tardía 
como 1954. 

En cuanto a la novela que 
nos ocupa, El Rico-Hombre de 
Alcalá - éste es su título con
creto, en lugar del más habi
tual Rico-Home- , por lo que 
yo sé nunca llegó a ser reedi
tada desde su edición original 
de 1875, lo que hace que sea 

1875 

muy poco conocida. Su argu
mento está basado en una 
obra teatral de Agustín Moreto 
titulada El valiente justiciero, 
al parecer inspirada a su vez 
en la obra de Lope de Vega El 
infanzón de mescas, y en ella 
se relata como don Tello Gar
cía, un arrogante -e inexisten
te- señor feudal de Alcalá des
precia la autoridad del rey Pe
dro I hacia mediados del siglo 
XIV, negándose a rendirle va -
sallaje hasta que finalmente 
es castigado por el monarca. 

Aunque Fernández y Gon
zález respetó estas premisas 
de la obra de Moreto, cam
biando eso sí el apellido del 
Rico-Home por el de Alvarado, 
introdujo de su cosecha toda 
una serie de elementos de ín
dole aventurera, cuando no 
decididamente truculentos, 
que constituían la marca de la 
casa. Así, en la novela don Te
llo tiene como compañero de 
tropelías a don Juan de Var
gas, otro noble alcalaíno, y 
tiene sometido a su feudo a la 
tiranía más arbitraria, sin 
más leyes que su propio ca
pricho. 

La llegada a una pequeña 
posesión situada en el Zule
ma de don Pedro de Sepúlve
da, un hidalgo de Illescas, al 
que acompaña su joven hija 
doña Estrella, vendrá a tras-
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tocar la armonía existente en
tre ambos déspotas, ya que 
tanto don Tello corno don 
Juan se encaprichan de la 
muchacha, enfrentándose en
tre ellos al intentar cortejarla 
simultáneamente. 

La situación se complica 
aún más con la oportuna lle
gada, cuando los dos nobles 
están a punto de batirse en 
duelo, de un extraño visitante 
que afirma ser un rico-home 
asturiano, aunque en reali
dad se trata del propio Pedro 1 
que , aprovechando la estan
cia de la corte en Madrid, ha 
decidido viajar de incógnito 
hasta Alcalá con objeto de 
castigar a su díscolo súbdito. 
Gracias a su elocuencia el 
monarca consigue convencer 
a los dos rivales para que des
istan de sus propósitos, pero 
a su vez se siente prendado 
de la muchacha y no está en 
modo alguno dispuesto a con -
sentir que se le escape la pre
sa. Y corno el rey no es menos 
arrogante que sus dos vasa
llos, durante el camino de 
vuelta a Alcalá ordena a su 
escolta que se les azote y 
abandone desnudos, a modo 
de escarmiento, a mitad del 
camino. 

Los burlados galanes, pro
fundamente humillados, con
vienen en aplazar su querella 
uniendo sus fuerzas para 
combatir a su rival, pero unos 
sicarios enviados a la posada 
alcalaína donde se aloja el rey 
tan sólo consiguen ser muer
tos por la escolta del rey, el 
cual parte sano y salvo hacia 
Madrid. Pero puesto que no 
consigue olvidar a la inocente 
Estrella, poco después se pre
sentará de incógnito en el Zu
lerna haciéndole proposicio
nes de amor, a las que la mu
chacha responde que su amor 
es imposible dada la gran dis
tancia social que existe entre 
ambos. Y, puesto que el fogo
so monarca no está dispuesto 
a cejar en su empeño, amena
za con arrojarse a un pozo si 
no la respeta. 

Es entonces cuando entra 
en escena un nuevo persona
je, Jacinta, una joven gitana 
seducida tiempo atrás por el 
monarca, del cual ha quedado 
embarazada, y abandonada 
poco después por éste. La gi
tana, tras haberle seguido du -
rante todo ese tiempo, se da 
ahora a conocer al sorprendi
do rey, salvando in extremis la 
honra de Estrella. Jacinta 
marcha con Pedro, que la si
gue dócilmente, explicándole 
que arrojada al arroyo y soco
rrida en Illescas por Estrella y 
su padre sin conocer éstos su 
aventura, es ahora juglaresa 
tras haber obtenido en heren-
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cía las riquezas de un acau -
dalado judío que se encapri
chó de ella antes de morir. Ja
cinta le ofrece a Pedro su te
soro, pidiéndole a cambio que 
le corresponda en su amor. 

El monarca, siempre volu
ble, cae hechizado ante los 
encantos de la gitana, olvi
dándose de Estrella. Es tal su 
pasión, que decide casarse in
mediatamente con ella, para 
lo que recurre al sacerdote 
franciscano que oficia de er
mitaño en la ermita de la Ve
racruz. Convertidos ya en ma
rido y mujer, aunque su ma
trimonio habrá de ser necesa -
riarnente secreto dada la con
dición plebeya de Jacinta, de
ciden volver a Madrid, para lo 
cual deben atravesar el Hena -
res. Allí ha dejado apostado 
don Pedro a su fiel escudero, 
el cual descubre que tanto el 
Rico-Home como don Juan, 
ambos intentando engañar al 
contrario, pretenden cruzar 
sigilosamente el río para 
apropiarse de la inadvertida 
Estrella. El escudero del rey, 
aprovechando la oscuridad de 
la noche, se las apaña para 
provocar una batalla campal 
entre las escoltas de los dos 
nobles, de la cual el peor pa
rado es don Tello, que acaba 
siendo capturado por el rey, 
mientras don Juan, herido, 
logra escapar a uña de caba
llo. Aquí, por cierto, es donde 
acaba la parte escrita por Fer
nández y González, corres
pondiendo todo lo posterior a 
su anónimo continuador. 

Mientras don Pedro y Jacin
ta, junto con su prisionero, 
vuelven a Madrid, en Alcalá 
cunde la alarma al descubrir
se la desaparición de su se
ñor, lo que motiva que el al
caide del castillo organice una 
batida nocturna con objeto de 
rescatarlo. No lo consiguen, 
pero llegados hasta la casa 
del Zulerna hacen presos a 
don Pedro de Sepúlveda y a 
su hija, creyendo errónea
mente que éstos son culpa
bles, o cuanto menos cómpli
ces, de la desaparición de su 
señor. 

Algunas semanas más tar
de, mientras don Tello se pu
dre en las mazmorras del al
cázar madrileño, el rey ve con 
desesperación cómo su ama -
da esposa fallece victima de 
una enfermedad repentina. A 
raíz de entonces Pedro 1 co
mienza a comportarse como 
un auténtico demente y, al re
cordar que sigue teniendo pri
sionero al Rico-Home, manda 
llevarlo a su presencia. Tras 
recriminarle su arrogancia, le 
promete el perdón si le rinde 
vasallaje y reconoce su some
timiento a la soberanía real, 

pero don Tello, soberbio hasta 
el fin, se niega a ello, por lo 
que el monarca decreta su 
ajusticiamiento público. 

Éste tiene lugar en Alcalá, 
en el propio castillo del Rico
Home a la vista de sus vasa -
llos, mediante el infamante 
ahorcamiento ya que al desdi
chado don Tello se le niega la 
decapitación, tal como le co
rrespondería dada su condi
ción de noble. Consumada su 
muerte, el rey decreta la in
cautación de todos sus bienes 
y acto seguido abandona Al
calá, puesto que la guerra ci
vil que le enfrenta con su her
manastro Enrique requiere su 
presencia en otros lugares del 
reino. 

La novela finaliza con un 
breve epílogo en el que el des
conocido autor que la conclu
yó explica de forma escueta 
los avatares de los personajes 
supervivientes. Estrella, re
tornada con su padre a Illes
cas, acabará contrayendo ma
trimonio con un hidalgo local, 
al igual que lo hará don Juan 
con una novia procedente de 
la nobleza. En cuando al rey, 
se relatan sucintamente sus 
últimos avatares, incluyendo 
su asesinato a manos de su 
propio hermanastro en los 
campos de Montiel. 

Como puede comprobarse, 
amén de las incongruencias 
históricas el argumento de la 
novela resulta ser bastante 
flojo y cargado de tópicos, con 
bruscos cambios en la trama 
que van dejando cabos suel
tos que el autor -o los auto
res- no se molestaron en revi
sar, aunque lo que sí es cierto 
es que Fernández y González 
se documentó con algunos 
datos geográficos -de ahí las 
referencias al Zulema o al He
nares- e incluso históricos, ya 
que efectivamente existió una 
ermita medieval de la Vera 
Cruz en la meseta del cerro 
del Ecce Horno. Y por supues
to es entretenida, de modo 
que si se lee corno una simple 
novela de aventuras sin ma
yores pretensiones podrá re
sultar incluso hasta agrada
ble, algo que no se puede de
cir de muchas obras más mo
dernas -cuando no contem
poráneas- que, a fuer de pre
tender ser trascendentes, lo 
único que consiguen es aca
bar siendo plúmbeas. Y desde 
luego, si Fernández y Gonzá
lez y su editor lo único que 
pretendían era divertir a sus 
lectores sin demasiadas exi
gencias, es evidente que lo lo
graron plenamente. 

José Carlos CANALDA 
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En España y creo que 
en la gran mayoría de los 
países de nuestro entorno 
y quizás del mundo, exis

Rebelión Cívica 
días están en el candele
ro; me refiero a la "Inves
tigación de los atentados 
del 11-M" y a la "nego

ten unas organizaciones socio
políticas que se estructuran 
"grosso modo" de la siguiente 
manera: En primer lugar, unos 
dirigentes políticos y sociales 
que son los encargados de diri
gimos y "facilitamos" la vida 
al resto de los ciudadanos. En 
segundo lugar unas clases me
dias y trabajadoras que consti
tuyen el auténtico soporte so
cial y vivencial del país. Final
mente, existe un grupo margi
nado, al que todo el mundo 
pretende cuidar y ayudar pero 
que, en la práctica, permanece 
aislado del resto de la socie
dad; como además, numérica
mente no es muy significativo, 
su peso específico en el electo
rado no tiene ninguna repercu
sión en los comicios ni en las 
decisiones comunitarias; sen
cillamente, constituyen un gru
po marginal para el resto de la 
sociedad. 

Posiblemente este análisis 
resulte un tanto simplista pero 
creo que, con matices, podría 
servimos como base para el 
análisis que hago a continua
ción. 

El servicio que un sistema 
democrático debería prestar al 
país sería el buscar el bien co
mún partiendo de un verdadero 
equilibrio de fuerzas y de con
currencia de necesidades y de 
pareceres. Es cierto que la res
ponsabilidad última de las po
líticas que deben hacer posible 
el mejorar las vidas individua
les de los ciudadanos, recae 
fundamentalmente en los po
deres públicos, representados 
por el conocido trinomio que 
todos repetimos con bastante 
frecuencia (poderes judicial, 

legislativo y ejecutivo). La 
prensa, omitida adrede ante
riormente, debería ser la voz 
de la ciudadanía en general 
pero me temo que tampoco es 
así, salvo en muy contados ca
sos. 

El buen funcionamiento de 
una democracia debe respon
der a una coherencia y un equi
librio, entre las necesidades 
sentidas y demandadas por el 
conjunto de la sociedad, inclui
das las clases sociales más 
marginadas, y los resultados 
de las acciones que las clases 
dirigentes presenten a los ciu
dadanos que les dieron su con
fianza para conseguir dichos 
fines. 

¿Ocurre esto en todos los ca
sos? ¿Se exige a dichos repre
sentantes que realicen un ba
lance sistemático de su ges
tión? ¿Los ciudadanos, hace
mos este análisis como paso 
previo al ejercicio democrático 
de depositar nuestro voto en 
los comicios? Si la respuesta 
es negativa, estamos dando pie 
a que los incumplimientos de 
nuestros representantes sean 
algo que admitimos como par
te del sistema y ello nos puede 
llevar a la frustración y por 
tanto a invalidar, como norma 
de convivencia, algo que, in
trínsecamente es bueno, pero 
que, nosotros, todos, lo hace
mos perverso y lo devaluamos. 

Hay acciones y decisiones 
que por su naturaleza, por su 
grado de importancia o de ur
gencia, pueden ajustarse a los 
plazos electorales. Otras, en 
cambio, no resisten el paso del 
tiempo: Quiero aludir a dos 
asuntos concretos que estos 

ciación" con la banda terrorista 
ETA-Batasuna. Ambos asuntos 
creo que revisten un carácter 
urgente, tanto por la importan
cia de su contenido como por 
la importancia de los plazos. 
Unas actuaciones inadecuadas 
en ambos casos pueden tener 
repercusiones irreparables para 
la convivencia ciudadana y 
para los principios que confor
man dicha convivencia. En es
tos casos, los colectivos cívi
cos han alzado su voz, hacien
do valer sus derechos y debe
res constitucionales, ante lo 
que consideran un disparate 
por parte de los tres poderes 
que conforman nuestro estado 
de derecho. A nadie se le ocul
ta la acogida que dichos pode
res públicos han dispensado a 
estas demandas legítimas y ra
zonables. 

¿Qué hacer ante este distan
ciamiento entre dirigentes y el 
pueblo que los eligió? ¿Hay 
mecanismos dentro de nuestro 
ordenamiento jurídico y cons
titucional para remediar lo que 
es apremiante? Cuando esto 
sucede, cuando el pueblo sobe
rano no encuentra ni diálogo, 
ni eco, ni escucha a sus justas 
reivindicaciones, precisamente 
en estas circunstancias es 
cuando la rebelión cívica cobra 
su auténtico sentido. Esperar 
otros dos años para reflejarlo 
en las urnas puede ser un suici
dio colectivo. Con el riesgo 
añadido de que los "pacifistas 
de nuevo cuño" produzcan otro 
"accidente" para actuar sobre 
la voluntad ciudadana. 

Gabriel MORIS 

a Viernes 
- ATENCIÓN INMEDIATA -
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Vivir para contarla 

El club de los poetas 
despiertos 

Resulta 
que esta se
mana he reci
bido algún 
comentario 
de lectores de 
esta colum
na, Vivir para contarla, indi
cando lo que algunos conside
raron una equivocación y la 
verdad, es un lapsus que me 
hizo reír a carcajadas. Les 
cuento: en la columna de la se
mana pasada les hablo de la 
película de El club de los poe
tas despiertos y ¡¡¡el título de 
la película no es ese, sino El 
club de los poetas muertos!!! 

¡Claro! le digo a mi lector, 
es que El club de los poetas 
despiertos es otra cosa, fue un 
c)ub que abrió el poeta Miguel 
Osear Menassa hace ya unos 
años. Era los domingos por la 
tarde y se leían poetas de todo 
el mundo, pero sobre todo la 
mejor obra de los mejores po
etas: Pedro Salinas, Dámaso 
Alonso, Aleixandre, Carilda 
Oliver, Dulce María Loynaz, 
Alberti, Borges ... y así podría 
seguir páginas y páginas. Ese 
era el club de los poetas des
piertos. 

Así fue el ~apsus, quizás por
que no concibo que un club de 
poetas _sea de ~uertos. 

En fm, decido continuar la 
jornada con las risas de esa 
equivocación y me decanto 
por comenzar a leer el polémi
co libro de María de la Pau Ja
ner que ganó el último Premio 
Planeta, .Pasiones Romanas, 
que por cierto, tengo que reco
nocer que ya en cuanto me re
galaron el libro, el título me 
encantó y dio lugar a un poe
ma que dejó escrito algo del 
amor. 

De nuevo hay algo que me 
resulta curioso con los libros: 
a veces los eliges tú, pero 
siempre son ellos los que mdi
can cuando uno debe leerlos. 
He tenido libros durante mu
cho tiempo en mi biblioteca 
sin poder leerlos, los tomaba y 
dejaba porque no podía, a ve
ces, ni comenzarlos, y al cabo 
del tiempo, pum, llegas, vas, 
lo tomas, y no puedes dejarlo. 
El caso más gracioso me pasó 
con la poeta Alejandra Pizar
nik, desde que me hab}aron de 
ella hasta que enc~mtre un? de 
sus libros tarde... ¡ ¡cmco 
años!!, eso sí, tengo una edi
ción de Lumen magnífica de 
sus obras completas que he po
dido paladear hasta las rosas 
del vers?. ¡Qué hallazgos, a ve
ces, tan mesperados, tan bellos! 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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URBANISMO, PROGRESO Y MEDIO AMBIENTE (y III) 
Retomando la exposición de 

los hechos publicados en los ca
pítulos anteriores, insistim~s 
machaconamente, o con perti
naz insistencia si la expresión 
les gusta más, que el Ayunta
miento de Alcalá cometería una 
tropelía irreparable si definiti
vamente aprobase el faraónico 
plan de construir 30.000 vivien
das en un corto plazo sin tener 
en cuenta los inevitables daños 
colaterales ocasionados por el 
déficit hídrico y la consiguiente 
falta de agua potable. No es ra
zón suficiente el tan manido ar
gumento de la riqueza y el em
pleo generado por la construc
ción de esas viviendas pues el 
Ayuntamiento sabe que es una 
riqueza coyuntural, que sólo be
neficia a unos pocos con claro y 
evidente perjuicio al interés ge
neral. 

Ese plan niega el acceso de 
los jóvenes a una vivienda es 
poco menos que imposible, de 
ahí el éxodo de los jóvenes al
calaínos a los pueblos de Gua
dalajara limítrofes con Alcalá 
en busca de una vivienda con 
precio asequible. El gobierno 
municipal debe dar la respuesta 
a ese acuciante problema. Algu
nos municipios gobernados por 
el PSOE ya lo han hecho. Pro
mocionando las viviendas vací
as, y después con políticas so
ciales de vivienda. Promovien
do la construcción de viviendas 
de protección oficial en régi
men de alquiler, en terrenos mu
nicipales y destinadas a esos jó
venes, entre 25 y 39 años, pero 
también a otros colectivos so
ciales sin recursos, mayores de 
60 años u otros, como hombres 
y mujeres que vivan solos. 

El futuro Ayuntamiento de 
Alcalá debería tener como ob
jetivo prioritario en materia de 
vivienda, por ejemplo, la cons
trucción de 2.000 viviendas de 
alquiler para los próximos 5 
años. Estas viviendas deberían 
tener unas características que 
guardaran un equilibrio entre la 
superficie y el número de ocu
pantes de las mismas. Otros de
talles a tener en cuenta serían la 
renta y el precio del alquiler, 
que en ningún caso estaría por 
encima de los 300 euros men
suales, con posibilidad posterior 
de opción a compra. . 

Los jóvenes de nuestra cmdad 
necesitan un proyecto que les 
ilusione, que les anime, gu~ les 
devuelva las ganas de vivir en 
Alcalá. Este proyecto que rese
ñamos es ilusionante y de rela
tiva facilidad en su ejecución si 
se le pone el empeño necesario. 

PUERTA de Madrid 

Si se ha hecho ya en otros mu
nicipios resultará fácil hacerlo 
aquí; por ejemplo invirtiendo 
las plusvalías generadas por las 
recalificaciones. Recalificacio
nes que, repetimos, es impres
cindible que el Ayuntamiento 
paralice inmediatamente. 

Además de la vivienda, a los 
jóvenes que viven en Alcalá hay 
que ofrecerles otros horizontes, 
otras ilusiones, otras esperanzas 
de vida mejor. 

Según los datos del actual 
censo, Alcalá tiene más de 200 
mil habitantes. Su población ac
tiva ronda las 100 mil personas, 
pero más de la mitad de la mis
ma trabaja fuera de Alcalá. De 
todas esas personas que traba
jan en Alcalá el 28% lo hace en 
la industria y la construcción y 
el 71 % en el sector servicios. 

Alcalá debe apostar por un 
modelo de crecimiento sosteni
ble, por la calidad de vida de 
sus ciudadanos y por el cuidado 
y la protección de nuestro me
dio ambiente. El ayuntamiento 
debe mejorar la calidad de vida 
de todos sus ciudadanos, de los 
que trabajan en Alcalá preser
vando sus puestos de trabajo y, 
del resto, diseñando políticas de 
empleo para que los que traba
jan fuera puedan hacerlo en la 
ciudad donde viven. Es eviden
te, según lo manifestado ante
riormente, que las recalificacio
nes industriales están poniendo 
en peligro tanto los actuales 
puestos de trabajo, como la me
jora de la calidad de vida de 
aquellos que se desplazan a dia
rio fuera de Alcalá. En esas 
condiciones, un objetivo priori
tario sería la creación de pues
tos de trabajo para que un deter
minado % de los trabajadores 
que se desplazan diariamente 
no tengan que hacerlo en el fu 
turo. Por ejemplo el 10% en los 
próximos 5 años. Naturalmente 
eso es inalcanzable si continúa 
la política actual de reconver
sión de suelo industrial en resi
dencial, una apuesta del actual 
gobierno municipal que mues
tra así su despreocupación por 
mejorar la situación de sus con
vecinos. Por eso, nos remitimos 
al necesario consenso para dete
ner esta política de reconver
sión. En caso contrario las con
secuencias serían funestas pues 
una ciudad como Alcalá no pue
de gobernarse con políticas de 
acción reacción. 

Se han abandonado los secto
res económicos industriales y 
las empresas de servicios, apos
tando claramente por la cons
trucción, por el enriquecimiento 

ladrillo a ladrillo, que aporta 
más rentabilidad en menor 
tiempo a unos pocos pero más 
perjudicial para la mayoría en el 
futuro. El PSOE apuesta por el 
progreso y por los pequeños y 
medianos empresarios pero 
siempre con los límites que aquí 
han quedado patentes. Se han 
olvidado las infraestructuras y 
los equipamientos indispensa
bles para garantizar el mejor ín
dice de calidad de vida de los 
residentes en Alcalá. El atenta
do urbanístico y paisajístico co
metido en algunos de los espa
cios naturales protegidos, ini
ciado o en proceso, es la mejor 
prueba de todo ello. 

Para disminuir ese 51 % de 
desplazamientos diarios de los 
trabajadores habrá que recupe
rar suelo industrial para atraer 
empresas. Empresas con com
ponentes innovadores en inves
tigación y desarrollo. Abando
nar el actual modelo de desarro
llo orientado exclusivamente a 
la construcción que conduce di
rectamente a la contaminación 
ambiental y a la precariedad en 
el empleo. 

El primer objetivo del Ayun
tamiento en este proyecto de re
cuperación del empleo sería ge
nerar suelo industrial lo que 
conllevaría a esa paralización 
de reconversión a la que aludi
mos constantemente. El si
guiente objetivo sería crear cen
tros para la ubicación de empre
sas con base tecnológica, em
presas de servicios, de marke
ting, de moda, de diseños. Y un 
tercer objetivo nos conduciría a 
la creación de un gran Parque 
Tecnológico lo mismo que ya se 
ha hecho en otras ciudades. De 
esta forma conseguiríamos lo 
que debería ser una de las fina
lidades de la política local de 
empleo: dar más empleo a más 
personas, para reducir ese 51 % 
de desplazamientos, logrando 
en los próximos 5 años dismi
nuirlo en un 10%. 

No reiteraremos aquí la con
sabida localización estratégica 
de Alcalá en el corredor econó
mico del Henares, pero sí que 
recordaremos que la proximi
dad al Aeropuerto de Barajas 
podría ser un punto de refer~n
cia para alcanzar éste gran obje
tivo que hemos propuesto. Lo 
han hecho otros municipios, 
municipios gobernados por el 
PSOE. Alcalá también lo hará 
en el futuro. 

Urrbano BRIHUEGA 

cartas 

Desde Villalbilla 
Uno lee atentamente las decla

raciones de su actual alcalde y, 
durante muchos años, anterior 
concejal de Urbanismo y siente 
que le ocultan algo. 

No se entiende que los destro
zos a los que se ha sometido, y se 
sigue sometiendo a nuestro térmi
no municipal: desmontes, talas, 
quemas, alteraciones graves de la 
orografía, desaparición de masa 
agro-forestal, vertidos incontrola
dos, etc., se deban únicamente a 
las razones que nos explica. 

No hay ni ha habido ningún cla
mor popular que pidiera la unión 
de los núcleos dispersos y menos 
al precio de varios años de tortura 
esquivando zanjas, baches, cor
tes de tráfico, camiones y excava
doras. Además de que las distan
cias no se acortan porque se lle
nen de casas o de polígonos in
dustriales. 

El brutal incremento de la po
blación, del que constantemente 
se enorgullece, no será ninguna 
ventaja para los habitantes actua
les ni para los que hubieran ido 
llegando con un crecimiento más 
paulatino y razonable: un paraíso 
para 6.000 puede ser un infierno 
para 30.000, incluso con una pis
cina cubierta. Por otra parte, el 
truco de presumir del incremento 
de servicios olvidando que éstos 
se diluyen -hasta incluso verse re
bajados- por el aumento desboca
do de los posibles usuarios, está 
ya muy visto. 

Con el reclamo de la tranquili
dad y de la calidad de vida, se 
está poniendo a ambas en riesgo 
cierto de desaparición. 

Por último, tampoco parece que 
estos grandes planes urbanísticos 
estén generando los beneficios 
económicos esperados, ya que 
nuestro Ayuntamiento está cada 
día más endeudado a pesar de las 
repetidas y considerables subidas 
de nuestros impuestos municipa
les. 

Habrá, sin duda, explicaciones 
más lógicas. Muchos las espera
mos. 

Jesús BARBÉ JORDÁ 
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E s importante para 
una ciudad el pro
yectar al exterior 

una buena imagen. Esto lo 
ha comprendido bien el ac
tual equipo de gobierno 
municipal, con medidas 
que han supuesto impor
tantes mejoras en las es
tructuras, si bien todo es 
perfectible y espero que las 
mismas se hagan patentes 
en los próximos años. 

Como crítica constructi
va, me gustaría manifestar 
que se recurre con dema
siada frecuencia a ese ga
lardón llamado Ciudad Pa
trimonio de la Humanidad. 
Este título fue ganado en 
buena lid, pero eso no sig
nifica que nos lo hayamos 
de encontrar hasta en la 
sopa. Y otro latiguillo que 
no hemos conseguido erra -
dicar en la prensa capitali
na es el de referirse a nues
tra ciudad como "localidad 
madrileña", cuando se na-

Pasaron los días y nos 
quedó el recuerdo, cada 
uno a su modo, de la esta
ción del Papa en Valencia, 
que seguimos con interés 
por televisión. Hacía calor, 
y con el posible fervor de 
cada uno, predominaban 
los abanicos, que fue una 
muy destacada nota, como 
en estos meses se da en los 
estadios y en las plazas de 
toros. El abanico es un ob
jeto que jamás ha perdido 
protagonismo; es usable 
por ambos sexos y cumple 
muy bien su cometido. 
Ahora, con la visita del 
Papa, los abanicos ondea -
ban tanto o más que las 
banderas en todos los luga
res de muchedumbre. 

Nos agradó el Papa, nos 
pareció muy sencillo, y, 
también, muy observador. 
Sus ojos no dejaban de gi
rar a todos lados y sin duda 
captó cuanto había a su al
rededor, aparte de si tiene 
buen olfato psicológico para 
saber con quién está ha
blando ... Su castellano nos 
pareció francamente acep
table y sincera su sonrisa, 
que se ofrecía a todos . .. , a 
todos los que están con él o 
frente a él, porque en estos 
casos, lo mismo en España 
que en Noruega o Cuba, 
siempre hay, por poder o 
protocolo, unos gozando las 
primicias más que otros, 
porque jamás se pierden 
las posiciones. El hombre 

22 de julio de 2006 

Alcalá y su imagen 
rra un evento de interés 
nacional, reservando el en
trañable topónimo "Alcalá 
de Henares" para los de in
terés local y para los críme
nes. Esto ocurre por coin
cidir los nombres de la ciu
dad con los de la provincia 
o, en este caso, la comuni
dad autónoma. Así se repi
te en otras poblaciones, 
como en Algeciras, donde, 
por ejemplo, a un torero de 
esta plaza le atribuyen sis
temáticamente el gentilicio 
de gaditano. La verdad es 
que yo no debería escribir 
esto ya que, cuando llaman 
al telefonillo de mi casa y 
preguntan por Fernando, 
nos vemos obligados a con
testar si se trata del padre 
o del hijo. Por supuesto, 
esto último es frecuentisi -

mo en nuestra España tra
dicional. 

Un ejemplo chocante, que 
es el que ha motivado este 
escrito, ilustra lo que apa
rece más arriba: la semana 
pasada tuvo lugar en el 
cuartel de la Bripac el fune
ral por el soldado que había 
muerto en Afganistán, pre
sidido por el Jefe del Go
bierno y al que acudieron 
altos miembros de la admi
nistración. No vi ni oí la 
menor referencia a nuestra 
ciudad, y un marcianito re
cién desembarcado podría 
pensar con toda lógica que 
el acto tuvo lugar en los ba
rrios madrileños de Lava -
piés o Chamberí. Lamen
table consecuencia: los ma -
drileños nos siguen ningu
neando. 

TEMAS 

La visita del Papa 
Ausencia de los circos 
de la calle (metamos tam
bién a la mujer aunque se 
trate de una expres10n 
anecdótica) nunca deja de 
serlo; y el hombre que 
manda o goza del protocolo 
nunca deja de estar en pri
mera línea. No nos enfade
mos. Esto es muy natural. 
Con paraguas o abanico, el 
de a pie es el buen y sacri
ficado soldado, aunque la 
triste realidad sea la de sa -
ber que los elogios y las de
dicaciones van a él, a su 
precariedad, a su preteri
ción. Lo m ismo en el caso 
que comentamos que en 
otros mil que se producen 
en toda tierra de garban
zos, arroz u hombruna. ¡Ay 
el de a pie! 

Hablando sobre esta visi
ta papal, que nos agradó 
sinceramente, como la mis
ma figura de Benedicto 
XVI, pensamos lo que sufri
rán muchas personas con 
altos cargos y que no co
mulgan con la doctrina de 
cualquier ilustre visitante, 
cuando se vean obligadas a 
estar en ciertos actos ofi
ciales alternando con quie
nes no son de su regla. 

Pero el protocolo, ¡narices!, 
es el protocolo, y tienen 
que pasar esos malos ratos 
por mor de su elevado car
go. Pero no hay que darle 
vueltas. Quizá nos ocurri
ría a todos, o casi todos . . . 

LOS CIRCOS ... 
Van pasando los meses 

de más fiestas en toda 
nuestra geografia, y nues
tros amigos los circos no 
aparecen salvo de casuali
dad y en alguna ciudad o 
pueblos más conservad o 
res. Hasta mediados del 
pasado siglo, los circos 
acudían ya mismo y mon
taban sus carpas en las 
afueras de los esp acios fe 
riales; en los pueblos agrí
colas, aprovechando las 
eras de emparvar. Allí se 
establecía el circo corres
pondiente, que incluso no 
era uno, sino dos, con o sin 
zoo, pero siempre con su 
atuendo de excelentes ar
tistas. Los espectadores las 
gozaban con los malab aris
tas y con los payasos, y tal 
los abuelos como los nie
tos. Había equilibristas de 

Nuestro casco histórico 
sigue siendo una joya. Todo 
lo que sea mantenerlo es 
bueno. Los vecinos de la 
periferia no paran de que
jarse del trato que reciben, 
y tienen razón la mayor 
parte de las veces. Pero 
creo que yerran al compa
rarse con los del centro. En 
todos los países, los teatros 
están generalmente ubica
dos en los centros de sus 
ciudades. Hasta en los po
blados primitivos la cabaña 
del Brujo suele ocupar una 
zona central. Pienso que 
nuestros ediles deberían 
tratar de hacer compatible 
el esplendor la ciudad anti
gua con el mantenimiento y 
limpieza de los distritos 
modernos. Esta sería la 
mejor campaña electoral 
ante los comicios del año 
próximo. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

los del "más dificil todavía" 
capaces de poner un nudo 
en la garganta a cualquier 
soldado de la batalla del 
Ebro... El circo era real
mente el espectáculo mayor 
del mundo y cubrían su pa
pel de actuación preponde
rante en los fastos estivales 
del Municipio en su expan
sión festera. Nosotros mis
mos, aunque amantes del 
cine más que de nada, no 
nos perdíamos el circo o los 
circos que llegaran a la po
blación. Sin ellos, la feria 
no parecía feria, era un algo 
consubstancial y pocos de
jábamos de acudir a verlos. 

Cuentan las crónicas que 
el mejor torero de todos los 
tiempos, Joselito o Gallido, 
iba a torear en una feria en 
Manzanares cuando toda
vía era novillero (sería tal 
vez por los 1912 o 13), pero 
una espantosa nube de lan
gosta asoló no sólo los cam
pos, sino la mismísima fe
ria, por lo que no hubo fes
tejo de ninguna clase. Pero 
el artista sevillano, ya ma
tador, volvió a su plaza a 
triunfar. Se dice que per
noctó en dicho pueblo y que 
sus incondicionales se lo 
llevaron al circo, donde a 
falta de algo mejor o más 
barato, hicieron un gran 
consumo de gaseosas. ¡Ay, 
el circo! 

Miguel GARCÍA DE 
MORA 

PUERTA de Madrid 



PUER1'11 !de Madrid' '
1
s.' :: :: : :: H ~ ~ FAX.: 9t 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ............................................. ...... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil .......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................. ................................................ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ............................................ ..................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles .......................... ............................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) ........ 91 881 12 45 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .............. ........................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal .......... ............................................................. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, s/n) ....... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 21 planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 9188366 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ d RESIDENCIA 3ª EDAD 
• SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Reha bilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 

TElf.: 19491 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virumo Navarro. 5 v 1 
Azuqueca de Henares lGUADAlAJARAJ 

km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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Enlace Valero Altés -Martínez Gil-Ortega 
El día 24 de junio se celebró en la iglesia del Colegio de Santa 

Rita, en Madrid, la ceremonia que unió en matrimonio a lapa
reja formada por Manuel Valero Altés y Ana Martínez Gil-Orte
ga. El novio nació en Alcalá hace 28 años y es maestro protési
co dental, mientras que la novia nació en Madrid, tiene 25 años 
y es dentista ortodoncista. La pareja llevaba seis años de no
viazgo hasta contraer nupcias en una ceremonia en la que estu
vieron rodeados de familiares y amigos. En ella fuer9n los pa
drinos Mª Teresa Altés Causapié (madre del novio) y Angel Mar
tínez Alarcón (padre de la novia). 

Después de la ceremonia los nuevos cónyuges recibieron las 
felicitaciones de todos los invitados a quienes invitaron a un 
banquete nupcial en los salones de un hotel madrileño. En total 
asistieron 220 personas que disfrutaron de una magnífica vela
da. La pareja disfrutó de su luna de miel que consistió en un via
je al Cabo Norte y en un crucero por las capitales Bálticas. 

Enlace Quintana Aguilar -Ponce de león 
El sábado 15 de julio se celebró la ceremonia que unió en ma

trimonio a la pareja formada por Óscar Quintana Aguilar y Mer
cedes Ponce de León. El novio, de 29 años de edad, es ebanista 
de profesión mientras que la novia, de 26 años, cuida de sus dos 
hijos. La pareja llevaba nueve años de noviazgo hasta contraer 
nupcias en una ceremonia que se celebró en la iglesia parroquial 
de San Francisco de Asís, situada en la avenida de los Reyes Ca
tólicos. En la ceremonia intervinieron como padrinos el padre de 
la novia, José Luis Ponce de León, y la madre del novio, Alicia 
Aguilar. 

Una vez acabada la ceremonia religiosa los nuevos cónyuges 
recibieron las primeras felicitaciones antes de dirigirse a la pla
za de San Diego y a los patios de la universidad donde se les to
maron fotos e imágenes de vídeo que formaran una composición 
que guardarán con cariño toda su vida. 

Desde la universidad fueron a los salones de un restaurante 
de Alcalá en el que invitaron a familiares y amigos a un ban
quete nupcial al que asistieron 160 invitados. 

Después de esta celebración los nuevos cónyuges realizaron 
como luna de miel un crucero por el mar Mediterráneo. 

22 de julio de 200& 

Enlace Gallardo Pérez -Angulo García 
El sábado 15 de junio se celebró en la ermita de Nuestra Se

ñora la Virgen del Val la ceremonia que unió en matrimonio a la 
pareja formada por Juan Gallardo Pérez y Raquel Angulo Gar
cía. El novio, de 26 años de edad, es calderero, mientras que la 
novia, de 31 años, es pinche de cocina. La pareja llevaba ocho 
años de noviazgo hasta contraer nupcias y crear una nueva fa
milia ante el Registro Civil. 

En la ceremonia intervino como padrino el padre de la novia, 
Esteban Angulo, quien acompañó hasta el altar a su hija. Allí es
peraba el novio acompañado de la madrina, que fue su madre, 
Faustina Pérez. Después de la ceremonia religiosa los nuevos 
cónyuges recibieron las felicitaciones antes de desplazarse a los 
patios de la universidad cisneriana para que se les tomaran fo
tografias e imágenes de video que formarán parte de su álbum y 
del montaje videográfico que conservarán toda su vida. 

Desde allí se desplazaron a los salones de un restaurante en 
el que invitaron a familiares y amigos a un banquete nupcial al 
que asistieron 100 personas. Los nuevos cónyuges se fueron de 
viaje de luna de miel a Jamaica donde disfrutaron de unos inol
vidables días. 

Enlace Álvarez Ochoa -Muñoz Palomo 
El pasado sábado día 15 de julio se celebró en la Magistral Ca

tedral de Alcalá la ceremonia que unió en matrimonio a la pare
ja formada por óscar Álvarez Ochoa e Inmaculada Muñoz Palo
mo. El novio es economista mientras que la novia es abogada. La 
pareja llevaba seis años de noviazgo. 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del novio, 
Ana Maria Ochoa, quien acompañó hasta el altar al novio. Allí 
esperaron la llegada de la novia que entró en el templo acompa
ñada por su padre, Gregario Muñoz, que actuó como padrino. 

Una vez concluida la misa los novios y los padrinos se despla
zaron a los patios de la universidad cisneriana para plasmar en 
fotos y vídeo el momento más importante en las vidas de los jó
venes contrayentes. A continuación se reunieron con los cien in
vitados que los esperaban en los salones Foguet para celebrar 
con_ un banquete y posterior baile la feliz unión en matrimonio 
de Osear e Inmaculada. 
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Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

paoMOCI,!! 

~ 
~ co1ecció8 2.006 

C/ SANTA ÚRSULA, 4 C/ CÁNOVAS DEL CASTILLO, 30 AVDA. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 91 889 20 18 TELF.: 91 8814445 

ESPECIALIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACIÓN 

'R.~ f,r,t~ de 1 -4-
• ELECTRICIDAD• FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 

• ALBAÑILERÍA • CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 -TI!.: 91 882 69 00 - Fax: 91 820 35 44 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

7% Descuento con tu VISA VIAJES IBERIA 
Cgratuital. Para todos tus viajes v 
acumulable a todas las ofertas 

• Viaja ahora y paga dentro de 3 meses. • Recupera el 1 % del resto de tus compras 

Avda. Juan Carlos 1, s/n 
(C.C. Garena Plaza) 
Tlf.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
Tlf.: 91 881 08 12 TI!.: 91 883 50 98 

M :} :(rf J1!·111:J33 tl1 l l' l·l'A l•t-W 
mUEBlEI Y DECORACIOft 

•el Miguel de Moneada, 4 üunto Galerías Juan de Austria) · Telf. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) · Telf.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Telf.: 91 802 72 22 
•el Camino del Corral, nave 20 · Poi. Alcamar · Camarma de Esteruelas · Telf.: 91 886 52 70 
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Luis Fuentes escogió la referencia catalana: "Convertiremos 
un suelo verme en una entrada digna desde Cataluña" 

El público llevó ante el pleno 
abundantes pancartas contra 
los campos de golf en El Encín 
El público que asistió al desarrollo del pleno el martes de esta semana no ha sido el habitual 
mayoritariamente proclive al Partido Popular, sino trabajadores del Encín y personas discon
formes con la actuación de los poderes públicos sobre una finca que en tiempos fue todo un 
modelo, pues para eso servía además de para investigar, para mostrar a los agricultores cómo 
hacer bien las cosas y aprender técnicas modernas en la explotación de tierras y granjas. 
Entre el público que asistió al pleno hubo muchas pancartas expresando disconformidad y los 
concejales se repartieron entre los partidarios de los campos de golf en El Encín -los popu
lares con Fuentes a la cabeza- y los de PSOE e IU, con Christoff en primera línea de ataque. 

El pleno municipal desesti
mó las 70 alegaciones contra 
la recalificación de El Encín, 
una finca de investigación 
agropecuaria situada en el ex
tremo este del término muni
cipal de Alcalá. Allí se cons
truirán dos campos de golf 
cuyo consumo de agua será de 
58.000 m3 al año, según esti
mó la concejal del PSOE Geno
veva Christoff. El concejal de 
Urbanismo, Luis Fuentes, dijo 
que El Encín será así una en -

22 de julio de 200& 

trada digna a Alcalá desde Ca -
tal uña. 

El asunto se debatió en el 
punto 5 del pleno, un dicta
men para desestimación de las 
alegaciones formuladas a la 
aprobación inicial de la modi
ficación de elementos del 
PGOU en parte de la finca El 
Encín, así como introducción 
en el documento técnico de las 
correcciones oportunas como 
consecuencia de los informes 
sectoriales emitidos. 

"Pulmón verde" 
El portavoz municipal de IU, 

Francisco Calles, afirmó: "Nos 
oponemos a construir campos 
de golf en El Encín. Antes sólo 
queríais hacer viviendas en El 
Encín hasta que tuvisteis que 
reconocer que era una zona 
protegida. Por eso ahora os te
néis que conformar con hacer 
dos campos de golf en un ter
cio de El Encín. No sabemos 

Christon: 
"El golf en El Encín 

consumirá 
58.000mª 

de agua al año" 
para quién, el golf no es un de
porte para ciudadanos de a 
pie. Un tercio de El Encín que
dará así eliminado como pul
món verde, terreno protegido y 
espacio natural de Alcalá. El 
PP destroza todos los espacios 
naturales de Alcalá. Queremos 
que El Encín siga dedicado a 
la educación". 

Javier Ocaña (PSOE) dijo: 
"Todos los puntos de urbanis
mo de este pleno son recalifi
caciones. En el anterior Fuen
tes ha preguntado qué habría
mos hecho nosotros para lo
grar vivienda joven. Habría
mos puesto en marcha el con
sorcio de Espartales Norte, 
que no necesitaba recalifica -
ción alguna y aun así va más 
lento que vuestras recalifica
ciones. Vuestro proyecto para 
El Encín ha recibido 70 alega -
ciones, entre ellas la del 
PSOE. Fuentes dice que hace 
sus modificaciones puntuales 
del PGOU según el futuro de 
Alcalá y según el avance del 
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nuevo PGOU. Pero esta modi
ficación puntual del PGOU en 
El Encín se contradice con el 
avance del nuevo PGOU". 

"Esconden su deseo" 
Ocaña añadió: "En el expe

diente no hay ni una palabra 
que diga que en El Encín se va 
a hacer algún campo de golf, 
por eso la Confederación Hi
drográfica del Tajo (CHT) no se 
pronuncia. Cuando se plante
an cuáles serán los futuros 
abastecimientos del agua para 
El Encín, ustedes hablan de 
oficinas pero no mencionan 
los campos de golf que plane
an. Esto ha movilizado a los 
trabajadores de El Encín y a 
mucha gente que quiere que 
El Encín siga como está. Res u -
miendo: Primero, esta modifi
cación puntual del PGOU es
conde su deseo de hacer cam
pos de golf en El Encín. Se
gundo, no sabemos qué viene 
detrás. En el PGOU El Encín 
tiene una figura diferente a la 
que viene a este pleno de hoy". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, replicó: "Hay 70 
alegaciones: de Ecologistas en 
Acción, del PSOE y de 68 per
sonas, no de asociaciones. To
dos dicen lo mismo. También 
se oponen al proyecto de la 
Isla del Colegio, al que espero 
que se sigan oponiendo cuan
do esté acabado. También se 
oponían a cambiar el muro de 
la Quinta de Cervantes por la 
reja actual. La opinión pública 
los habrá sobrepasado. Hasta 
el foro del Henares, que está 
vinculado a ustedes y se opo
nía al proyecto de El Encín, 
acepta ahora los dos campos 
de golf. Se puede reunir fácil
mente a 68 personas o a las 
5.400 que pusieron las alega
ciones al avance del nuevo 
PGOU. El proyecto de El Encín 
creará una entrada digna a Al
calá desde Cataluña". 

Tras los abucheos del públi
co habló Francisco Calles: 
"¿Es más digna una entrada 
con dos campos de golf que 
con una fínca de investigación 
natural privilegiada? Luego 
decimos que hay que ínvertir 
más en investigación, pero en 
El Encín la elimináis . ¡Los 
campos de golf deben de ser 
muy apropiados en Castilla, 
sobre todo por su consumo de 
agua! Queriais hacer un par
que temático en El Encín y 
que su suelo se declarara ur
banizable no consolidado, por
que queríais construir en El 
Encín. Pero al final no habéis 
podido evitar que ese suelo se 
mantenga como protegido, es
pero que lo hayáis incluido en 
el avance del nuevo PGOU. 
Queremos que todo El Encín 
sea protegido y se dedique a 
educación, no sólo a investiga
ción. Nos oponemos a los dos 
campos de golf con 18 hoyos 
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Genoveva Christoff (PSOE) atacó los propósitos de ubicar 
campos de golf en la antigua finca agropecuaria. 

cada uno que pretendéis. El 
Encín es una finca del estado, 
espero que tengáis en cuenta 
al Ministerio de Agricultura, 
que declaró: 'Nos oponemos a 
cambiar el uso de El Encín 
para convertirlo en un parque 
temático'." 

Como 16.500 
alcalaínos 
Genoveva Christoff (PSOE) 

afirmó: "Entre esas 70 alega
ciones está la del PSOE, que 
representa a miles de alcalaí
nos. En las elecciones propon
dremos proteger El Encín y no 
construir campos de golf. El 
Ministerio de Medio Ambiente 
y la CHT piden especificar la 
procedencia del agua que 
abastezca a El Encín. El infor
me del ingeniero municipal de 

caminos, canales y puertos 
dice que el gasto de agua de El 
Encín es de 18.000 metros cú
bicos al año, que son para rie
go, no para el trabajo en la fin
ca. No dicen de dónde saldrán 
los 58.000 metros cúbicos 
anuales necesarios para regar 
las 60 hectáreas que ocuparán 
los dos campos de golf. Dicen 
que hay un pozo, ¿pero cuál es 
su caudal? Cada alcalaíno 
consume de media 3,5 metros 
cúbicos de agua al año. Por 
tanto, para regar esos campos 
de golf se gastará cada año el 
consumo de agua de 16.500 
alcalaínos. Luego piden aho
rrar agua". 

Christoff continuó: "¿Son 
necesarios esos dos campos 
de golf? Ya ha dicho Calles que 
el Ministerio de Agricultura se 
opone a hacer un parque te-

mático en El Encín. Acepta
mos que algún privado haga 
un campo de golf en su finca , 
pero no en un suelo público 
como El Encín. Es absoluta
mente insolidario. Al golf pue
den jugar como mucho cuatro 
personas al mismo tiempo. En 
San Martín de la Vega la CAM 
invirtió muchísimo dinero en 
hacer un parque temático y 
ahora da pérdidas. ¿Qué hace 
para enjugarlas? Recalificar 
los terrenos de alrededor. El 
futuro de El Encín está ame
nazado del mismo modo. Sal
vemos El Encín y su labor in -
vestigadora y educadora, para 
que los niños sepan de dónde 
viene la leche". 

"No se preocupen" 
Luis Fuentes dijo: "No se 

preocupen, quedará suelo su
ficiente para investigación. 
Usted prefiere un suelo agro
pecuario yermo que un suelo 
lustroso y con categoria". 

Esto indignó al público, que 
respondió: "¡No está yermo, tú 
sí! ¡Es un suelo para investiga -
ción! ¡No tienes ni idea!" 

Fuentes siguió: "Los campos 
de golf estarán entre la A-2 y 
la via del tren. Ustedes queri
an hacer allí una plataforma 
logística. ¿Entonces no les do
lían prendas cambiar la inves
tigación por · almacenes? A 
Christoff la preocupa cómo se 
regará. Habrá una depuradora 
industrial en Meco, al lado de 
donde ustedes querian hacer 
la plataforma logística. ¿Pre
fiere que esa agua vaya direc
tamente al rio? ¿La molesta 
que haya campos de golf pú
blicos para los aficionados, 
que cada vez son más?" 

El punto se aprobó con los 
votos a favor del PP y en con
tra del PSOE e IU. 

Una vez manifestada su protesta, los manifestantes abandonaron el salón de plenos. 
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La conceiala popular Marta Viñuelas lo anunció en el último pleno 

El Aventamiento v Alcalá Desat1ollo implantarán 
un plan de fomento de la artesanía local 
Alcalá contará con un plan de Fomento y Promoción de la Artesanía Local, tal y como anun
ció en el Pleno Municipal Marta Viñuelas, edil de Desarrollo Económico y Empleo, Turismo 
y Comercio. Viñuelas ha explicado que el Ente Empresarial Local Alcalá Desarrollo ha ela
borado un programa de actuaciones destinado a fomentar el trabajo artesanal "genuino y de 
calidad, desde una cultura del emprendimiento y del espíritu empresarial". 

Según el documento que el un carácter práctico y parti- de cursos especializados en 
jueves analizará el consejo cipativo" porque -según la la formación artística, co
de administración de Alcalá edil- "no queremos confor- mercial y de gestión de mi
Desarrollo, desde la adminis- marnos con la promoción de croempresas, "de tal modo 
tración local se articularán la artesanía y sí crear un te- - ha añadido Viñuelas- que 
medidas "transversales, es jido de actividad estable, con adquieran conocimientos re
decir, desarrolladas desde el que colaboraremos desde lativos a la búsqueda de fi
distintas áreas municipales" , Alcalá Desarrollo". Por esa nanciación y ayudas, trámi
explicó Viñuelas. De ese razón, se van a tener muy tes administrativos y todo 
modo, el plan propone dis- presentes los aspectos for- aquello que pueda incidir en 
tintas actuaciones desde las mativos, con la realización la viabilidad de la empresa". 
concejalías de Turismo, Co-
mercio, Festejos, Cultura, 
Educación y Desarrollo Eco
nómico y Empleo: 

- Turismo: contar con la 
colaboración de los artesa -
nos en la producción de dis
tintos eventos, como el mer
cado medieval, la rotulación 
de carteles, elaboración de 
trajes de época para los pro
gramas de animación turísti
ca, etc. 

- Comercio: coordinar des
de la Concejalía y desde Al
calá Desarrollo la participa -
ción de los artesanos en dis
tintos mercadillos que se ce
lebren en la ciudad 

- Cultura y Festejos: pro
mover la participación de los 
artesanos locales en las dis
tintas fiestas de Alcalá, en el 
mercado medieval, en el di
seño y la creación de escena -
rios, etc. 

- Educación: organización 
de talleres de artes y artesa
nía dirigidos a la población 
escolar 

- Desarrollo Económico y 
Empleo: creación de uncen
tro de Arte, Artesanía y Dise
ño para la formación de arte
sanos, artistas y diseñadores 

Nq,1omos la út1ica, pero.~/ la más 
ef~az. Compn.Iébelo usted mismo. 

HÍPICA 
CHALET ADOSADO 

de 3 dormitorios grandes (antes 4), 
salón con chimenea, 2 baños y 

aseo, suelos de mármol y parquet, 
garaje, trastero y zonas comunes. 

PRECIOSO 

CUATRO CAÑOS 
DUPLEX 

CIUDAD 21 
CHALET PAREADO 

de 4 dormitorios, salón con 
chimenea, 2 baños y aseo, 

5 A/E, suelos de tarima y gres, 
garaje, trastero y 

parcela con barbacoa de obra. 

Marta Viñuelas, edil de 
Desarrollo Económico y 

Empleo, Turismo y Comercio 

Viñuelas ha señalado que 
"se trata de un proyecto en 
una fase muy inicial enfoca
do al emprendimiento, con 

NUEVA CONSTRUCCIÓN 
3 dormitorios, 2 baños, terra
za, trastero. Excelente ubica
ción y memoria de calidades. 

de 2 dormitorios, 
salón independiente, 
baño y aseo, garaje, 

trastero y zonas comunes. llll'líll!M'_.~_..~,.... Mi!~ifiiil~~ii!iiili'iili~ 

~rs~c;.I'(; BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 - Alcalá de Henares 

Pº DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 

PUERTA de Madrid 

PRECIO: 349.789 € + l.V.A. Calidades inmejorables. 

CASCO 

CASA OBRA NUEVA 
3 dormitorios, 3 A/E, 2 baños, puertas 
de roble, ventanas de climalit, paredes 

lisas, solarium, garaje y trastero. 
EXCELENTE OPORTUNIDAD 
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Luis Fuentes y Francisco Calles departieron sobre esta recalificación, que aprobaron PP y PSOE con la abstención de IU. 

Esa zona industrial pasará a ser residencial 

Continúa la recalif icación de Poliseda 
El pleno municipal aprobó continuar el proceso de recalificación de los terrenos de la fábri
ca de Poliseda y alrededores, situados entre la carretera de Camarma y"la de Daganzo. Así 
esos terrenos pasarán de ser industriales a residenciales, por lo que se podrá edificar vi
viendas en ellos. Esto multiplicará el valor de esos terrenos, ya que el suelo residencial es 
mucho más caro que el industrial. 

Esta recalificación se deba
tió en el punto 2 del pleno, un 
dictamen para aprobación 
provisional de la modificación 
puntual del vigente Plan Ge
neral de Ordenación Urbana 
(PGOU) en el polígono 29, en 
concreto en la unidad de eje
cución 20, que se dividió en 
dos zonas: la 20 A y la 20 B. 
La 20 B es de Poliseda y mide 
281.530 m2. Limita al sur con 
la carretera de Camarma y en 
ella está la fábrica de Poliseda, 
que ya está cerrada. La 20 A 
pertenece a la Tesorería de la 
Seguridad Social, mide 
211 .326 m2 y envuelve a la 20 
B por el norte. 

Más viviendas 
Ya el 19 de abril de 2005 un 

pleno municipal ordinario tra -
jo la aprobación inicial de esta 
modificación puntual del 

PGOU. La justificación esgri
mida para recalificar la 20 A y 
la 20 B fue que a cambio Poli
seda trasladaría su actividad a 
la M-300, la antigua N-II. El 
20 de septiembre de 2005 otro 
pleno ordinario estimó la ale
gación de la Tesorería de la 
Seguridad Social, que pedía 
que en su 20 A se pudiera 
construir más viviendas, con 
una edificabilidad de O, 7 
m2/m2, como en la 20 B. Por 
tanto, ésa será la densidad de 
viviendas que habrá en la 20 A 
y en la 20 B. El pleno munici
pal del martes dio el siguiente 
paso en esta recalificación: la 
aprobación provisional. 

El portavoz municipal de IU, 
Francisco Calles, dijo: "Siem
pre apoyamos recalificar los 
terrenos de las industrias para 
evitar su desaparición o que 
acaben rodeadas por el casco 
urbano. Por eso apoyamos la 

recalificación de la unidad de 
ejecución 20 B, que es el te
rreno de la fábrica de Poliseda. 
Pero vosotros aprovecháis 
para recalificar también la 20 
A, que es el terreno de alrede
dor y que nada tiene que ver 
con Poliseda". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, afirmó: "El due
ño de la 20 A es la Tesorería de 
la Seguridad Social. Os opo
néis a que la 20 A tenga el 
mismo tratamiento que la 20 
B, que está en su mismo ám
bito. Apoyáis recalificar la 20 
B, que pertenece a una empre
sa privada como Poliseda, pero 
dejándola rodeada de un suelo 
público industrial. Ese ámbito 
debe tener una ordenación ho
mogénea". 

Calles contestó: "Parece 
mentira que estemos de 
acuerdo en recalificar un sue
lo privado y no uno público. 

Un suelo debe recalificarse o 
no independientemente de que 
sea privado o público. La 20 A 
era de Poliseda pero fue hipo
tecada en 1991 por la Tesore
ría de la Seguridad Social para 
cobrarse lo que Poliseda le de
bía. La Tesorería de la Seguri
dad Social ganará mucho di
nero con la recalificación de la 
20 A. Da igual que sea el esta -
do el que haga el negocio, el 
beneficio debería ir a los tra -
bajadores. La 20 A debe seguir 
siendo industrial y delimitar el 
pasillo verde del Camarmilla y 
la carretera de Camarma". 

Fuentes dijo: "No me intere
sa quién fue el anterior dueño 
de la 20 A, sólo me importa su 
propietario actual. Me interesa 
el futuro de Alcalá y según él 
hacemos las modificaciones 
puntuales del PGOU vigente. 
El avance del futuro PGOU ya 
dice que esa zona norte de Al
calá será recalificada a resi
dencial. Por tanto, lo que 
aprobamos hoy es sólo una 
anticipación. Entre una zona 
residencial y otra industrial 
debe haber una barrera físi
ca". 

El punto se aprobó con los 
votos a favor del PP y del PSOE 
y la abstención de IU. 

AL CALÁ DE HENARE S MENÚ ESPECIAL SÁBADOS Y DOMINGOS 
COMIDA, 22 Y 23 DE JULIO 

C/. Federico Mompou, 12 
ALCALÁ DE HENARES 

TELÉF. RESERVAS: 91 882 58 24 

PUERTA de Madrid 

PRIMER PLATO. A ELEGIR: •Setas de cardo salteadas con gambas. •Pimientos de piquillo rellenos y gratinados 
• Rollitos de salmón de fina ensaladilla de cangrejo • Crema fría de melón con virutas de ibérico. 

SEGUNDO PLATO A ELEGIR: •Cochinillo asado con patatas panadera.• Dorada a la espalda 
• Chuleta de Ávila a la parrilla. • Bacalao braseado al horno con tomate 

POSTRE: Gran surtido de postres variados 
PAN, VINO RIOJA, O RIBERA DEL DUERO, AGUA, REFRESCO, O CERVEZA 

~!fi!ijji!if!iíii~~~~~~ 
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En la Ciudad Deportiva del Val v de cara al campeonato de España cadete 

las obras es de 4 .137,50 me
tros cuadrados. Según Marce
lo Isoldi, las ventajas de la so
lución que se está llevando a 
cabo son la ausencia de pará
sitos, el fácil mantenimiento 
mediante una limpieza super
ficial periódica, la nula perme
abilidad y absorción. La prác
tica deportiva se puede reali
zar con lluvia puesto que el 
pavimento es impermeable y 
antideslizante; las aguas son 
evacuadas mediante el siste
ma de pendientes hacia los 
bordes paralelos al paseo cen
tral. 

Comenzaron las obras de rehabilitación 
de seis pistas de tenis v de la pista central 

El concejal de Deportes en el 
ayuntamiento de Alcalá, Mar
celo Isoldi, visitó el día 18 de 
julio con PUERTA DE MADRID 
las obras que se están llevan
do a cabo en la Ciudad Depor
tiva del Val donde se están re
habilitando seis pistas de tenis 
y la pista central de cara a la 
celebración en la ciudad com
plutense del campeonato de 
España cadete de tenis , que 
será del 14 al 20 de agosto. 
Esta competición organizada 
por la Real Federación Espa -
ñola de Tenis reunirá en Alca
lá a los 64 mejores tenistas 
masculinos de España y a las 
64 mejores féminas de la cate
goría, es decir, los futuros Rafa 
Nadal y Arancha Sánchez Vi
cario y Conchita Martínez. 

Esta rehabilitación, que tie
ne un presupuesto de 412.000 
euros, produce un cambio ra
dical con respecto al pavimen
to actual. Se cambia un firme 
no filtrante, plano y duro, por 
otro firme impermeable, incli
nado al 1 por ciento para el 
desalojo de aguas, con capaci
dad de amortiguación y anti
deslizante. 

Las obras consisten funda
mentalmente en la retirada de 
los arbustos para conseguir el 
soleamiento completo de las 
pistas y evitar movimientos del 
suelo por la aparición de raí-
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ces; la superposición de un 
nuevo firme (formado por za
horras, aglomerados asfálticos 
y pavimento a base de resi
nas); la demolición del vallado 
existente y la colocación de 
uno nuevo, así como la insta-

lación de nuevos postes, redes 
y banquillos para el juego. El 
mismo tratamiento se lleva a 
cabo en la pista central, en la 
que se jugarán las finales del 
campeonato de España. 

La superficie afectada por 

El pleno también cambió el presupuesto de la FCR 

Los bloques de Moreras, más cerca 
El martes día 18 de julio hubo pleno municipal ordinario con 22 puntos. Duró cerca de cua
tro horas y tuvo mucho público. Algunos asuntos se aprobaron sin apenas discusiones, como 
la modificación del presupuesto de la Fundación Colegio del Rey (FCR) o la continuación del 
proyecto de construcción de edificios de ocho plantas en el Paseo de las Moreras y en Nues
tra Señora de la Esperanza. 

En el punto 1 se aprobó por 
unanimidad el nombramiento 
del nuevo representante de 
CCOO en el consejo de admi
nistración de la empresa mu -
nicipal 'Alcalá Desarrollo'. El 
punto 3 fue un dictamen dan
do cuenta de la documenta
ción complementaria, elabora
da por los servicios técnicos 
municipales, del expediente de 
modificación puntual del 
PGOU en el ámbito compren
dido entre las calles Nuestra 
Señora de la Esperanza, Paseo 
de las Moreras y Ronda Fiscal, 
junto al Paseo de Pastrana. 

En el punto 7 se aprobó con 
la abstención del PSOE e IU 
un dictamen para la aproba-

ción de un expediente de mo
dificación de créditos, median
te suplementos de crédito, en 
el presupuesto de 2006 del or
ganismo autónomo muriicipal 
FCR. El concejal del PSOE 
Francisco Peña intervino: 
"Toda modificación de créditos 
presupuestarios es producto 
de una falta de previsión y de 
una mala planificación. En el 
presupuesto de la FCR han 
hecho constantes modificacio
nes de créditos. La que traen 
hoy aquí es necesaria para 
que el Teatro Salón Cervantes 
pueda mantener una mínima 
programación dentro de su ya 
exiguo presupuesto . Defende
mos a la FCR y pedimos que 

tenga una programación digna 
desde el principio de cada año, 
sin necesidad de aumentar 
luego su presupuesto con mo
dificaciones de créditos". 

En el punto 8 se aprobó por 
unanimidad la aplicación a di
versos particulares de la boni
ficación en el Impuesto de 
Construcciones, Instalaciones 
y Obras (ICIO) establecida en 
el artículo 103.2 a) del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 
5 de marzo. 

El punto 1 O fue un dictamen 
para ratificación del nombra -
miento del vocal representante 
de entidades en la delegación 
municipal del Distrito III . 
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La expansión residencial también rebasará ese límite 

Más allá del río Camarmilla 
El pleno municipal informó de la recalificación del sector 108, comprendido entre las carrete
ras de Daganzo y de Camarma, más allá del Camarmilla. Esa amplia zona de las afueras de la 
ciudad dejará de serlo, ya que también será edificada con viviendas. Por tanto la expansión ur
bana no se detendrá en Poliseda y alrededores, sino que continuará aun más hacia el noroeste. 

Esto se debatió en el punto 4 
del pleno, un dictamen dando 
cuenta de la documentación 
complementaria, elaborada 
por los servicios técnicos mu
nicipales, del expediente de 
modificación puntual del 
PGOU en la unidad de ejecu
ción 1 del sector 108. 

La edil del PSOE Genoveva 
Christoff intervino: "Hasta la 
CAM reconoce que el PP hace 
el peor urbanismo del mundo 
en Alcalá. El informe de la 
consejeria de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio de 
la CAM sobre el 108 dice: 'No 
cumplen los requisitos de la 
legislación y en la memoria no 
constan los documentos nece
sarios'. Parece un mero pro
blema técnico, pero quieren 
recalificar el 108 de industrial 
a residencial y accediendo a 
las peticiones de los promoto
res de aumentar la edificabili
dad de la zona y las alturas de 
las viviendas que se constru
yan. Nos oponemos a eso. Pero 
es que además pretenden usar 
las mismas parcelas y viales 
industriales que hay actual
mente en el 108 para hacer 
esa zona residencial que pre
tenden. ¿Qué hay de las zonas 
verdes, de los sistemas gene
rales y de todos los servicios 
que debe tener una zona resi
dencial? ¿Qué hay de las co
municaciones y transportes? 
¿Por dónde accederán los veci
nos del 108 al centro de la ciu
dad? Que el concejal de Urba
nismo conteste". 

"Global, no puntual" 
Christoff siguió: "Para resol

ver estos problemas se debe 
hacer el nuevo PGOU, pero 
hace dos años lo pararon para 
hacer modificaciones puntu a 
les del PGOU vigente a su an
tojo. Un PGOU da una visión 
general de la ciudad y prevé 
los sistemas generales necesa
rios. Con sus modificaciones 
puntuales del PGOU vigente 
Alcalá cada vez funciona peor 
y destrozan el tejido urbano 
existente. El mencionado in
forme de la CAM también dice: 
'El 108 está afectado por el 
trazado del Cordel de Tala
manca'. Esto prueba que el 
Cordel de Talamanca no es un 
capricho mío para fastidiar al 
PP, es una cañada que es pa
trimonio de Alcalá. Su política 
es recalificar y favorecer a los 
promotores, pero lo podrian 

PUERTA de Madrid 

El río Camarmilla no es exactamente el Río Grande del Norte, 
pero este Arroyo Pequeño del Oeste también había servido 
hasta ahora de frontera natural, excepto en lo referente so
bre todo a la Garena, a la promoción de barrios residenciales. 

hacer igual sin eliminar el pa
trimonio colectivo. Los promo
tores se enriquecerán igual 
con o sin la cañada. Su deja
dez con la cañada es inexpli
cable. En junio de 2004 fue la 
aprobación inicial de la recali
ficación del 108, es decir, un 
año después de ganar las elec
ciones municipales el PP re
nunció al nuevo PGOU y deci
dió hacer sólo modificaciones 
puntuales del PGOU vigente 
para hacer entre 6.000 y 
8.000 viviendas. Eso no son 
modificaciones puntuales, eso 
es una modificación global del 
PGOU vigente, sin beneficio 
para la ciudad que genera 
esas plusvalías, que van todas 
a los promotores". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, dijo: "El 108 
está pegado a Poliseda, allí 
está el Cordel de Talamanca 
que tanto le gusta. Pero en el 
punto 2 hemos debatido la re
calificación de Poliseda y us
ted no ha hablado del Cordel 
de Talamanca. ¿Será que us
ted tenía alguna alegación a la 
recalificación de Poliseda y se 
la han hecho retirar? No la 
preocupa que el terreno de Po
liseda se recalifique a residen -

cial - a mí tampoco - pero sí la 
preocupa que se recalifique a 
residencial el 108, junto al co
legio San Gabriel y al Cordel 
de Talamanca. En el 108 ha
brá viviendas libres y vivien -
das protegidas en el 15% de 
terreno que nos cedan los pro
motores y también entre las 
viviendas privadas. El avance 
del nuevo PGOU califica al 108 
como residencial. Dice que en 
la memoria faltan documen
tos, pero no ha leído lo contes
tado y enviado a la CAM, que 
es de lo que se da cuenta hoy 
aquí. La comisión de gobierno 
de la CAM de finales de julio 
aprobará esto definitivamente 
aunque usted dice que es un 
despropósito. A ver si enton
ces nos dice también que la 
CAM nos regaña". 

El portavoz municipal de IU, 
Francisco Calles, pidió la pala
bra: "No iba a intervenir, pero 
no sé cómo no te da vergüenza 
reiterar que lográis que los 
promotores os cedan un 15% 
del terreno. No decís que ha
réis ganar a los promotores 
muchos millones de euros a 
cambio de ese mísero 15%. Se
gún vuestro discurso, parece 
que hacéis estas modificacio-

nes puntuales del PGOU vi
gente sólo para lograr cesiones 
del 15% en las que poder 
construir alguna vivienda jo
ven de las 7.000 prometidas 
por Esperanza Aguirre para 
Alcalá. Mediante convenios, 
queréis colmatar las zonas in
dustriales con viviendas. Di
ces que el avance del nuevo 
PGOU ya califica al 108 como 
residencial. Eso queréis vos
otros, que todo el norte de Al
calá sea residencial hasta la 
R-2, pero nosotros no. Por eso 
nos oponemos a este punto". 

"Adiós a la industria" 
Genoveva Christoff afirmó: 

"Hoy traen el último paso para 
recalificar el 108: el expedien
te para la aprobación definiti
va. Pero aún faltan muchas 
cosas, como lo de la cañada. 
Deberla preocuparlos. Dicen 
que logran cesiones del 15% 
para hacer en ellas viviendas 
para jóvenes. Muy poquitas de 
estas viviendas se han sortea -
do y la gente sabe que son tan 
caras como las viviendas li
bres: implican pagar un alqui
ler durante años y luego pagar 
el resto. Es como una hipote
ca. No queremos esas vivien
das, sino viviendas de protec
ción oficial, que son excelentes 
y asequibles. No queremos ce
siones del 15%, sino al menos 
del 50% en las zonas recalifi
cadas con plusvalías enormes 
para los promotores. Dice que 
no quieren industria junto a 
zonas residenciales. Pensando 
así, adiós a toda la industria 
de Alcalá. El PGOU establece 
una zona residencial al este 
del Camarmilla y una zona in
dustrial al oeste. Y entre am
bas, un parque. ¿Pretendéis 
eliminar esa zona industrial y 
toda la industria de Alcalá?" 

Luis Fuentes dijo: "Las mo
dificaciones puntuales del 
PGOU vigente se hacen 'en 
base a' convenios. Por eso las 
cesiones son del 15%. Si se 
hubieran hecho estas recalifi
caciones en el nuevo PGOU, 
las cesiones serían sólo del 
10%. Cuando se recalifica un 
terreno hay plusvalías, eviden
temente. El PSOE e IU estimu
laron la interposición de más 
de 5.000 sugerencias contra el 
avance del nuevo PGOU por
que no les gusta nuestra filo
sofía. En estos tres años de 
gobierno del PP, ¿qué solución 
habrían dado ustedes a la vi
vienda joven? No nos dejaron 
suelo para construirla. Cuan
do iniciamos estas modifica
ciones puntuales del PGOU vi
gente, casi seguro que se arre
pintieron de no haberlas he
cho ustedes. Alguno de uste
des lo reconoció y dijo: 'Esto es 
lo que debimos haber hecho 
nosotros'. En una de estas 
parcelas se empezará a edifi
car en breve". 
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Los alumnos trabajan montando y desmontando componentes de aviones y helicópteros que han prestado servicio durante años. 

Tiene una amplísima gama de salidas laborales 
que están bien remuneradas v apenas tienen desempleo 

Trabaio seguro con los cursos de certificador 
de mantenimiento de aeronaves de CISA 
Llevar una vida dinámica y viajera acompañando a las aeronaves que prestan servicio extinguiendo 
incendios y obtener una buena remuneración por ello, o trabajar en un aeropuerto encargándose des
de un hangar del mantenimiento de los aviones son trabajos a los que se puede acceder realizando el 
Curso de Técnico certificador de mantenimiento de aeronaves ofertado por CISA. Sus instalaciones 
cuentan con 2 aviones, un helicóptero, 3 motores a reacción y 6 de pistón y toda una amplia gama de 
componentes de mecánica y aviónica con la que aprender todos los secretos de esta profesión. 

En el Centro de Instrucción y 
Servicios Aeronáuticos (CISA) 
se tiene la oportunidad de estu
diar el Curso de Técnico certifi
cador de mantenimiento de aero
naves por el cual se puede acce
der a una profesión altamente 
cualificada, bien remunerada y 
con un índice de desempleo muy 
bajo. Este curso se compone de 
16 módulos que abarcan desde la 
legislación aeronáutica o el fun
cionamiento de los motores a re
acción y de émbolo hasta el co
nocimiento de los diferentes sis
temas que operan en un avión, y 
consta de 2.700 horas repartidas 
en los 2 años que dura el curso 
( 400 de ellas empleadas en prác
ticas en empresas como Iberia, 
ITP y otras). Según cuenta Alber
to Pascual, director del centro, 
"este curso te prepara para optar a 
cualquier empleo en cualquier 
tipo de aeronave perteneciente a 
cualquier compañía europea (o 
americana si opera en un aero
puerto europeo), ya que nosotros 
nos regimos por EASA (Agencia 
Europea de Seguridad Aeronáuti
ca)" . Esto incluye, entre otras, a 
las aeronaves Boeing, Airbus, los 
helicópteros, sus motores y el 
resto de sus componentes. 

El director de CISA explicó 
que este curso tiene como salidas 
una "amplísima oferta de empleo. 
Desde trabajar para una empresa 
pequeña que desplaza a su perso
nal a aquellos lugares donde tem
poralmente hay más trabajo, se 
recibe un buen salario y gusta 
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Uno de los grandes motores para el aprendizaje. 

mucho a la gente joven a la que 
encanta moverse; hasta aquellos 
que trabajan en los aeropuertos 
comprobando el estado de cada 
avión antes de que salga a volar 
para empresas como Iberia, que 
tiene varios hangares en España 
de mantenimiento mayor. Es un 
trabajo más monótono, pero muy 
cómodo. Otra opción es la de 
aquel técnico que viaja con el pi
loto del avión de extinción de in
cendios y trabajan por meses de 
campaña de una manera muy 
bien remunerada". 

Los alumnos también 
evalúan a sus instructores 
Para ingresar en este curso, se

gún imponen las reglas de Avia-

ción Civil, se debe tener el título 
de Bachillerato, de F.P. 2 ó de 
COU, pero existe un porcentaje 
de plazas destinadas a aquellos 
que no cumplan estos requisitos y 
que pueden acceder por medio de 
un examen de ingreso. Por lo de
más, no existen límites ni de edad 
ni de sexo. Respecto a esto últi
mo, Alberto dice que "quisiéra
mos potenciar el número de chi
cas que accede, y me gustaría que 
vieran esto del mantenimiento de 
aeronaves como una alternativa 
laboral más, ya que cada día hay 
más mujeres en este mundo y al
gunas de ellas trabajan tan bien o 
mejor que muchos hombres". 

El personal que da clases en 
CISA está "muy cualificado y 

está formado por pilotos, instruc
tores, ingenieros aeronáuticos, 
técnicos con mucha experiencia y 
un psicólogo que realiza un se
guimiento del curso. Mediante 
encuestas, los alumnos evalúan 
periódicamente a los instructores 
del centro porque lo que más nos 
importa a nosotros es que éstos 
sean los mejores. Nuestro objeti
vo es ofertar la máxima calidad 
formativa. En general, es un cur
so bonito en el que muchas horas 
son prácticas" . Para demostrar 
que prácticamente no existe des
empleo en este sector, Alberto se
ñaló que los 4 alumnos presenta
dos por este centro para realizar 
el examen de Iberia de Aviónica 
fueron admitidos. Además, ahora 
no hay que examinarse fuera del 
centro para obtener la licencia 
L.M.A. El precio del curso es de 
12.000 euros y la forma de pago 
es muy flexible. Se pueden matri
cular hasta el 20 de septiembre. 

En este centro también se im
parte el Curso de Convergencia 
de técnico mecánico a técnico 
aviónica, en el que ahora mismo 
trabajan 25 alumnos y que consta 
de 750 horas. Permite al que lo ha 
estudiado trabajar en cualquier 
sistema del avión tanto mecánico 
como aviónica, "ya que hoy día 
las empresas buscan personas po
livalentes que puedan desempe
ñar su trabajo con todo tipo de 
instrumentos de un avión, de na
vegación aérea y sus equipos 
electrónicos". CISA se encuentra 
situado en la carretera de Dagan
zo Km. 1,8. 
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Hasta final de mes, una exposición itinerante 
reúne imágenes e información sobre esta especie amenazada 

El águila perdicera sobrevuela 
la Quinta de Cervantes 
Desde el pasado 13 de julio y h,asta el próximo 31, la sala de exposiciones de la Quinta de Cer
vantes acoge la muestra "El Aguila perdicera, una especie amenazada", en la que, por me
dio de fotografías y paneles, se difunde el estado de conservación de este ave desde distintas 
perspectivas. Bajo idéntico propósito, la exposición recorrerá a lo largo de 2006 y parte de 
2007 distintos lugares de la geografía española. 

Elegida Ave del Año 2005, el 
águila perdicera es una especie 
amenazada de la que en España se 
conservan entre 619 y 713 pare
jas de ejemplares de las cuales el 
43% se hallan en la comunidad 
andaluza. Pero, sin duda, el dato 
más significativo de la conserva
ción de esta especie es que el 80% 
de su distribución mundial se 
concentra en la Península Ibérica. 
Por este motivo, mediante esta 
exposición en la que participa la 
Sociedad Española de Ornitolo
gía (SEO/Birdlife), se pretende 
dar a conocer la situación de este 
ave dentro del ecosistema medite
rráneo, así como las iniciativas y 
proyectos encaminados a su con
servación. 

Durante su estancia en la Quin
ta de Cervantes, la exhibición 

Ana Íñigo, bióloga de SEO, y Miguel Ángel Pérez, 
director del Instituto de Planificación y Gestión Ambiental 

convivirá con otra muestra cedida 
por la Fundación para la Investi
gación y el Desarrollo Ambiental. 
Bajo el nombre "Ciudad viva" , su 
objetivo es informar, concienciar 
e implicar a la población en la so
lución de los problemas ambien
tales que atañen a nuestra ciudad. 
El 31 de julio el águila perdicera 
emigrará al Museo Nacional de 
Ciencias Naturales de Madrid, 
donde permanecerá durante todo 
el mes de agosto. 

Comidas lunes a viernes: 

* MENQ TURÍSTICO @ 
* MENU DE EMPRESA \!!__!-i CONSUJTA MEDICO J, #JP 

PSIQUIATRICA pj ~ '-----""------___, 1 ;J f i 1~11 J :1;1 ~ i i j 
www.restaurantelagalatea.com • IVA NO INCLUIDO 

ASESORAMIENTO GRATUITO 

• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión, anorexia, obesidad 
• Dependencia tabaco, alcohol y otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 
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Una de las naves del centro de artesanía. 

Pablo González: "Su apuesta por el turismo 
v el Patrimonio de la Humanidad es un garaje para motos" 

Jesús Martínez 'Susi': "El PP vaciará 
el centro de empresas v el de artesanía" 
El jueves día 13 de julio los concejales del PSOE Jesús Martínez Susi y Pablo González die

ron una rueda de prensa en el ayuntamiento y dijeron que el gobierno municipal no reno

vará los contratos a las empresas y artesanos que están ocupando el centro de empresas y 

el centro de artesanía. Pablo González afirmó que la sala de exposiciones del centro de ar

tesanía se convertirá en un garaje de motocicletas. 

El centro de empresas es un 
conjunto de locales que tiene el 
ayuntamiento en la carretera de 
Daganzo. Actualmente hay 22 
empresas ocupando esos locales 
a cambio de pagar un alquiler al 
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ayuntamiento. El centro de ar
tesanía es similar y está junto al 
Cementerio Jardín. Ahora está 
siendo arrendado por 24 artesa
nos. 

Sobre estos centros , Pablo 

González dijo: "La desaparición 
del Organismo Autónomo de 
Desarrollo y Empleo (OADE) ha 
traído un abandono de las polí
ticas de desarrollo y empleo, Al
calá sigue siendo una de las 

Jesús Martínez ·susi": 
11la política industrial 
del PP es en realidad 

una política de ladrillo" 

ciudades con más paro. Hemos 
comprobado este abandono al 
visitar el centro de empresas y 
el centro de artesanía, que cu
riosamente dependen del conce
jal de Patrimonio. Así han apro
vechado para hacer una peque
ña limpia". 

''Irregularidades'' 
Jesús Martinez 'Susi' afirmó: 

"Llevamos 2 años advirtiendo 
las irregularidades que hay hoy 
en el desarrollo y el empleo en 
Alcalá, sobre todo en la indus
tria. La primera corporación de
mocrática constituyó el OADE 
no sólo para promover el em
pleo, sino también la ampliación 
de industrias y artesanía. Para 
esto se creó hace 25 años el 
centro de empresas y el centro 
de artesanía. El OADE también 
promovió recalificar terrenos 
como industriales para que se 
instalaran en ellos las empresas 
que quisieran venir a Alcalá. El 
OADE formó a los trabajadores, 
activos o no, para recolocarlos 
en nuevas empresas durante la 
reconversión de los 80". 

El edil del PSOE continuó: "En 
diciembre de 2004 se disolvió el 
OADE y todos los contratos que 
tenía con las empresas que ocu
paban el centro de empresas y 
el centro de artesanía quedaron 
difusos. En 2005 se aprobó la 
creación de Alcalá Desarrollo, el 
órgano que sustituiría al OADE. 
Se dijo que Alcalá Desarrollo 
empezaría a funcionar el 1 de 
enero, pero mientras la gestión 
no la lleva la concejalía de Em
pleo, sino la de Patrimonio. Y 
ésta decidió en la junta de go
bierno local del 13 de junio no 
prorrogar ningún contrato con 
las empresas que ocupaban el 
centro de empresas y el centro 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91 880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-8 
Telf.: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf: 949 2125 38 
GUADALAJARA 
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Pablo González: "¡La basura y las pinturas que inundan las naves deben de ser artesanía!" 

de artesanía. Cuando estos con
tratos acaben, se les harán con
tratos no prorrogables. Cuando 
éstos venzan, todas las empre
sas y artesanos tendrán que irse 
de los centros. Esto lo debería 
haber decidido el consejo de ad
ministración de Alcalá Desarro
llo". 

"Para recalificar" 
'Susi' añadió: "En la comisión 

de Personal y en la de Economía 
nos han dicho que el centro de 
empresas y el centro de artesa
nía se quedarán vacíos porque 
están planteando hacer uncen
tro de innovación tecnológica y 
formación. Pero lo cierto es que 
este centro estará en La Garena, 
según se decidió hace ya seis 
años. Por eso, posiblemente lo 
que pretenden al desalojar el 
centro de empresas y el centro 
de artesanía es recalificar sus 
terrenos de industriales a resi
denciales, como han hecho con 
muchos otros terrenos de Alcalá 
en estos tres años de legislatu
ra. Cuando existía el OADE, 
una empresa mantenía la lim
pieza y la seguridad del centro 
de artesanía. Pero ahora está 

abandonado y convertido en 
una escombrera incendiable 
que es zona de botellón. El des
alojo del centro de empresas y 
del centro de artesanía muestra 
que la política industrial del PP 
es en realidad una política de 
ladrillo: recalificar terrenos de 
industriales a residenciales. Ésa 

PERSIANAS EXTERIORES VElUI 
PARA VENTANAS DE TEJADO VElUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 
Su distribuidor: 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Plaza Puerta del Vado 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 6l 59 - ALCALÁ DE HENARES 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 
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E-mail: windowthermik@mi.madritel.es www.windowthermik.com 
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es su política de desarrollo y 
empleo". 

Pablo González prosiguió: 
"Esos nuevos contratos no pro
rrogables que ha mencionado 
Su.si serán contratos adminis
trativos, que permiten expulsar 
de los centros a las empresas y 
artesanos con un simple reque-

rimiento municipal. Últimamen
te el centro de artesanía es un 
mero almacén en el que hay 
hasta una escultura de la vir
gen. La podían haber llevado al 
Jardín de los Sentidos y haber 
ahorrado dinero. No se preocu
pan de si los arrendatarios pa -
gaban el alquiler. Cuando exis
tía el OADE todo se hacía por 
consenso" . 

Pablo González concluyó: 
"Pretenden usar la sala de expo
siciones del centro de artesanía 
como garaje para las motos de 
determinada persona que quie
re montar en Alcalá un museo 
de la moto, que estará en la an
tigua fábrica de Gal. Éste es el 
plan de excelencia turística para 
una ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. El centro de em
presas está tan deteriorado 
como el de artesanía. ¡Aunque 
claro, la basura y las pintadas 
que inundan las naves deben de 
ser artesanía! El centro de inno
vación tecnológica es un proyec
to socialista: fue el gobierno so
cialista el que hizo la permuta y 
el que cogió las parcelas para 
hacer el centro. Ellos sólo han 
paralizado el proyecto, como 
siempre". 

Siempre en Primeras Marcas: 
Teleno, Nuria-Ferrer, Crevi-Moda, Nino-Aldonatti, etc. 

Al igual que en CORSETERÍA o LENCERÍA ¡Las mejores 
casas!: Avet, Azabe, Abanderado, Princesa, Teleno, Demar. 
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------- Venga a comprobarlo en: ------

ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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El PSM quiere que Javier Rodríguez sea el candidato 

Crisis en el PSOE a 10 meses 
de las elecciones 
La historia vuelve a repetirse a la hora de nombrar candidato socialista para las elecciones 
municipales: Si hace cuatro años la dirección del PSOE en Madrid no permitió que se cele
braran primarias para elegir al candidato, contra el criterio de la mayoria de los militantes 
de la Agrupación Socialista de Alcalá, ahora la designación de candidato desde la comisión 
ejecutiva regional ha abierto una importante crisis orgánica dentro del partido en Alcalá al 
presentar su dimisión Juan García Gámez junto con otros ocho miembros del comité local. 

Todo el conflicto estalló por
que la dirección socialista 
complutense votó en contra de 
la propuesta del PSM de hacer 
suyo como candidato en las 
primarias al joven Javier Ro
dríguez Palacios, lo que en la 
práctica seria declararlo can
didato oficial y definitivo a la 
alcaldía. Con las dimisiones, 
el PSM disolvió el comité local 
y nombró una comisión gesto
ra presidida por el secretario 
regional de organización, An
drés Rojo. A diez meses de las 
elecciones municipales los so
cialistas de Alcalá viven una 
crisis como la que vivieron 
hace cuatro años. 

Los acontecimientos se pre
cipitaron en la tarde del jueves 
13 de julio. García Gámez, 
como secretario general de la 
Agrupación Socialista de Alca
lá, y otros ocho miembros del 
comité local presentaron en 
Madrid la dimisión después de 
no haber podido cumplir lo 
que desde la dirección del PSM 
se le había encomendado, que 
el comité local hiciera suyo 
como candidato en las prima
rias al joven Javier Rodríguez 
Palacios, alcalaíno de 31 años 
de edad y asesor de la minis
tra de Agricultura, Pesca y Ali
mentación, Elena Espinosa. 
Después de la votación en la 
que el comité rechazó la pro
puesta de elevar a Javier Ro
dríguez Palacios como candi
dato oficial en las primarias, lo 
que ocurrió el martes 11 de ju
lio, Juan García Gámez convo
có una reunión extraordinaria 
del comité el día siguiente, 
pero a ella no asistió la mayor 
parte de los miembros que vo
taron en contra de la designa
ción de Rodríguez Palacios 
como candidato oficial. En 
una reunión celebrada el jue
ves día 13 de julio en Madrid, 
Gámez y ocho miembros más 
del comité presentaron la di
misión, lo que hizo que el PSM 
disolviera el comité y creara 
una comisión gestora. 

Con todo ello se ha abierto 
una crisis orgánica dentro del 
PSOE al disolverse el comité 
local a sólo diez meses de las 
elecciones municipales. En un 
clima enrarecido, con una par
te importante del PSOE com-
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Otra comisiónuestora sustituve al comité 
tras la dimisión del secretario general, 

Jua García Gámez, v ocho de sus miembros 

Javier Rodríguez Palacios es el candidato de la nueva junta 
gestora, lo que equivale a que será el candidato del PSOE. 

Andrés Rojo, presidente 
de la junta gestora nueva. 

plutense en contra de la inter
vención del PSM, se ha creado 
una comisión gestora dirigida 
por el secretario regional de 
Organización, Andrés Rojo. 
Elegido en octubre de 2004, el 
comité dirigido por Gámez sólo 
ha durado un año y nueve me
ses después de la crisis que 
tuvieron los socialistas com
plutenses, puesto que fueron 
dirigidos por una comisión 
gestora tras la dimisión de 
más de la mitad de los miem
bros del comité que dirigía Mi
guel Buenestado. 

Parece evidente que con la 
nueva gestora dirigiendo el 
PSOE complutense el futuro 
está despejado en cuanto al 
candidato. El secretario regio
nal de Organización, incluso el 
vicesecretario general, Antonio 
Romero, no han ocultado que 
el candidato idóneo para la al
caldía complutense es Javier 
Rodríguez Palacios. Es más, 
éste es el candidato oficial de 
la dirección socialista regio
nal. Parecería por tanto arries
gado enfrentarlo en unas pri
marias en las que podría per
der y en las que el ganador no 
fuera del agrado de la comi
sión ejecutiva regional. 

Con una comisión gestora al 
frente del partido en Alcalá, de 
la que no forman parte quie
nes votaron en contra de Ja
vier Rodríguez Palacios como 
candidato oficial del disuelto 
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comité, parece evidente que no 
habrá primarias el 15 de octu
bre en la ciudad complutense. 
Dicho de este modo, el PSOE 
sí tendría ya candidato para 
oponerse a Bartolomé Gonzá
lez, y este sería entonces Ja
vier Rodríguez. 

De la moción 
de censura de 2002 
al comité 
disuelto en 2004 
Nada más producirse la di

misión de Juan García Gámez 
y de ocho miembros del comi
té local, la incógnita era la de 
la composición de la comisión 
gestora, que se ha solucionado 
a lo largo de la semana. Al di
solverse el comité parecía en -
ton ces claro que de ella forma -
rían parte quienes votaron a 
favor de Rodríguez Palacios en 
el disuelto comité, es decir, 
guerrístas y antiguos peina
distas. Incluso se apuntó al ex 
alcalde Arsenio Lope Huerta, 
al que se señaló como valedor 
del candidato. Un mensaje 
SMS que circuló por la ciudad 
durante la semana pasada 
unía a Arsenio Lope Huerta y 
a Javier Rodríguez Palacios 
con un grueso calificativo para 
el primero como cerebro de la 
operación. Desde la comisión 

Con una edad media de 
38 años y dominada por li
cenciados universitarios, la 
apuesta de Madrid parece 
que se decanta por una 
mezcla de personas que no 
han participado directa -
mente en las batallas inter
nas de los últimos años. El 
equipo está basado en per
sonas de confianza del has
ta ahora secretario general: 

Presidente 
Andrés Rojo Cubero 
Diputado por la Asamblea 

de Madrid, es Secretario de 
Organización del PSM y Se-

. cretario Ejecutivo de la Co
misión Ejecutiva Federal. 
Es el número dos de Rafael 
Simancas en el Partido so
cialista de Madrid. 

Vocales 
Eusebio González 
Jabonero. 
Persona de confianza del 

hasta ahora secretario ge
neral, tiene una amplia ex
periencia política en los últi
mos diez años. Profesor de 
Inglés, actualmente ocupa 
un puesto destacado en la 
Ejecutiva Federal de educa
ción de la UGT. Con 32 años 
se convierte en una de las 
personas con más fuerza de 
la agrupación de Alcalá. 
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A Arsenio Lope Huerta le son adjudicados el mérito y la res
ponsabilidad de ser el principal valedor de Javier Rodríguez. 

gestora se ha manifestado que 
la situación era muy dificil de 
solucionar, ya que no había 
un candidato a las primarias 
que uniera a la Agrupación de 
Alcalá. Por eso desde el PSM 
se propuso un candidato joven 
y alejado de la polémica de los 
últimos años. Pero entre la 

mayoría que hay actualmente 
en el PSOE complutense, exis
te malestar por tenerse la sen
sación de que el escenario 
vuelve a ser el mismo de la 
moción de censura de 2002 
contra el comité dirigido en
tonces por Miguel Buenesta
do. En aquella ocasión los pei-

Composición de la Junta Gestora 
Juan Luis Aguirre Martínez. 

Con Eusebio González forma 
parte del entorno más cercano 
a Juan Gámez. Fue persona 
de confianza del anterior Al
calde, Manuel Peinado, y tiene 
una amplia experiencia en la 
gestión municipal. Actualmen
te es Director Técnico de la 
Cátedra de Medio Ambiente de 
la Universidad de Alcalá. 39 
años. 

Tomás Sánchez Torres 
Ha sido Secretario General 

de la Agrupación de Alcalá de 
Henares en los años 90 y con
cejal en el Ayuntamiento de 
Alcalá desde 1983 hasta 1995. 
Además, ha ocupado cargo en 
diversas ejecutivas de la UGT, 
a nivel comarcal y regional. Ha 
sido Secretario de Ordenación 
del Territorio y Vivienda en la 
Comisión Ejecutiva de Juan 
Gámez. 57 años. 

Arsenio Lope Huerta 
Afiliado al PSOE y a la UGT 

desde 1974, fue elegido Alcal
de de Alcalá en 1983. Delega
do del Gobierno en diversas 
ciudades españolas durante 
los Gobiernos de Felipe Gon
zález. Actualmente es Director 
General de la Fundación de la 
Universidad. 62 años. 

Maria Aranguren Vergara 
Socióloga, desde 2004 ha 

formado parte del equipo cola -
borador en la Secretaría de 
Acción Electoral, así como de 
la mesa de Comunicación de 
la Agrupación de Alcalá de He
nares. 34 años. 

Javier Rodríguez Palacios 
Con 34 años, Ingeniero agró

nomo, actualmente forma par
te del Gobierno de Zapatero en 
un cargo de confianza de la 
Ministra de Agricultura. Con 
experiencia en gestión Minis
terial y en Bruselas y un ex
tenso currículo profesional se 
prevé que sea el candidato so
cialista a la Alcaldía. 

Javier Juárez Rodríguez 
Licenciado en Periodismo ha 

trabajado en los últimos años 
en la Secretaria de Comunica
ción de la ejecutiva disuelta. 
Con experiencia en distintos 
medios radiofónicos y escritos, 
actualmente es Jefe de Prensa 
del Ayuntamiento de Torres de 
la Alameda. 28 años. 

Diana Díaz del Pozo 
Licenciada en Historia y ar

queóloga de profesión ha tra -
bajado en la Secretaría de For
mación de la Agrupación So-

nadistas, guerristas y anti
guos militantes del PDNI per
dieron la moción de censura. 
Posteriormente la dirección re
gional del PSOE impidió que 
hubiera primarias y designó 
candidato a Manuel Peinado 
cuando no era precisamente el 
líder más valorado por lama
yoría de los militantes de la 
Agrupación Socialista de Alca
lá. En las elecciones munici
pales el PSOE perdió y posibi
litó que Bartolomé González 
consiguiera mayoría absoluta. 
Rafael Simancas consiguió 
6.000 votos más como candi
dato regional que Manuel Pei
nado como candidato a la al
caldía complutense. 

Ahora los acontecimientos 
tienen elementos muy afines a 
los de hace cuatro años: gue
rristas , peinadistas -ahora 
identificados como "del entor
no de la Universidad de Alca
lá" - y antiguos militantes del 
PDNI, aparecen unidos con 
otro candidato, Javier Rodrí
guez Palacios. Pero todos ellos 
unidos son una minoría frente 
a los otros grupos a los que el 
asesor de la ministra de Agri
cultura no les parece el candi
dato idóneo. Y hablamos del 
grupo de la UGT, antiguos re
generacionistas, del grupo de 
Miguel Buenestado, renovado
res e Izquierda Socialista. 

cialista de Alcalá de Hena -
res en los últimos años. 26 
años. 

Eva Llarandi Arroyo 
Licenciada en Biología, ha 

trabajado en las áreas co
municación y formación del 
PSOE local y actualmente 
es Secretaria de Juventud 
de FETE-UGT Madrid. 33 
años. 

Ruth Porta Cantoni 
Portavoz adjunta del Gru

po Parlamentario Socialista 
en la Asamblea de Madrid, 
es Secretaria de Política Ins
titucional del PSM desde el 
año 2000. 

Mª Ángeles Martínez 
Herrando 
Diputada del Grupo Par

lamentario Socialista en la 
Asamblea de Madrid, dirige 
la Secretaria de Medio Am
biente en el PSM. 

José Ángel Isla Torres 
Es coordinador de la Se

cretaría de Organización del 
PSM y persona de confianza 
de Andrés Rojo. 

Carmen Salamanca 
Casero 
Es coordinadora de la Se

cretaría de Comunicación 
del PSM. 

22 de julio de 200& 



Juan García Gámez, ex secretario general del PSOE: 

"Nadie va a frenar la tuerza 
con la que vienen los ióvenes" 
De repente, un secretario gneral que había intentado conciliar la personalidad propia de la 
agrupación socialista complutense con la vinculación jerárquica al PSM ha sido puesto fue
ra de juego como consecuencia de no haber sido capaz de llevar a la realidad los designios 
madrileños. PUERTA DE MADRID ha mantenido una entrevista con Juan García Gámez en 
la que el ya exsecretario general nos dice que él apoya plenamente al candidato propuesto 
por Madrid y que ha· dimitido para no alargar la situación de incertidumbre hasta el otoño. 

- ¿Por qué ha dimitido como 
secretario general del PSOE en 
Alcalá? 

- Por no haber llegado a un 
acuerdo entre todas las fuer
zas y grupos que hay en la 
Agrupación Socialista. Se nos 
acababa el tiempo sin llegar a 
ese consenso. Por eso los ór
ganos regionales del partido y 
yo mismo presentamos una 
propuesta de la posible candi
datura de Javier Rodríguez 
Palacios. Yo cedía en mis aspi
raciones de ser candidato 
como secretario general en 
beneficio de un hombre joven, 
de Alcalá, con experiencia po
lítica suficiente y que puede 
dar un perfil muy importante 
para nuestro partido. Así lo 
creía una parte de la comisión 
ejecutiva. 

- ¿Y qué ocurrió a partir de 
su propuesta? 

- Yo hice la propuesta en 
una reunión del comité. Ja
vier Rodríguez Palacios no es 
un hombre que haya partici
pado en enfrentamientos en el 
interior de la organización. 
Pero a una parte de la ejecuti
va no le parecía bien. Del can
didato no se habla mal en nin
gún momento pero sí se perci
bió una obligación de intentar 
oponerse. Lo consiguieron al 
ser mayoría en la ejecutiva. Al 
día siguiente convoqué una 
nueva reunión avalada por la 
dirección del PSM. Queríamos 
aprobar una resolución en la 
que nos manifestábamos a fa
vor de los procesos de prima
rias y de que veríamos de for
ma positiva que Javier Rodrí
guez Palacios se presentara 
como candidato. Ese día, y no 
lo entiendo, no asistieron a la 
reunión la mayor parte de 
quienes votaron en contra el 
día anterior. A mi juicio esos 
compañeros cometen un acto 
de indisciplina. No sé las razo
nes pero lo cierto es que no 
acudieron. No hubo quórum y 
por tanto yo empiezo a refle
xionar la posibilidad de dimi
tir. 

- Y entonces es cuando dimi
te, ¿no? 

- Lo que no puedo hacer es 
alargar esta situación al mes 
de septiembre o de octubre. 
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Juan García Gámez presentó su dimisión como secretario. 

Pienso durante esa noche y a 
la mañana siguiente que tengo 
que dimitir para que se recon
duzcan los procesos de la for
ma adecuada. Estoy convenci-

do de que se van a hacer de la 
mejor manera y de hecho el 
partido va a salir ganando con 
esta decisión. Cuando les 
anunció la decisión a los com-

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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"Con mi dimisión 
he sido generoso" 

pañeros hay ocho que de for
ma solidaria dimiten conmi
go. Yo entiendo que en el par
tido han entrado jóvenes que 
traen una fuerza arrolladora y 
que están trabajando con mili
tantes veteranos como Tomás 
Sánchez, que tiene la ilusión 
de un chaval y de otros. Eso 
es algo que no puede frenar 
nadie de ninguna de las mane
ras. 

- Pero ese grupo del que ha
bla como que puede estar fre
nando ese proceso es mayori
tario, ¿no? 

- De ninguna de las mane
ras. 

- Estamos hablando de va -
rios grupos que juntos forman 
mayoria frente a ustedes. 

- En ese caso estamos ha
blando de que hay una situa
ción muy equilibrada. Pero no 
se trata de eso porque esto va 
más allá de que haya por un 
lado siete y por otro veinti
dós. No es ése el caso. El PSOE 
tiene la necesidad de que al
gunos compañeros den un 
paso atrás porque si no estare
mos con los mismos proble
mas que venimos arrastrando 
en los últimos años cuando 
han entrado multitud de hom
bres y mujeres jóvenes que se 
pueden desalentar. 

- ¿Ha sido usted obligado a 
dimitir por la dirección del 
PSM tal y como se ha comen
tado? 

- En absoluto. No lo hubiera 
aceptado porque no me gus
tan las presiones. Yo creo que 
he sido generoso y he dado el 
paso atrás. Estoy convencido 
de que la comisión gestora 
que se ha nombrado va a ser 
capaz de hacer avanzar al par
tido. 

- Pero esto, a diez meses de 
las elecciones, parece una cri
sis como la que tuvo el PSOE 
de Alcalá hace cuatro años, 
¿no cree? 

- ¡Qué va! Los actores no son 
los mismos. 

- Yo hablo de la situación de 
crisis actual. 

- Se crea la comisión gesto
ra porque yo dimito; es algo 
que está contemplado por 
nuestros estatutos. 

- ¿Va a haber primarias? 
- No tengo datos al respecto. 

Yo apoyo de forma indiscuti
ble al candidato Javier Rodrí
guez Palacios. Yo creo que con 
la comisión gestora se va a 
producir una situación nor
mal, que exista una excepcio
nalidad y no haya primarias. 

PUERTA de Madrid 
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La ausencia de los patos ha sido aprovechada por las palomas para disfrutar del estanque 

Son muchos los alcalaínos que acuden a este parque para practicar 
deporte o encontrar un remanso de paz baio los árboles 

luces v sombras 
del parque O'Donnell 
Mientras la concejalía de Medio Ambiente, a través del convenio firmado con la Escue
la Superior de Ingenieros Agrónomos de Alcalá, sigue con sus estudios sobre la delica
da salud de los pinos, la vida en el parque O'Donnell sigue su curso. Los árboles no son 
lo único que preocupa a los visitantes. Si bien muchos disfrutan de él hay otros que 
muestran su malestar por el estado de la pista de fútbol sala y los restos del botellón. 

La antigua Huerta de san 
Bernardo, actual parque O' -
Donnell, ha cambiado mucho 
en sus más de dos siglos de 
vida. Durante todo este tiem
po se ha convertido en un lu
gar de culto para los que bus
can tranquilidad . Hasta aquí 
se desplazan muchos alcalaí
nos a pasear, leer bajo la 
sombra de los centenarios ár
boles o hacer deporte sin su -
frir una insolación en verano. 

El parque 
O'Donnell es un 

lugar idóneo para 
la práctica del 
looting, dar un 

paseo con la bici 
v podría serlo 
para iuuar al 
lútbol sala 

"Es como en el trabajo, a los 
viejos ya no nos quieren y 
buscan jóvenes". "Hay mejor 
ambiente", le interrumpe Vi
cente, "esto era antes un 'pi
cadero' y los del ayuntamien
to tienen bastante cuidado el 
parque". 

El parque infantil 
acoge todos los días a 
muchos niños con sus 
padres o abuelos 
Los padres también tienen 

un lugar para entretener a 
sus retoños y despejarse de 
las jornadas laborales. El 
parque infantil ubicado en la 
entrada acoge cada día a mu
chos padres, más madres y 
abuelos, con sus hijos o nie
tos buscando los columpios 
para unos y una buena som
bra para los mayores. Espe
ranza e Iván suelen venir bas
tante, Iván confiesa que un 
poco menos que su mujer, 
con su hija Mónica y confir
man la gran asistencia: "Sue-

Un claro ejemplo se puede 
ver en Vicente, Clemente y 
José, tres jubilados que todos 
los días se acercan a jugar 
una partida de bolas y que 
charlaron con PUERTA DE 
MADRID sobre la situación 
actual del parque. Para Cle
mente el mayor problema re
side en algunos árboles que 
corren el peligro de caer sobre 
la Vía Complutense. "Había 
que arrancar los viejos y 
plantar nuevos", y se explica: Muchos jubilados encuentran en el parque un lugar donde pasar los ratos libres 
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Ésta y muchas .otras familias complutenses traen a los niños para que jueguen en el parque infantil ubicado en el O'Donnell 

le haber bastante gente, in
cluso excursiones de colegios 
aunque este mes se ha nota
do que hay menos por las va
caciones" . 

Quedan los deportistas. El 
parque O'Donnell es un lugar 
idóneo para la práctica del fo 
oting, dar un paseo con la 
bici y podría serlo para jugar 
al fútbol sala. Un grupo de 
amigos, vecinos de la zona, 
acude puntualmente todos 
los sábados a las 10:30 horas 
para desgastar unas calorías 
antes de tomar el aperitivo. El 
problema llega cuando el ape
ritivo se lo tienen que tomar 
cerca del ambulatorio o en el 
hospital porque alguno de 
ellos se ha hecho un esguin
ce. De hecho, hace poco un 
chico se rompió la rodilla con 
uno de los numerosos soca
vones que hay en la pista y no 
ha vuelto a jugar al fútbol. 
Así lo explicó uno de los jóve
nes que intentan jugar cada 
sábado: "Cuando llegamos 
solemos encontrarnos un es
cenario montado en medio de 
la pista que tenemos que reti
rar así como restos del bote
llón de la noche anterior". 
"Pero esto no es lo peor", con -
tinúa Óscar López, "los ba
ches que hay en pista han 
provocado muchos esguin
ces". Fueron a protestar al 
ayuntamiento pero sus pala
bras cayeron en saco roto. In
cluso escribieron a la televi
sión para denunciar el caso. 
Tan sólo piden una pista con 
unas condiciones mínimas, 

PUERTA de Madrid 

lisa, sin baches ni baldosas 
sueltas, sin un escenario ni 
vallas que mover todos los 

días, un lugar en el que pasar 
un rato agradable jugando al 
fútbol con los amigos sin el 

miedo en la cabeza de tener 
que salir corriendo al hospi
tal. 

A pesar de las condiciones de la pista, este grupo de amigos sigue acudiendo cada sábado para 
jugar al fútbol sala en las pistas acondicionadas para ello en el parque 
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Mesa 120 0 
60 € 

El l/alle de las Sueñas está en Puebla de la Sierra v tiene carácter internacional 

Tres escultores alcalaínos crearon 
un itinerario de esculturas al aire libre 
Tres escultores de Alcalá, Federico Eguía, Karfer (Carlos Fernández) y Antonio Garza han creado en la lo
calidad de Puebla de la Sierra, en la llamada 'sierra pobre madrileña', un proyecto consistente en un iti
nerario escultórico al aire libre que está recibiendo excelentes críticas del mundo de las artes. El itinerario 
recorre los lugares en los que se encuentran 33 esculturas de las que son autores 17 artistas, todo ello en un 
paraje que está declarado desde el año 2005 como reserva de la biosfera por la UNESCO y es uno de los es
pacios naturales más privilegiados de la Comunidad de Madrid. 

Según explicó Federico Eguía, el 
proyecto nació hace diez años y en 
ello comenzaron a trabajar él mis
mo con Karfer y Antonio Garza 
desde un taller escuela del que for
man parte: "Hace cinco años se 
presentó el proyecto al ayunta
miento de Puebla de la Sierra, que 
lo aprobó y nos permitió trabajar en 
ello". Fue hace tres años cuando 
todo el trabajo se intensificó y co
menzaron a reunirse esculturas. 

La convocatoria de una bienal de 
esculturas permitió a los escultores 
complutenses contactar con artistas 
de toda España e incluso del ex
tranjero. En esa bienal se contem
pló la entrega de tres premios sin 
dinero en metálico, sólo unas me
dallas de oro, plata y bronce para el 
primero, segundo y tercer premio 
respectivamente. 

Federico Eguía reconoció a 
PUERTA DE MADRID que "a tra-

vés de la bienal conseguimos con
tactar con muchos escultores que 
nos han cedido su obra encantados 
porque el proyecto les ha encanta
do". Fue así como se completó el 
itinerario, que es perimetral del 
pueblo pero que aprovecha los es
pacios naturales. A este respecto 
merece la pena comentar los traba
jos realizados por Lucía Loren con 
árboles fundiendo el arte con la na
turaleza. El ganador de la bienal 
fue el estadounidense Perry Oliver. 

Desde que el 27 de mayo se inau
guró oficialmente el itinerario las 
críticas del mundo del arte han sido 
excelentes a la iniciativa de los es
cultores complutenses. 

De esta forma Puebla de la Sierra 
se ha convertido en un sugerente 
museo al aire libre en el que ha in
tervenido con su colaboración la 
Comunidad de Madrid a través de 
la consejería de Presidencia y el Pa-

El estadounidense Perry Oli
ver fue ganador de la bienal. 

Sillón Oferta 
20 € 

Mesa Forja Ocasión 
20 € 

Sillón Lamas Teka 
30 € 

Mesa Alta 30 € 

20.000 m2 dedicados 
a mobiliario de 

Hostelería y Jardín 
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Todos los premiados y participantes en el itinerario escultórico. 

tronato Madrileño de Áreas de Montaña (PA- el arte escultórico más moderno, configurando 
MAM), organismo que lleva ya 20 años traba- un recorrido en el que se enmarcarán las escul-
jando por el desarrollo de la Sierra Norte. Al turas en perfecta armonía con el entorno natu- Los alcalaínos Federico Eguía, Karfer 
natural encanto de Puebla de la Sierra se suma ral del municipio. y Antonio Garza. 

(Ya fiemos a6ierto! _$_ 
Ctra. Villalbilla, km. 39,800 HOVIVE~A, 1.L. 

Ounto a la gasolinera Petronor) 
Tlf .: 91 885 92 81 
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• Fontanería • Menaje 
• Electricidad • Ropa de Trabajo 
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Al llegar a la calle Ramón v Caial la imagen tuvo que ser cubierta por plásticos 

Una tormenta alteró la procesión 
de la Virgen del Carmen 
Ni siquiera la tormenta afectó a toda Alcalá. Hubo barrios en los que no cayó ni una sola 
gota. La nube pasó sobre todo por la zona más meridional de la ciudad complutense y 
llegó a notarse ligeramente en el casco histórico. Y sin embargo no se percibió en los ba
rrios más septentrionales. Pero esa tormenta que cayó sobre las ocho de la tarde del sá
bado 15 de julio sí logró alterar la procesión de la Virgen del Carmen y llevar la preocu
pación a los miembros de su hermandad. Al llegar la procesión a la calle Ramón y Cajal 
y en apenas unos segundos comenzó a llover, lo que hizo detener la marcha para cubrir 
la imagen de la Virgen del Carmen con plásticos y seguir la procesión a toda prisa. 

Incluso se alteró el recorrido 
ya que la procesión tenía pre
visto cruzar la calle Mayor 
desde Ramón y Cajal a la calle 
Cervantes, y dirigirse por la 
calle Santiago para llegar al 
convento de las Carmelitas de 
la calle Imagen y regresar por 
la calle Mayor hacia el conven
to de las otras Carmelitas, las 
de Afuera en la calle Colegios . 
Con la lluvia, y más su ame
naza latente, se decidió acor
tar por la calle Mayor a la ca
lle Imagen y permanecer tres 
cuartos de hora en el conven
to de esta calle mientras se 
procesionó en el interior de la 
iglesia carmelita. 

La procesión salió 
del convento de las 
Carmelitas de Afuera 

Entre las autoridades civiles 
y militares, también asistió 

como representante 
de la Armada, de la que es 

patrona la Virgen del Carmen, 
José María Ríos Gil 

Luis Fuentes, y la concejal de 
Salud, Teresa Obiol. Con ellos 
desfilaron los miembros de la 
Hermandad de la Virgen del 
Carmen y los representantes 
de las cofradías penitenciales. 
También asistió como repre
sentante de la Armada, de la 
que es patrona la Virgen del 
Carmen, José María Ríos Gil, 
ya en situación de retiro pero 
que asistió con el uniforme de 
gala. 

El himno nacional 
y los aplausos 
de los asistentes 

La Virgen del Carmen salió 
del convento mientras la ban
da de música de Atarfe (Gra-

La procesión partió a las sie
te y media de la tarde del sá
bado del convento de las Car
melitas de Afuera. Asistieron 
como autoridades civiles el 
primer teniente de alcalde, La imagen de la Virgen del Carmen tuvo que ser cubierta con plásticos por la lluvia 
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Numeroso público esperó la salida de la Virgen, algunos aplaudieron, los costaleros a la "espera", y hubo a quien se le saltaron las 
lágrimas (la señora de la izquierda, como ejemplo). La calle de Los Colegios, !lena de público, fue el inicio de la procesión 

nada) interpretó el himno na
cional y entre los aplausos de 
las personas que asistieron a 
la procesión, muchas de ellas 
con los escapularios de la her
mandad. 

El trono, llevado por ande
ros, contó con José Diego Fa
gundo como capataz, y con 
Daniel Fagundo y Ángel Caba -
nillas como contraguías. En 
total dirigieron a 35 anderos 
teniendo en cuenta que en 
cada turno el trono era llevado 
por 20. 

Casi al final de 
la procesión 
llegó la tormenta 

Todo discurrió en la proce
sión con normalidad hasta pa
sar por la fachada principal 
del ayuntamiento y dirigirse 
por la calle Cerrajeros hasta la 
calle Ramón y Cajal. Entonces 
fue cuando comenzó a llover. 
Afortunadamente la tormenta 
fue corta, apenas unas gotas, 
pero que sirvieron para que 
dos miembros de la junta di
rectiva subieran al trono y cu
brieran la imagen con plásti
cos para evitar que se dañara. 

ANTES 

Peluquería 

:J-íermanas 
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e/ Mayor, 11 - 1 ° - Alcalá de Henares 
Le ofrece lo último en peluquería 

YA PUEDE USTED LLEVAR: 
• Trencitas • Rastas • Richis DESPUES 

• Extensiones• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más información, llamar al lit.: 91 889 28 56 
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El obispo reconoció estar muv teliz por cumplirse los objetivos 

"Concluve el año iubilar, 
pero va a aumentar la devQUOJ 
a los Santos Niños" {::, ;J 

--~--~--El obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor Jesús Catalá, hizo un balance del año jubilar 
de los Santos Niños en el que destacó el cumplimiento de todos los objetivos que se mar
caron cuando se decretó el mismo en torno a la conmemoración de los 1. 700 años del mar
tirio de los Santos Justo y Pastor, patronos de la diócesis. 

Según los datos facilitados 
por el prelado de la iglesia 
complutense, han acudido 
más de 150 peregrinaciones, 
en las que se ha afianzado y 
renovado la fe que se propagó 
en esta Iglesia de Alcalá de He
nares en sus comienzos, con 
la especial protección de los 
Santos Niños. De hecho, tam
bién se ha conmemorado en el 
año 2006 los 1.600 años de la 
erección de la diócesis, que fue 
reinstaurada en 1991. El día 6 
de agosto termina el año jubi
lar con una celebración euca
rística que será retransmitida 
por Televisión Española y pre
sidida por el arzobispo carde
nal de Madrid, monseñor An
tonio María Rouco. Después 
de la misa, que comenzará a 
las diez y media de la mañana, 
tendrá lugar la procesión tra
dicional de los Santos Niños 
por calles del casco histórico. 

El domingo 
6 de agosto se 

televisará la misa 
con el cardenal 

Rouco a las 10'30: 
la procesión será 

por la mañana, 
después de la misa 

Jesús Catalá afirmó que la fiesta 
de reversión de las reliquias ha 
de ser estudiada desde un punto 
de vista exclusivamente litúrgico. 

- Yo dije entonces que el 
objetivo era fundamentalmen
te espiritual y religioso. Invité 
a participar en el jubileo des
de la fe y desde esa perspecti
va los objetivos no sólo se han 
cumplido, sino que lo han he
cho con creces y han rebasado 
todas las expectativas que te
níamos. Estoy realmente muy 
contento. La gente ha respon
dido a esta llamada. 

Respecto al jubileo, hubo 
distintos puntos de vista: 

Monseñor Catalá recordó el 
mensaje que dio al iniciarse el 
año jubilar: Jesús Catalá, obispo de Alcalá, en su despacho de la sede episcopal. 
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- Cuando empezamos a ha
blar de celebrar el año jubilar, 
cada grupo político, económi
co, empresarial, turístico, etc, 
se situó desde una perspecti
va. Esto a mí qué me va a 
aportar, se preguntaban: Unos 
esperaban mayor renombre 
para Alcalá; otros, más turis
tas para que dejaran aquí su 
dinero; cada uno pensó lo que 
quiso. Nuestra idea era que to
dos pasaran por la catedral, 
que conocieran la historia de 
los Santos Niños y vivieran un 
poco más profundamente su 
fe, su religiosidad y la devo
ción a los santos Justo y Pas
tor. Eso se ha cumplido con 
creces. 

En cuanto a los datos que 
facilitó el obispo hay uno para 
él muy significativo: 

- Prácticamente han pasa
do, bien por la catedral, bien 
por el templo de Tielmes, to
das las parroquias de la dióce
sis, incluso algunas de ellas 
con varios grupos de peregri
nación, es decir, niños, jóve
nes, matrimonios, etc. Tam
bién han pasado cofradías, co
legios y entidades diversas. 

Para la estadística, que 
siempre puede parecer fría 
pero en este caso tiene un va -
lor añadido, se ha establecido 
en el obispado que a los tem
plos jubilares (la Catedral-Ma
gistral y la iglesia de Tielmes) 
han acudido más de 150 pere
grinaciones organizadas: 

- Además de las de parro
quias, colegios, cofradías y 
asociaciones de la diócesis, 
han venido peregrinaciones 
de Enteza (Vigo-Pontevedra), 
de Madrid, de San Just Des
vern (Barcelona), de Fustiñana 
(Navarra) con más de 1.800 
peregrinos en un solo grupo, 
de Otero de los Herreros (Se
govia), de Navalmanzano (Se
govia), de Parla, de Getafe. 
También ha habido peregrina
ciones de fuera de España, 
concretamente recuerdo una 
de Frankfurt (Alemania) for
mada por peregrinos de habla 
hispana y habla alemana con 
los que me entrevisté sema
nas después con motivo de 
una visita pastoral que hice a 
la misión española de Frank
furt. 

El obispo complutense des
tacó: 

- La gran peregrinación fue 
encabezada por los obispos y 
el cardenal de la provincia 
eclesiástica de Madrid. Des
pués vinieron todos los obis
pos valencianos y de otros 
puntos de España. Han venido 
los vicarios episcopales de 
nuestra archidiócesis. 

Actos culturales 
El prelado de la iglesia dioce

sana también se refirió al as
pecto cultural que ha tenido el 
año jubilar en honor de los 
Santos Niños: 

22 de julio de 2006 

Monseñor Catalá es entrevistado por Jesús Cámara. 

EDICTO 

- Ha habido varias exposi
ciones, sobre todo la que ha 
habido permanentemente 
durante este año en el claus
tro de la Catedral-Magistral, 
que ha sido visitada por mi
les de peregrinos y turistas. 
En ella se han mostrado los 
origenes de Complutum, el 
martirio de los Santos Ni
ños, la devoción por ellos y 
su extensión. 

La revitalización del órgano 
de la Catedral, con una pro
gramación de conciertos que 
seguirá en los años sucesivos , 
ha sido otro hecho destacado 
por el obispo: 

- Han intervenido en estos 
conciertos los mejores profe
sionales. Y no podemos olvi
dar el trabajo de investigación 
histórica realizado para recu
perar la música litúrgica anti
gua ligada a la ciudad de Alca
lá y a los Santos Niños. Quiero 

Concejalía de Hacienda y Patrimonio 

Servicio de Gestión Tributaria 

Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal delegado de Hacienda, Padrón 
correspondiente al Segundo Trimestre de 2006 de la Tasa por la Prestación del Servi
cio de Recogida de Basuras. 

Se ha establecido como plazo de pago en período voluntario, del 20 de julio de 2006 
al 20 de septiembre de 2006 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el úl
timo día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las 
entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de apertura 
al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos me
diante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así 
como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el ar
tículo 102,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de quince días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los 
efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un 
mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de exposición al 
público del padrón, ante dicha Concejalía. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el 
procedimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, los in
tereses de demora y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 14 de julio de 2006 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 00 E-mail: layllon@ayto.alcaladehenares.es 
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destacar que se han publicado 
varios DVDs sobre los Santos 
Niños y la historia de la dióce
sis, sobre la misa de San Die
go que fue interpretada por la 
coral Alfonso X el Sabio. 

Monseñor Catalá recordó 
ta mbién que durante el año 
jubilar ha habido conferencias 
"muy interesantes" sobre la 
historia de la diócesis, de la 
ciudad y de los Santos Niños: 

- A este respecto quiero re
conocer la colaboración que 
ha tenido la Institución de Es
tudios Complutenses y quiero 
decir que el año jubilar ha pro
vocado en el campo cultural 
una actividad intensa en 
cuanto a la investigación his
tórica, artística, expositiva, 
etc. Éste no era uno de los ob
jetivos específicos, pero sí 
anexo. Recuerdo también la 
edición de un CD de poesía re
ligiosa y órgano, así como la 
exposición filatélica en el Pa
lacio Arzobispal. 

El obispo destacó la publica
ción del libro de divulgación 
sobre los Santos Niños realiza
do por Luis García Gutiérrez y 
tuvo palabras de agradeci
miento: 

- Quiero agradecer a todas 
aquellas personas, institucio
nes y entidades, que de una 
manera u otra han estado arri
mando el hombro, la dedica
ción que han tenido, desde los 
coros que han venido a cantar, 
a quienes han trabajado en las 
exposiciones, los conferen
ciantes. Y, por supuesto, al 
ayuntamiento. A todos quiero 
darles las gracias de corazón. 

El año jubilar 
ha servido también 
para mejorar 
el patrimonio 
El prelado afirmó que el año 

jubilar ha servido también 
para mejorar el patrimonio 
con diversas restauraciones y 
adquisiciones para la Cate
dral-Magistral: 

- Hemos restaurado la capi
lla de San Pedro, la urna que 
contiene los restos de los San
tos Niños y se ha realizado 
una mejora de la cripta de los 
mártires en la Catedral. Tam
bién hemos recuperado el mu
seo diocesano y se han puesto 
confesonarios nuevos, moder
nos pero muy en armonía con 
la arquitectura de la Catedral. 
De esta forma hemos podido 
atender mejor a la cantidad de 
peregrinos que acudían al sa
cramento de la penitencia. 

Por todo ello el obispo asegu
ró: 

- La celebración del año ju
bilar ha valido la pena; hemos 
rebasado con mucho los obje
tivos que nos habíamos pro
puesto. 

PUERTA de Madrid 

Jesús Catala, entre Pedro Luis Mielgo y Luis García Gutiérrez durante una conferencia. 

El culto futuro 
a los Santos Niños 
Según monseñor Catalá el 

próximo 6 de agosto no termi
nan las actividades para conti
nuar promoviendo la devoción 
por los Santos Niños: 

- De hecho han quedado 
muchas cosas en el tintero; 
nos han quedado conferen
cias, conciertos y publicacio
nes, y sobre todo, queda algo 
que es muy importante y a lo 
que tengo mucho cariño, la 
Asociación de los Santos Ni
ños que a lo largo de la histo
ria ha tenido sus altos y bajos. 
Ahora se encontraba en un 
momento de punto muerto. 
De hecho estaba reducida a un 
grupo de la ciudad de Alcalá. 
Los Santos Niños son los pa
tronos de la diócesis. Desde 
ese punto de vista está previs
ta una asamblea que yo pre
viamente convocaré y presidi-

ré y que probablemente cele
bremos en la Catedral. Vamos 
a convocar a quienes en este 
momento son miembros de la 
Asociación de los Santos Ni
ños pero lo que queremos es 
animar a que en toda la dióce
sis salgan personas, sobre 
todo niños, que quieran perte
necer a la Asociación y seguir 
promoviendo la devoción a los 
Santos Niños. 

Un objetivo del obispo es 
conseguir que los niños que 
toman la Primera Comunión y 
todos los adolescentes que se 
confirman el año en que reci
ben esos sacramentos visiten 
la cripta de los Santos Niños: 

- De esta forma queremos 
lograr que este sea para ellos 
el arranque de la devoción a 
los Santos Justo y Pastor. Con 
ello tendremos permanente
mente un continuo peregrinar 
todos los años a la cripta de 
los Santos Niños. 

La fiesta de la reversión de 
las reliquias a Alcalá en marzo 
se va a seguir celebrando: 

- Lo que pasa es que el 
tema litúrgico es muy especial 
y hay que estudiarlo no desde 
los criterios profanos o festi
vos, sino desde criterios ex
clusivamente litúrgicos. 

El obispo recordó la devo
ción que hay en Tielmes por 
los Santos Niños: 

- Como decía un historiador, 
si no hubieran nacido en Tiel
mes, merecía que hubieran 
nacido allí por la devoción que 
se les tiene. Ha sido un ejem
plo para todos la alegría, el en
tusiasmo con que se ha cele
brado el año jubilar. La gente 
que ha ido a peregrinar allí se 
ha sentido como en su casa. A 
Tielmes hemos ido en peregri
nación con más de mil niños. 
¡A ver qué institución reúne a 
tantos! Los Santos Justo y 
Pastor los han reunido. 

En definitiva, el obispo de Alcalá sonríe satisfecho por el desarrollo del año jubilar. 
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Los católicos se reunieron en Valencia en torno a su jefe espiritual, Benedicto XVI. 

"los católicos aportamos a la sociedad un estilo de ser ciudadanos" 

El obispo, satisfecho por el resultado del 
Encuentro de las Familias con el Papa 
La clave primordial del Encuentro Mundi~ ~e las Familias de :Valenc~a fue q~e _no fue con
tra nada ni nadie, sino afavor de lafam1~1a, afav_or del'! vida. ~1 lo explico a PUER~A 
DE MADRID el obispo de la diócesis de Alcala, monsenor Jesus Catala, al regreso de Valencia. 

- Ésa es una gran diferencia 
-dijo el prelado complutense-
entre las manifestaciones po
sitivas que realizan los católi
cos en España en los últimos 
tiempos y otro tipo de mani
festaciones. Nosotros no va
mos a protestar contra nadie, 
sino a favor de la familia, de la 
vida, del matrimonio, del no 
nacido, de la educación, etc. 
La mayoria de las otras mani
festaciones son para protestar 
en contra de algo o de alguien, 
o para descalificar, calumniar 
o manipular. 

El obispo añadió: 
- Los católicos aportamos a 

la sociedad un estilo distinto 
de ser ciudadanos. Sin embar
go, este estilo no es nuevo, 
puesto que está en las raíces 
de la Iglesia Católica: 

- No es nuevo para los cris
tianos, que siempre nos he
mos manifestado positiva
mente. Pero sí es distinto en 
tanto en cuanto nuestra so
ciedad no tiene manifestacio
nes de este estilo. 

Hablar de éxito del Encuen
tro Mundial de las Familias 
puede parecer demasiado poco 
para lo importante que fue la 
experiencia de Valencia, según 
monseñor Jesús Catalá, quien 
afirmó: 

22 de julio de 2006 

- No quiero hablar de éxito 
porque creo que es más signi
ficativa la presencia de más 
de un millón y medio de per
sonas de todo el mundo, de to
dos los continentes, razas y 
colores, cristianos todos, que 
nos reunimos para reforzar la 
importancia de la familia en la 
sociedad, ahora que está bom
bardeada por todas partes. Y 
lo hicimos en torno al jefe es
piritual de los católicos, que 
es el Papa Benedicto XVI. 

Tal hecho, según el prelado 
de la iglesia complutense, "no 
tiene precedentes en nuestra 
España y menos en Valencia. 

Además ha sido un hecho es
pléndido y con una repercu
sión mundial, a mi modo de 
ver, mucho más fuerte que los 
medios en España. 

Diocesanos 
alcalaínos en Valencia 
Al final se superaron las 

2.000 personas de la diócesis 
de Alcalá en Valencia. Según 
monseñor Jesús Catalá, fue
ron unas 800 las que partie
ron en autocares o coches par
ticulares con la organización 
directa realizada desde el obis
pado. Fueron las que mayori-

Jesús Catalá: 
"la clave es que en 
Valencia no se hizo 
una manilestación 

contra nada ni nadie, 
sino a tavor de 

la lamilia v la vida" 

tariamente pernoctaron en su 
pueblo, Villamarchante. Pero 
hubo muchos más diocesanos 
en el Encuentro que viajaron 
en grupos desde parroquias, 
congregaciones, asociaciones 
religiosas , etc: 

- Cuando el sábado por la 
tarde saludé a una gran parte 
del grupo que pernoctó en Vi
llamarchante, se hicieron ho
nores a la acogida que habían 
tenido en mi pueblo natal. La 
verdad es que el pueblo se vol
có completamente. 

Monseñor Catalá participó 
en el congreso teológico y en la 
feria internacional preparada 
ad hoc durante el Encuentro 
Mundial de las Familias: 

- Yo salí de Alcalá el martes 
4 de julio para participar en el 
Congreso y en la feria interna
cional con muchos obispos de 
la Conferencia Episcopal. Por 
tanto yo estuve cuatro días de 
preparación intensa en el con
greso. Mi intención era la de ir 
a Villamarchante para estar 
con los peregrinos de nuestra 
diócesis, pero al llegar éstos 
muy tarde, incluso en la no
che del viernes 7, ya no tenía 
sentido la celebración eucaris
tica que estaba prevista. Por 
todo ello yo vivi el Encuentro 
Mundial de las Familias desde 
otra perspectiva, con una pre
paración muy intensa en el 
Congreso. Hay que destacar 
que en él participamos de 
8.000 a 10.000 personas de 
todo el mundo, más de 300 sa
cerdotes y un centenar de 
obispos, arzobispos y cardena
les de todos los lugares del 
mundo. Yo tuve unos días de 
internacionalidad porque co
míamos juntos. He hablado 
con muchísimos amigos a los 
que conocía desde hace tiem
po en Roma. Después sí que 
participamos todos en las ce
lebraciones, cada uno en su si
tio. Pero mi participación fue 
más profunda que el gran gru
po de nuestra diócesis que 
fundamentalmente lo hizo en 
las dos celebraciones del 
Papa. 

Una vez más el obispo com
plutense señaló: 

- La familia está en peligro. 
Soy partidario de puntualizar 
la terminología. No existe la 
familia tradicional y la no tra
dicional. Existe el término fa
milia, que es la que forman un 
hombre y una mujer con los 
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hijos que Dios les da. Partien
do de esto, otro tipo de unio
nes no son familia. Se podrá 
llamar de otra manera, pero 
no familia. Partiendo de esto 
yo tengo una gran esperanza y 
soy muy optimista. Los datos 
que tenemos del número de 
bodas en la diócesis, del nú
mero de bautismos y de Pri
meras Comuniones nos vie
nen a decir que la institución 
familiar no ha perdido fuerza. 
Es cierto que hay muchos di
vorcios y matrimonios irregu
lares, pero hay un porcentaje 
altísimo de gente que mantie
ne la unidad matrimonial. Mu
chos de ellos estaban en Va
lencia, pero muchísimos más 
quedaron aquí en Alcalá. Si
gue habiendo jóvenes que se 
quieren casar y que quieren 
formar una auténtica familia, 
desechando lo que son falsos 
matrimonios . 

En cuanto a la no asistencia 
del presidente del gobierno es
pañol, José Luis Rodríguez Za
patero, a la misa presidida por 
el Papa, el obispo respondió: 

- Está en consecuencia con 
lo que él es, una persona no 
creyente. Monseñor Jesús Catalá tuvo una participación muy intensa en el Congreso de las Familias. 

www.motorarjona.toyota.es 

Gama Toyota Corolla Luna 2006. 
• Motores D-40 Diesel Common Rail de última generación y gasolina WT-i. • Radio CD ROS con 4 altavoces. 
• Climatizador automático (A/A en versión Sedán y Wagon). • Retrovisores pintados, eléctricos y calefactados. 
• Airbags de conduclor, acompañante y laterales. 
• ASS + EBD con 4 discos de freno. 
• Neumáticos 195/60 VRI 5" con llantas de aleación. 
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• Instrumentación Optilron. ~ 
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Mª José García-Patrón, Directora del Área Territorial de Madrid-Este de la Consejería de Educación, 
habla del fracaso escolar v de algunas de las distintas opciones formativas del alumnado 

"El primero que tiene que hacer 
el estuerzo es el alumno·· 
A pesar de que los datos han mejorado en el último año, uno de cada cuatro estudiantes que 
cursan sus estudios dentro de la Dirección Territorial de Madrid-Este abandona los estudios 
sin conseguir el título de graduado en ESO. Mª José García-Patrón, Directora del Área Te
rritorial de Madrid-Este, habló para PUERTA DE MADRID sobre el fracaso escolar y sobre al
gunas de las alternativas formativas de las que dispone el alumnado. Entre las mismas, des
tacan hoy los ciclos de grado medio, a los que ya se acogen el 26,5% de los estudiantes que 
superan la Educación Secundaria Obligatoria. En Alcalá, cuatro institutos (Alonso de Ave
llaneda, Antonio Machado, Mateo Alemán y Escuela de Hostelería) imparten un total de 14 
módulos que intentan responder a la demanda de más de 500 alumnos. 

- ¿Cuándo podemos decir 
que nos encontramos ante un 
caso de fracaso escolar? 

- Nosotros lo tenemos estipula
do como los alumnos que no pro
mocionan 4º de la ESO, es decir 
los que no sacan el título de Edu
cación Secundaria y que en la Di
rección Territorial son un 25%. 

- ¿Tienen catalogados algu
nos de los factores o motivos 
que desencadenan ese fracaso 
escolar? 

- No. Estamos hablando de 
toda la población y hay muchísi
mas causas diferentes. Hoy hay 
muchos alumnos que vienen de 
otros países y que cuentan con la 
dificultad del idioma, pero siem
pre ha habido alumnos con mayor 
y menor interés por los estudios. 
Lo importante es que el año pasa
do ese fracaso era del 30% y este 
año es del 25 %, lo que significa 
que estamos mejorando. Siempre 
vamos a tener un porcentaje resi 
dual de fracasos porque llegar al 
100% es imposible por la diversi
dad de estudiantes de la que esta
mos hablando. Sólo en la Direc-
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uno de cada cuatro estudiantes abandonan 
sin conseguir el título de graduado en ESO 

c10n Territorial hay 120.000 
alumnos y 10.000 profesores. 

- A la hora de evaluar ese 
porcentaje de fracaso escolar, 
¿quién tiene mayor responsabi
lidad: alumnos, padres o profe
sores? 

- Todos somos responsables. 
En primer lugar, el que tiene que 
hacer el esfuerzo es el alumno y 
eso sí que no lo puede hacer nadie 
por él. Hay que volver a la cultu
ra del esfuerzo porque sin esfuer
zo nadie consigue nada. Yo siem
pre digo que las familias tienen 
que estar muy pendientes de que 
los chicos trabajen en casa porque 
con esa rutina de hacer cosas dia
riamente se consiguen buenos re
sultados. Por supuesto, el profe
sorado tiene mucho que ver, está 
muy implicado en mejorar esos 
datos, no por las cifras en sí, sino 
porque sus alumnos aprendan. Se 
necesita, por tanto, el trabajo con-

junto de alumnos, padres y profe
sores. 

- ¿Con qué opciones cuentan 
los estudiantes que no aprue
ban la ESO? 

- Tienen varias opciones. Una 
de ellas es hacer garantía social y 
obtener así un certificado de estu
dios. Si tienen 18 años pueden 
irse a las Escuelas de Adultos, 
cosa que también pueden hacer si 
tienen 17 años y ya están traba
jando. Asimismo hay un grupo re
ducido de alumnos de 15 años 
que son absentistas y para los que 
tenemos unas aulas de compensa
ción educa ti va con las que obtie
nen un certificado de estudios. 

- ¿Y cómo es la realidad labo
ral a la que se enfrentan? 

- Con esas opciones tienen ca
pacidad de acceder al mercado la
boral. Ahora mismo en Madrid 
estamos hablando prácticamente 
de unas cifras nulas de desem-

, En 2005 los centros de 
Alcalá obtuvieron una 
nota media de 5'19 en 
la prueba de 6° de EPO. 
En 2006 la nota media 
en la misma prueba 

fue de 1'20. 
pleo, lo que ocurre es que el 
alumno que cuente con la titula
ción de ESO siempre va a tener 
mejor incorporación que uno que 
no la tenga. Mi consejo siempre 
es tener la titulación. Tenemos 
muchos alumnos que van a Adul
tos a sacarse el graduado en ESO 
porque no han querido estudiar y 
luego se dan cuenta de que, efec
tivamente, para cualquier puesto 
de trabajo ahora mismo se la exi
gen. Me gustaría animar a esos 
chicos que no tienen la titulación 
a ir a las Escuelas de Adultos. 

- Antes ha mencionado que 
en tan solo un año el número de 
alumnos afectados por el fraca
so escolar ha experimentado 
una bajada de cinco puntos 
porcentuales ¿Puede explicar 
algunas de las medidas introdu
cidas con ese fin? 

- Queremos mejorar esos datos 
y sabemos que el fracaso escolar 
de Secundaria empieza en Educa
ción Primaria. Si un chico no sabe 
leer y escribir correctamente ni 
cálculo y problemas correctamen
te es imposible que apruebe la 
ESO. Por eso estamos realizando 
las pruebas de conocimientos y 
destrezas indispensables de 6º de 
Primaria. Y para apoyar eso he
mos realizado en los centros de 
EPO y de ESO refuerzos de mate
máticas y de lengua, lo que signi
fica que a aquellos alumnos con 
dificultades se les da unas horas 
extra en esas materias para que no 
se queden atrás. Además, se han 
dictado unos estándares que indi
can al profesorado los conoci
mientos mínimos que los niños 
deben saber en cada curso. Se tra
ta de que todos sepan lo mismo, 
independientemente del profesor 
o del colegio. También tenemos 
una orden de octubre de 2005 y 
unas instrucciones encaminadas a 
la mejora de la ortografía, del len
guaje, la comprensión lectora y 
las matemáticas. Tras estas medi
das, los resultados son sorpren
dentemente buenos. Si en 2005 la 
nota media de los centros en la 
prueba de 6º fue de 5,79, en 2006 
hemos obtenido un 7 ,20. El año 
pasado estábamos por debajo de 
Jos resultados de toda la CAM y 
este año nos hemos situado igual 
que su media. Además, en Alcalá 
no hay ningún centro suspenso en 
esa prueba, lo que también es un 
dato importante y suficiente para 
felicitar al profesorado y a los 
equipos directivos. Hemos mejo
rado un 24,4 % gracias a que en 
los centros se ha empezado a cen-
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El l.E.S. Antonio Machado es uno de los cuatro de la ciudad donde se imparten los ciclos formativos de grado medio 

En Alcalá 
cuauo institutos 

impanen 14 módulos 
para responder ala 
demanda de más 
de 500 alumnos 

tralizar el trabajo en cosas concre
tas y básicas. 

- Hablemos ahora de los 
alumnos que sí promocionan. 
Muchos de ellos descartan el 
bachillerato y eligen los ciclos 
de grado medio para proseguir 
su formación buscando una sa
lida más inmediata al mercado 
laboral. 

- El 26,5% de los alumnos que 
terminan la ESO se acoge a esta 
oferta formativa. En dichos mó
dulos tenemos equilibrada oferta 
y demanda, es decir, tenemos 
aproximadamente tantas plazas 
como alumnos que demandan. Lo 
hemos conseguido por varias ra
zones. La primera es que sólo 
abrimos ciclo si tienen demanda 
de trabajo porque, en caso contra
rio, no tiene sentido hacer forma
ción profesional. Lo que hemos 
hecho ha sido equilibrar la oferta 
con la salida laboral. Así, la ofer
ta de plazas se amplía en función 
de esa salida. 

- ¿Qué mensaje transmitiría 
a aquellos padres cuyos hijos 
quieren dejar de estudiar antes 
de concluir la ESO? 

- El mensaje es muy claro: les 
deben y les tienen que convencer 
de que es un error de futuro por
que esos alumnos siempre vuel-
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OFERTA DE CICLOS FORMATIVOS DE GRADO MEDIO 
EN LOS CENTROS DE ALCALÁ DE HENARES 

CENTRO CICLO FORMATIVO 
IES Alonso de Avellaneda Gestión Administrativa (mañana, tarde y a distancia) 

Equipos e instalaciones electrotécnicas (mañana y tarde) 
IES Antonio Machado Cuidados auxiliares de enfermería (mañana y tarde) 

Equipos electrónicos de consumo 
Mecanizado 
Soldadura y Calderería 
Frío y Calor (mañana y tarde) 

IES Mateo Alemán Carrocería 
Electromecánica de vehículos 
Estética personal decorativa 
Peluquería 
Operaciones de proceso en planta química 

Escuela de Hostelería Cocina 
Servicios de restaurante y bar 

En Alcalá se imparte 14 de los 66 ciclos formativos de grado medio que el Ministerio de Edu -
cación ha puesto en marcha en toda España. El número de plazas con las que cuentan varia 
según el curso. En primer curso, todos los ciclos suman un total de 512 plazas. En segundo, 
las plazas descienden a 321. Los módulos más solicitados por los estudiantes que se acogen 
a esta opción tras concluir la ESO son: Gestión Administrativa, Cuidados auxiliares de enfer
mería, Frio y calor, Electromecánica de vehículos, Carrocería, Peluquería y Cocina. Para todos 
ellos, las solicitudes de inscripción y matriculas se recogen en marzo. Posteriormente, son for
malizadas en junio (matricula ordinaria} y septiembre (extraordinaria). 

ven a tenerse que sacar el gradua
do en ESO. Habría que intentar 
motivarlos y por eso aconsejo a 
los padres que hablen con los pro
fesores y con el centro y que bus
quen todas las alternativas posi
bles para que no abandonen los 
estudios porque es una pena. Al 
final , en cualquier sitio, siempre 
les van a exigir la titulación bási-

ca. Por supuesto, estamos hablan
do del graduado en ESO. En ba
chillerato las cosas cambian y 
todo depende del interés y de las 
inquietudes del alumno. No todos 
tienen que estudiar bachillerato y 
hacer una carrera universitaria. 
No tienen por qué y además sería 
un error. Si, en un último caso, no 
es posible convencerles, por favor 

que acudan a los centros de edu
cación para adultos. Hay que qui
tar la idea de que allí sólo van 
personas mayores porque eso ya 
no pasa. Yo creo que es un esfuer
zo que merece la pena hacer por
que la titulación de ESO la debe
ría tener el 100% de la población. 

Gema GALLARDO 
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Marcelo Isoldi, concejal presidente de la delegación del Distrito Centro. 

Marcelo lsoldi, presidente de la delegación del distrito Centro, 
sobre las fiestas de los Santos Niños 

"Hemos recuperado el carácter 
patronal de la celebración" 
El presidente de la delegación municipal del distrito Centro, Marcelo Isoldi, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que el carácter de fiestas patronales de la ciudad que tienen las de los 
Santos Niños obliga al distrito Centro a hacer un esfuerzo añadido en lo que son sus fiestas 
anuales: "Lo más importante es que en los últimos años hemos conseguido recuperar el ca
rácter de fiestas patronales, de fiestas importantes y, en definitiva, de fiestas que los veci
nos de Alcalá valoran, quieren y tienen un sentimiento especial hacia ellas". 

Según Marcelo Isoldi, "la este año se celebrará la clau- cardenal Ángel Maria Rouco 
participación que en los últi- sura: "Estas fiestas siempre Varela". 
mos años han tenido las acti- han tenido un gran contenido El pregón de este año ha 
vidades programadas para las religioso que debemos promo- sido encomendado a Ramón 
fiestas de los Santos Niños ver. En este año se celebra del Olmo, un antiguo pregone
suele ser muy alta. Nuestro una misa que va a volver a ser ro de las ferias que según Mar
programa tiene una gran aco- televisada por la segunda ca- celo Isoldi "es una persona 
gida por parte de la gente por- dena de televisión y que en muy querida en el casco histó
que las actividades culturales, esta ocasión va a ser presidida rico, al que está muy vincula
deportivas Y de ocio son muy por el arzobispo de Madrid, el do como comerciante. Ramón atractivas". Pero el presidente 
de la delegación del distrito 
Centro añadió que "a pesar de 
que en estas fechas se va mu
cha gente de vacaciones, la 
ciudad se queda muy viva y 
con nuestras fiestas venimos a 
suplir la oferta cultural y de 
ocio que puede faltar en Alca -
lá en la primera semana de 
agosto". 

Isoldi esta satisfecho: "Se 
debe valorar que con un gran 
esfuerzo conseguimos año tras 
año que estas fiestas vuelvan 
a ser cada vez más importan
tes". Otro aspecto destacado 
por el edil fue el hecho de que 
en las fiestas del año pasado 
se celebró el inicio del jubileo 
de los Santos Niños y que en 
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"Tenemos 
un programa cultural, 

deportivo v de ocio 
muv atractivo" 

del Olmo conoce a la perfec
ción nuestro distrito y la ciu
dad como ha demostrado con 
la publicación de su segundo 
libro. Ramón del Olmo ha par
ticipado siempre en muchos 
eventos, tanto culturales como 
deportivos y festivos. No va
mos a dar a conocer la trayec
toria de Ramón del Olmo 
puesto que viene de muchos 
años, pero lo que está claro es 
que entendemos que va a ser 
un gran pregonero". 

En cuanto al carácter cultu
ral de las fiestas de los Santos 
Niños, Marcelo Isoldi manifes
tó que "seguimos apostando 
por la danza, por el flamenco, 
por el ballet en un entorno 
magnífico como es el patio de 
Santo Tomás de Villanueva 
que nos cede la universidad. 
Seguimos apostando por las 
actividades de calle, por el ocio 
y el baile en la plaza de los 
Santos Niños y este año he
mos querido contar con una 
actuación estelar. Por parte de 
la delegación del distrito he
mos hecho un esfuerzo para 
tener en nuestras fiestas a un 
artista alcalaíno que dio uno 
de sus primeros conciertos en 
la plaza de los Santos Niños. A 
ella vuelve Carlos Barroso 
para presentarnos su nuevo 
disco". 

Natación y ciclismo 
Las fiestas de los Santos Ni

ños siempre han destacado 
por dos competiciones deporti
vas ya muy tradicionales, la 
natación y el ciclismo. En 
cuanto al deporte de la bicicle
ta, "este trofeo alcanza la vigé
simo cuarta edición. Se dispu
ta en la plaza de Cervantes, 
que es uno de los circuitos 
más bonitos para este tipo de 
competición en la que compi
ten ciclistas jóvenes desde los 
más pequeños hasta juveniles 
de toda la Comunidad de Ma -
drid. En cuanto a la natación 
realizamos un trofeo muy bo
nito en la piscina del parque 
O'Donnell". 

El presupuesto que destina 
la delegación del distrito Cen
tro a las fiestas de los Santos 
Niños es de 18.000 euros: 
"Pero ahí no contabilizamos 
las colaboraciones de la con -
cejalía de Festejos, con la fi
nanciación de las tres orques
tas y de los fuegos artificiales 
que llevamos tres años organi
zando como fin de fiesta, así 
como la de la concejalía de 
Cultura y la Fundación Cole
gio del Rey". 
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Concluveron unas obras que han costado 3'7 millones de euros 

El nuevo recinto ferial va está 
abierto para los vecinos 
Las obras del nuevo recinto ferial en la isla del Colegio concluyeron con quince días de 
retraso sobre la previsión que había de que finalizaran a finales de junio. En cualquier 
caso ya está abierto al público desde el martes 18 de julio con tiempo más que sufi
ciente para la celebración en él de las ferias de este año, es decir, con un mes de ante
lación. Un día antes fue visitado por el concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez 
Picazo, por la edil de Festejos, Elisa de Francisco y el concejal de Hacienda, Gonzalo 
Garrido, que fueron acompañados por técnicos municipales y responsables de la Unión 
Temporal de Empresas, formada por Dragados y Thaler, adjudicataria de las obras. 

Durante su visita al nuevo 
recinto ferial en la isla del Co
legio, Jesús Domínguez, 
anunció "la apertura de este 
nuevo espacio de 5'3 hectáre
as para el uso y disfrute de to
dos los vecinos de Alcalá" a 
partir del martes 18 de julio, 
de 10 a 23 horas. Según Do
mínguez, el ayuntamiento de 
Alcalá ha culminado, por tan
to, el primer paso para la cre
ación de un gran parque de 
más de 580.000 metros cua
drados en la ciudad complu
tense. 

Por su parte, la edil de Fes
tejos, Elisa de Francisco, ase
guró que "está todo listo para 
que, cumpliendo el compromi
so adquirido, se celebren aquí 
las ferias de este año a partir 
del 17 de agosto". Ambos con-

22 de julio de 200& 

cejales visitaron con su com
pañero Gonzalo Garrido el re
cinto para comprobar el resul
tado de "un ambicioso proyec
to pensado para beneficio de 
la ciudad", según Domínguez. 
El alcalde complutense, Barto
lomé González, siempre ha in -
sistido en que "las trabas polí
ticas no van a impedir que 
cumplamos un compromiso 
adquirido con los vecinos com
plutenses y ratificado por su 
confianza en las urnas". 

Reforestación 
y ajardinamiento 
Entre las actuaciones pre

vistas se incluye la reforesta -
ción y recuperación del caz del 
Río Henares, muy deteriorado. 

En los próximos días, según 
Domínguez, el agua volverá a 
circular por el caz una vez que 
se limpie por completo y se 
abran las compuertas. 

En el recinto ferial, según 
Domínguez, se han plantado 
1.152 árboles y la zona conta
rá con casi 3.000 metros cua
drados de macizos con tilos de 
Holanda, castaños de Indias, 
plátanos, cipreses, álamos 
blancos, membrillos, hibisco, 
laureceraso, aligustre del Ja
pón, bambú, saúco, bonetero, 
bola de nieve, cotoneaster, 
sauce llorón y catalpa. 

El área tiene una zona de ri
bera, menos habilitada para el 
uso intensivo: los animales 
anidan y se alimentan en ella. 
Según Domínguez Picaza, el 
resto es el verdadero parque, 

Con su apertura 
esta zona de usos 

múltiples está 
lista para el 

disfrute de los 
ciudadanos v la 

celebración de las 
próximas ferias 

que se extiende sobre lo que 
fueron campos de cultivo, no 
un espacio natural bien pre
servado. 

En cuanto al mobiliario ur
bano, se han instalado un 
centenar de bancos, 111 pape
leras, 70 farolas -a las que hay 
que añadir las luminarias que 
culminan las 33 pilonas-, ca -
nastas y porterías deportivas. 
Se colocarán, asimismo, sane
canes. 

Las pilonas mencionadas 
contienen las tomas para 
abastecimiento de agua y luz y 
las conexiones con la red de 
saneamiento. Para la genera
ción de energía se han instala -
do tres centros de transforma -
ción. Los accesos al recinto se 
realizan a través de tres puen
tes sobre el caz del río, uno de 
ellos - el más próximo a la Pla -
za de la Juventud- habilitado 
para el paso de vehículos rela -
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Las pilonas contienen las tomas para abastecimiento de agua y luz y las conexiones con la red de saneamiento 
cionados con la organización 
de los distintos eventos. 

Los trabajos han sido ejecu
tados por una Unión Temporal 
de Empresa (U.T.E) constitui
da al efecto por las empresas 
Dragados S.A. y Talher S .A., 
con una inversión total de 
3 . 753.866,30 euros. La super
ficie ya reordenada correspon
de al 1 O por ciento de la su -
perficie total de la Isla. 

El alcalde, Bartolomé Gon
zález, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "el Partido Popu
lar asumió el compromiso con 
los alcalaínos de dotar de un 
gran recinto ferial cercano y 
accesible a la gran mayoría. 
Nosotros nos comprometimos 
por escrito puesto que nuestro 
programa electoral era un 
contrato firmado en el que es
tablecimos que el lugar para la 
construcción del nuevo recinto 
ferial era la isla del Colegio. 
Los alcalaínos nos dieron su 
confianza mayoritaria y nos
otros estamos cumpliendo lo 
que prometimos". 

Al nuevo recinto ferial se ac-

Jesús Domínguez Picazo, 
concejal de Medio Ambiente, 
sobre uno de los puentes que 

se han construído sobre el 
caz, actualmente seco, 
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En el recinto se han plantado, según Domínguez, 1.152 árboles 

cede por tres puentes sobre el 
caz. Uno de ellos está diseñado 
para el paso de transportes pe
sados. Los otros dos son peato
nales y de madera. "Se trata de 
cumplir las normas de seguri
dad para que pueda evacuarse 
a un máximo de 10.000 perso
nas", dijo Jesús Domínguez. 

El edil de Medio Ambiente 
explicó que "en la zona más 
próxima a la plaza de la Ju
ventud estarán las casetas de 
casas regionales y entidades. 
En la zona más alejada del 
casco urbano estarán las ca
setas de las peñas, cuyo recin
to estará separado por una va -
lla. Las atracciones mayores y 
más ruidosas estarán también 
alejadas lo más posible del 
casco urbano y en la zona más 
próxima al caz y al antiguo re
cinto ferial se ubicarán las 
atracciones menos ruidosas". 

Jesús Domínguez, Gonzalo Garrido y Elisa de Francisco, acompañados por técnicos municipales y 
responsables de la empresa adjudicataria de la obras, en uno de los accesos al ferial 
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Los cuatro miembros de la coordinadora de peñas. Juan de la Luz es el segundo por la izquierda 

En una larga reunión todas las peñas festivas de la ciudad se pusieron de 
acuerdo para concretar sus actividades v conocer los últimos detalles 

"Parece que no vamos a tener tanto espacio 
en el recinto ferial como pensábamos" 
Juan de la Luz fue uno de los fundadores de la Peña El Desbarajuste cuando ésta echó a andar 
allá por 1988. Desde el año siguiente, Juan es el presidente de esta peña que se viste con un 
blusón fucsia, pantalón blanco y pañuelo negro. Este peñista explicó a PUERTA DE MADRID 
cuáles son sus primeras impresiones sobre el nuevo recinto ferial y las actividades que El Des
barajuste tiene preparadas para estas Fiestas, a unas cuantas semanas de que den comienzo. 

Juan de Luz, de la peña 'El 
Desbarajuste', una de las que 
se instalará en el recinto fe
rial nuevo, expresó su incerti
dumbre por la nueva ubica
ción declarando que "ahora 
mismo estamos un poquito 
preocupados porque no sabe
mos cómo vamos a estar allí 
dentro ya que va a ser nuevo 
para todos y, entonces, qui
zás el primer año vamos a es
tar un poquito peor y haya fa
llos, pero intentaremos lle
varlos lo mejor posible. En
tonces, por una parte, le te
nemos un poquito de respeto 
y, por otra, estamos ilusiona
dos por el nuevo recinto, que 
es lo que veníamos pidiendo 
desde hace ya mucho tiem
po." 

También duda acerca de la 
capacidad del nuevo recinto, 
ya que, según sus palabras, 
"se nos ha dicho que el sitio 
es más grande, pero yo creo, 
según lo veo ahora mismo y 
según la manera en la que 
nos quieren poner ellos y una 
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serie de cosas que están mi
rando, que no vamos a contar 
con tanto espacio como pen
sábamos. Por lo menos, eso 
parece a primera vista. De to
das formas, si se sigue con 
esa ubicación que ellos quie-

ren, luego nosotros lo tendri
amos que valorar y, si no es
tamos de acuerdo, evidente
mente no iremos. Si no nos 
gusta la ubicación que ellos 
nos ponen, según está plane
ando el arquitecto, a lo mejor 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

DE :[JAS 
CABINAS VERTICALES y FACIALES con TUBOS TWIST 13 

€ SESIÓN DE 
8 MINUTOS 

MAQUINARIA SOMETIDA A 
CONTROL DE CALIDAD CEE 

Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 
Vía Complutense, 65 
ALCALÁ DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SÁBADOS,9A15HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 

"Si no estamos 
de acuerdo, 

, evidentemente 
no iremos" 

nosotros antes de tomar una 
decisión prematura, nos sen
taremos con ellos y les dire
mos que no estamos de 
acuerdo en esa posición." 

Entre las actividades orga
nizadas por la peña 'El desba
rajuste' para este año, que 
están especialmente dirigidas 
a los niños, se encuentra un 
Festival de Magia en la Casa 
de la Juventud que supondrá 
una novedad y una 'Pinchada 
de globos', que conforma 
"nuestra tradición desde 
1989 y con la que logramos 
un gran éxito entre los niños, 
con hasta 60 participantes, y 
todos ellos reciben premio", 
dice. Además, acudirán a la 
Residencia de Ancianos junto 
al resto de peñas para pasar 
la tarde con ellos y ofrecerán 
el tradicional 'Vermú' junto a 
las peñas Hormigón y El Cazo 
y, por la noche, el Concurso 
de Pulso dentro de la caseta. 

En las carrozas, los miem
bros de la peña saldrán dis
frazados de mosqueteros. Se
gún ha sabido Juan, "no ha
brá carroza para nadie, sino 
que en ellas irán niños de Al
calá. Estamos esperando a 
que Martín González nos diga 
qué carrozas ha contratado 
para montar en ellas a los ni
ños de nuestra peña. Hay 
una cosa que hay que mejo
rar mucho: sin saber qué cla
se de carrozas se va a traer, 
es muy dificil decidir de qué 
disfrazarnos. Estoy casi segu
ro de que nuestro traje no va 
a pegar mucho con el tema de 
la carroza. Mira a qué fechas 
estamos, y aún no sabemos 
cómo son. Y tan tarde, no se 
pueden hacer los disfraces 
deprisa y corriendo; llevamos 
trabajando en ellos desde 
Carnavales". 

Juan declara que se en
cuentran conformes con la 
subvención del ayuntamien
to. "Este año está mucho me
jor porque ahora nos hare
mos cargo nosotros de los 
gastos. Creo que son 10 mi
llones de las antiguas pesetas 
para todas las peñas. Aunque 
luego de ellas hay que restar 
los gastos y quizás se queden 
en unos 2.100 euros, así que 
tampoco es para tirar cohe
tes", dijo. 
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Isabel Benitez 

Los vecinos complutenses observan desde el paseo de la ronda del Henares 
la evolución de las obras del nuevo recinto ferial 

"Muv bonito, a ver cuánto dura" 
Esta semana han concluido las obras del nuevo recinto ferial y llega la hora del examen 
de quienes serán sus visitantes y usuarios. Vecinos de la zona y curiosos expresaron sus 
opiniones a PUERTA DE MADRID un día antes de su apertura. 

Unos minutos a las puertas 
del que será nuevo recinto fe 
rial bastan para conocer las 
impresiones de las muchas 
personas que pasan por el pa -
seo de la ronda del Henares. 
Bien a pie o bien en bici, este 
tramo ha sido un mirador des
de el que se ha observado du
rante meses la evolución de 
las obras. A primera vista un 
grupo de jubilados, "especula
dores" según ellos mismos se 
autodenominan, encuentran 
que "faltan muchas puntadi-

• SIN CITA PREVIA. 

tas" . "Por ejemplo'', señala 
uno, "todo el suelo es de tierra 
excepto las calles, con lo que 
si llueve esto será un barrizal" . 
Otro componente del grupo 
apunta a la ausencia de pro
tectores para las farolas que 
presiden las columnas de las 
entradas, una invitación a su 
rotura: "Ya veremos cuánto 
duran sin que algún gracioso 
los rompa". 

Isabel Benítez, vecina de Al
calá desde que hace catorce 
años llegara de su Bilbao na-

•LUNES A VIERNES DE 8'30 A 19 HORAS 
SÁBADOS, DE 9 A 14 HORAS. 

• RECAMBIOS ORIGINALES DE MARCA. 

tal, considera un acierto la 
nueva ubicación: "Como esta
ba todo era una porquería". 
Sin embargo, según Isabel, 
"seria importante que ya que 
se hace el gasto se cuidara". Al 
ser florista muestra especial 
interés en el cuidado de las 
plantas: "Me encantaría que 
hubiera personal más cualifi
cado, todo seria más fácil". Es
pera que los políticos "no sólo 
se pongan en la foto". Opinión 
que comparte José Mateas ya 
que "ponemos muchos árboles 

• 1 AÑO DE GARANTÍA EN REPARACIONES 

Mercedes Font y Cándido Lozano 

y luego hay que regarlos pero 
como pagamos los ciudada
nos". En definitiva, "que dure 
mucho". 

"Alcalá se merecía 
un recinto ferial 
acorde a la ciudad" 

Los vecinos de la zona se 
muestran contentos por el 
desplazamiento de la zona de 
ferias un poco más alejada de 
sus casas. Mercedes Font y 
Cándido Lozano, residentes en 
la calle Góndola, recuerdan el 
molesto ruido hasta altas ho
ras de la madrugada, las eva
cuaciones de algunos perso
najes con incontinencia, los 
vómitos, etc. Con la nueva 
ubicación esperan que todo 
esto desaparezca porque "Al
calá se merecía un recinto fe 
rial acorde a la ciudad". 

CONCECAR Vía Complutense, 95 
Telf. : 91 880 62 00 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf .: 91 676 88 11 

TORREJÓN DE ARDOZ 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 

PUERTA de Madrid 22 de julio de 2006 



Maite Quiroga, presidenta de la Peña El Juglar, habla de esta nueva edición 
de las ferias complutenses Es la primera 

lámina que está 
al trente de 

la Peña 
"Estamos mucho más tranquilos en el 
local de la zona que en el recinto terial" 

cadas en el nuevo recinto 
-ahora más alejado de edifi
cios de viviendas- podría ser 
otro de los factores que podrí
an afectar el paso de la gente 
por la sede de la peña. 

Tiene el honor de ser la primera fémina que está al frente de la Peña El Juglar. Maite Quiroga fue nombrada presidenta de esta peña a finales de 2005 y ahora se avecina el momen
to de afrontar sus primeras Fiestas de San Bartolomé como algo más que peñista. Con un "es muy duro, pero se lleva bien", resume sus primeras impresiones un mes antes de que dé comienzo la nueva edición de unos festejos marcados por la inauguración del recinto ferial. 

Casi diecisiete años después 
de que naciera la Peña El Ju
glar, una alcalaína, Maite Qui
roga, se sitúa a la cabeza de 
un grupo visualmente caracte
rizado por su blusón blanco y 
morado, atuendo con unos co
lores sobre los que Maite bro
mea: "Soy atlética y me toca la 
vena" , dice. 

Compuesta actualmente por 
60 miembros, El Juglar es una 
de las peñas que ni estaba en 
el viejo recinto ferial ni estará 
este año en el nuevo. Según 
cuenta Maíte, hace cinco años 
que la peña tiene como sede 
uno de los locales de "la zona" : 
el Barlovento o antiguo Aque
larre. "Yo no lo he conocido 
porque éstas son mis cuartas 
ferias en la peña, pero los ve
teranos me han contado que la 
experiencia en el recinto ferial 
no fue demasiado buena", ex
plica. El tiempo y el espacio 
parecen ser, según Maite, al
gunas de las ventajas que tie
ne vivir las fiestas en un local 
ajeno al ferial: "Estar en el re
cinto es muy duro porque las 
carpas no se pueden dejar so
las y exigen turnos de 24 ho
ras. Estamos mucho más 
tranquilos en un local porque 
el recinto ferial, sea cual sea. 
tiene poco espacio y siempre 
hay alguna movida. Nosotros, 
en estos cinco años no hemos 
tenido ninguna pelea grave". 
Como contrapartida. desde 
esta peña esperan que la nue
va ubicación del ferial no los 
perjudique. "En realidad, está 
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Actividades 
y subvenciones 
Por todos es sabido que El 

Juglar tiene fama de ser la 
peña más picante de Alcalá. Y, 
para no defraudar. este año 
regresan con sus ya habitua -
les -y oficiales- desnudos y 
"full montys" (estos últimos 
efectuados por los propios pe
ñistas). En esta ocasión, la 
presencia femenina en la cú
pula de la peña tendrá conse
cuencias en la selección del 
protagonista del striptease 
masculino. Como confiesa su 
presidenta, ofrecer un gran es
pectáculo será la meta princi
pal a la hora de organizar es
tos desnudos. 

Maite Quiroga, presidenta de la peña El Juglar 

La tradicional gymkana in
fantil , el concurso de fútbol
tenis y el baile del vermouth 
completarán el abanico de ac
tividades organizadas por esta 
peña que pretende introducir 
alguna novedad para la pre
sente edición de las fiesta s . 
"Estamos intentando añadir 
algo más a las fiestas y hemos 
pensado en preparar algún 
concierto de música en el local 
de la peña", adelanta Maite, 
quien muestra su conformi
dad con las subvenciones faci
litadas desde el ayuntamiento 
complutense. Sólo tiene una 
objeción: el reparto. "Nos dan 
la misma cantidad a cada una 
de las peñas y hay algunas 
que hacemos más actividades 
que otras" . concluye. 

al lado del viejo, aunque no sé 
por qué la gente parece tener 
la visión de que está mucho 

más lejos", comenta Maite. La 
posible prolongación de los 
horarios de las 11 peñas ubi-

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
- Certificados conforme exigencias Norma 

UNE-EN ISO 9001-2000, desde diciembre 2004. 
- Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
- Instalación: Amplios Salones. Terrazas y zonas verdes. 

Habitaciones individuales y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 25 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES IE<I Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 37 50 (Guadalajara) 
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Como el nuevo recinto ferial está situado en un lugar apartado de los edificios, 
no se les impondrá una restricción horaria desde el avuntamiento 

In estas ferias habrá más horas de iuerga en las peñas 
'El Hormigón' cumple este año el 28 ºaniversario desde su fundación y, por tanto, es la se
gunda más antigua de las establecidas en la ciudad, después de 'Los pendones'. Yolanda es 
uno de sus miembros, y lleva en la peña desde hace 19 años, junto a su marido, que es pe
ñista desde hace 23. 'El Hormigón' lo forman 80 personas vestidas de azul marino y amari
llo, y aún hay una larga lista de espera para poder entrar a formar parte de ella. 

Todos los peñistas de la ciu -
dad se citaron el pasado 13 de 
julio en una reunión para termi
nar de ultimar los preparativos 
de estas Ferias. Un total de 19 
peñas (una menos que el año 
pasado, tras la desaparición de 
'El Colocón') pondrán la nota 
más festiva y desenfadada de 
estas fiestas. La peña 'Los Pi
chis' se situará en uno de los lo
cales del Boisán, otras cuantas 
estarán en bares dentro de la 
ciudad y el resto , un total de 11 
peñas, tendrán su sitio dentro 
del nuevo recinto ferial. Según 
dijo Yolanda, de 'El Hormigón', 
"de momento, estamos mirando 
nuestros sitios dentro del recin
to en un plano, porque aquello 
no está aún terminado del todo. 
Esta vez, todo el recinto ferial 
está separado por unas aceras y 
hay una pequeña rotonda. Se
gún entras por la entrada que 
hay en la Casa de la Juventud, 
la primera caseta que te en
cuentras al lado izquierdo es la 
de 'El hormigón'." En su opi
nión, "la subvención que reci
ben del Ayuntamiento por el 
momento está bien. Ahora han 
reagrupado todos los gastos que 
tenemos las peñas. Ellos nos 
dan el dinero para que nosotros 
nos lo paguemos todo, así que 
más o menos tenemos el mismo 
dinero, pero ahora a nosotros 
esa cantidad nos supone más 
porque podremos negociar co
sas como la caseta, para que 
nos salga más barata." 

En esta peña, en la que aún 
no saben si van a participar en 
las carrozas, "seguiremos con 
nuestras actividades tradiciona-

PUERTA de Madrid 

la subvención del avuntamiento para las 
19 peñas alcalaínas es de 60.000 euos 

les. Entre ellas, el concurso de 
Damo de Ferias, que cada año 
celebramos una hora antes del 
pregón, y para el cual vamos re
cogiendo a chicos que quieran 
participar. Nosotros elegimos 
los finalistas . Y el ganador, que 
se lleva un premio en metálico, 
una placa y adquiere los mis-

mos derechos que una dama; lo 
elegimos entre las chicas de la 
peña y el público según cuál sea 
el más aplaudido", dice. 

Otra de sus actividades es 'El 
hormigueo', que este año cum
plirá su 4ª edición y es "como 
una pequeña gymkana hecha 
con productos reciclados en la 

que los más jóvenes participan 
en actividades muy divertidas." 

Entre las expectativas de Yo
landa en cuanto al nuevo recin
to , cree "que es como entrar a 
un mundo nuevo, igual que la 
primera vez que entramos en el 
campo de La Paloma o en el 
campo de fútbol del antiguo re
cinto. Nos encontramos a la ex
pectativa de ver cómo nos apa
ñamos en este primer año. El 
arquitecto aún está ubicándo
nos. Hay unas torres que llevan 
la luz y el agua al recinto, en
tonces, nos tendrán que colocar 
cerca de ellas; lo que pasa es 
que éstas están justo en el me
dio del terreno, así que no está 
aún muy clara la ubicación, no 
sé cómo lo van a hacer". 

Lo que sí saben es que "el ho
rario para las peñas ya va a ser 
libre. Lo que pasa es que tam
bién cerraremos, no vamos a es
tar allí todo el día. A última 
hora, sobre todo los días de dia
rio, ya queda poca gente. Segu
ramente cerremos las peñas una 
hora más tarde de lo que antes 
nos imponía el ayuntamiento los 
días de diario y quizás los fines 
de semana, una hora y media 
después. Antes, a las 3,30 de la 
mañana cuando venía la Policía 
para que cerráramos, tenías que 
echar a la gente de la caseta. La 
música continuará a 3.000 wa
tios de sonido, que es el máximo 
permitido" , concluyó. 
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Carmen Zubiri y Chencho Serrano, los dos profesores jubilados, 
con José Luis Ruiz Grimaldos, director del Instituto Alkala-Nahar 

Carmen Zubiri v Chencho Serrano han estado 40 años ligados a la enseñanza 

Homenaje a dos profesores del 
instituto Alkala-Nahar en su jubilación 

El personal docente y anti
guos profesores del Instituto 
de Educación Secundaria Al
kala-Nahar, situado en la ca
lle ÁVila de la ciudad complu
tense, celebraron días atrás 
en el restaurante La Cúpula 
la comida de fin de curso que 
fue también la de homenaje 
de dos docentes que se han 
jubilado al término de este 
curso, Chencho Serrano y 
Carmen Zubiri, que según el 
director, José Luis Ruiz Gri
maldos, "ha sido, es y segui
rá siendo, una de las profeso
ras más queridas del centro 

por los alumnos". En cuanto 
a Chencho Serrano "lleva me
nos tiempo que Carmen, que 
ha estado en el centro prácti
camente desde que se jubiló. 
Pero Chencho ha hecho una 
gran labor con los alumnos 
de necesidades educativas 
especiales". 

Carmen Zubiri reconoció a 
PUERTA DE MADRID su tris
teza por la jubilación: "Su
pongo que se me pasará pero 
estoy muy triste porque he 
disfrutado con la enseñanza, 
que es mi vocación. En el 
Instituto Alkala-Nahar he pa-

sado 18 años y en la ense
ñanza en general unos 40 
años. He sido profesora de fi
losofía y de ética". 

Chencho Serrano dijo que 
en este instituto llevaba tres 
cursos pero en Alcalá he es
tado cerca de cuarenta años . 
Estuve en el colegio Zulema, 
en el Nebrija cuando se inau
guró. Al final me Vine a este 
instituto. Soy especialista en 
pedagogía terapéutica. En mi 
caso yo estoy contento por la 
jubilación; llego bien de sa
lud y puedo disfrutar de la 
Vida" 

Pilar Bello ha estado doce años 
en el l.E.S. Doctor Marañón, 

desde que se fundó 

Homenaje 
a otra profesora del 
I.E.S. Doctor Marañón 
Del mismo modo en el res

taurante La Cúpula se cele
bró la comida de despedida 
del curso con un carácter 
muy especial para los docen
tes al despedir a su compa
ñera, la profesora, Pilar Be
llo, que se jubila por enfer
medad: "Es triste porque 
pongo punto y final a 33 años 
de carrera y no lo hago por 
edad sino por invalidez per
manente". Pilar Bello es cate
drática de inglés: "He estado 
doce años en el IES Doctor 
Marañón, desde que se fun
dó. Es el centro en el que 
más he permanecido durante 
mi Vida laboral". 

El director hasta ahora, Fer
nando Téllez, también se des
pidió de su cargo tras nueve 
años dirigiendo el centro: 
"Empiezo una nueva etapa 
como profesor y me voy con
tento de la labor realizada" . 

Los homenajes se realizaron en el transcurso de sendas comidas de fin de curso que se celebraron en el restaurante La Cúpula 
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El coste del nuevo recinto ferial ya se empieza a notar. 

Para pagar el recinto ferial construido en la Isla del Colegio 
v las obras de la Casa de los Uzana 

El pleno municipal modilicó 
el presupuesto de 2006 
en 3,20 millones de euros 
El pleno municipal aprobó una modificación de créditos presupuestarios de 3,20 millones 
en el presupuesto municipal de 2006. Estos 3,20 millones provienen del remanente de te
soreria municipal y de un dinero que dio la CAM para hacer la comisaria de El Ensanche. De 
esos 3,20 millones 2, 7 se aplicarán a pagar el ferial de la Isla del Colegio, 0,43 a pagar las 
obras de la Casa de los Lizana y 0,07 a distritos. 

El cambio del presupuesto 
municipal de 2006 se aprobó 
en el punto 6 del pleno, un ex
pediente de modificación de 
créditos, mediante créditos ex
traordinarios y suplementos 
de crédito. 

"Muy fácil" 
El portavoz municipal de IU, 

Francisco Calles, dijo: "Enga
ñáis a los vecinos. Esta modi
ficación de créditos es para fi
nanciar las obras de la Casa 

AZULEJOS 

ca-;Vl~=~TOS 
LLJES 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• CRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

de los Lizana, que en el presu
puesto de 2005 ya tuvieron 
una partida de 1.300.000 eu
ros, que supongo gastaríais en 
otra cosa mediante otra modi
ficación de créditos. En el pre
supuesto de 2006 estas obras 
tienen una partida de sólo 
30.000 euros. Es muy fácil ba
jar tanto esa partida si luego 
la subís en 430.000 euros con 
esta modificación de créditos". 

Calles añadió: "Esta modifi
cación de créditos también da 
a las obras del ferial en la Isla 

del Colegio 2 . 700.000 euros 
más, que en parte provienen 
de 2.442.000 euros que aportó 
la CAM para construir el nue
vo cuartel de Policía Local y 
Nacional. Si la CAM no hubie
ra pagado parte del cuartel de 
policía, ¿no se hubiera hecho 
el ferial en la Isla del Colegio? 
Falso, ya lo teníais previsto. El 
presupuesto de 2005 tenía 
una partida de 1.300.000 eu
ros para las obras en la Isla 
del Colegio, que en el presu
puesto de 2006 se redujo a 

REFORMA INTEGRAl DE lA VIVIENDA 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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El cambio 
del presupuesto 

procede del 
remanente 

de tesorería v de la 
nueva comisaría 

sólo 500.000 euros. Fue una 
bajada engañosa. Ahora su
máis 2.700.000 euros a esos 
500.000". 

Financiación 
de los distritos 
El portavoz municipal del 

PSOE, Pablo González, afirmó: 
"Sólo traen una simple refe
rencia. Las modificaciones de 
créditos son normales, pero 
no tantas ni tan cuantiosas , 
demuestran una mala planifi
cación del presupuesto, sin 
anteproyectos pasados por el 
pleno. Esta modificación de 
créditos incluye 70.000 euros 
para la financiación de los dis
tritos. ¿No la previeron al ela
borar el presupuesto?" 

El concejal de Hacienda, 
Gonzalo Garrido, respondió : 
"Esta modificación de créditos 
va a cargo del remanente de 
tesorería del ayuntamiento, no 
es un suplemento de créditos. 
Gran parte de esta modifica -
ción de créditos viene de la 
aportación de la CAM al cuar
tel de policía, que se aplicará a 
otros usos. Podrán no estar de 
acuerdo, pero gobernamos 
nosotros y esos usos los deci
dimos nosotros. La Casa de 
los Lizana sí recibió esos 
1.300.000 euros, esta modifi
cación de créditos sólo com
plementa el importe. En la Isla 
del Colegio es a la inversa. Se 
adjudicó la construcción del 
ferial por 3. 750.000 euros y el 
importe previsto en el pres u -
puesto de 2005 no se hizo 
efectivo, por lo que faltaba el 
importe que traemos hoy con 
esta modificación de créditos. 
En cuanto a la financiación de 
los distritos, reconozco su 
omisión en la elaboración del 
presupuesto y para subsanar
la hacemos esta modificación 
de créditos". 

"Más del doble" 
Calles insistió: "¿Por qué en 

el presupuesto de 2006 dedi
casteis sólo 30.000 euros a la 
Casa de los Lizana? ¿Ya preve
íais esta modificación de crédi
tos? Dices que el importe pre
visto en el presupuesto de 
2005 para la Isla del Colegio 
no se hizo efectivo, pero ya he 
dicho que ese importe era de 
1.300.000 euros. En cambio 
esta modificación de créditos 
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Gonzalo Garrido 
v Pablo González se 
lanzaron indirectas 

sobre los candidatos 
a alcalde 

del PPvPSOE 

le da más del doble: 2. 700.000 
euros. En noviembre de 2005 
ya sabíais que la CAM pagaría 
el cuartel de policía, por lo que 
pudisteis meter los 2.442.000 
euros que aportó la CAM en el 
presupuesto de 2006 desde el 
principio, sin esperar a esta 
modificación de créditos. Su
cede lo mismo que con la III 
Ciudad Deportiva en Esparta
les, que siempre estáis dicien
do que van a empezar las 
obras y es falso". 

Pablo González señaló: "Sí, 
gobernáis vosotros ahora. Ve
remos en 2007. Mientras, se
guiremos denunciando lo que 
se hace mal. El remanente de 
tesorería parece un pozo sin 
fondo. Su gobierno es mono
color, no debería tener esa im
provisación con el presupues
to. El próximo alcalde, alcalde
sa o concejal o concejala de 
Hacienda, tendrá que mover 
muchas telarañas cuando ha -
yáis liquidado todos los terre
nos y los demás activos del 
ayuntamiento". 

Imposiciones 
Garrido replicó: "Esta modifi

cación de créditos consiste en 
incorporaciones de ejercicios 
pasados que se han hecho 
efectivas. Provienen de enaje
naciones de suelo. Repetire
mos que gobernamos nosotros 
Y seguiremos haciéndolo en 
2007 porque así lo decidirán 
los alcalaínos, no porque lo im
ponga alguien desde Madrid". 

Con esta última afirmación 
Gonzalo Garrido se refirió áci
damente al proceso de elec
ción del candidato del PSOE a 
la alcaldía de Alcalá en las 
Próximas elecciones munici
pales de 2007, ya que el PP 
considera que este candidato 
será impuesto por la dirección 
del Partido Socialista de Ma -
drid (PSM). 

El punto 6 y el consiguiente 
Cambio en el presupuesto mu
nicipal de 2006 se aprobaron 
con los votos a favor de los ca -
torce concejales del PP y con 
los votos en contra de los diez 
concejales del PSOE y de los 
tres concejales de IU. 

Seguidamente se aprobó con 
la oposición del PSOE el pun
to 9, un reconocimiento de 
crédito y pago a proveedores 
Por suministros y servicios 
efectuados sin consignación 

PUERTA de Madrid 

La Casa de los Lizana está en la calle Victoria y será la sede de Alcalá Desarrollo. 

presupuestaría en el ejercicio 
de 2005 y anteriores. Pablo 
González aprovechó para con
testar a Garrido: "Efectiva
mente, a ustedes no les impo
nen nada desde Madrid, uste
des solos se lo imponen en Al
calá. A dedo". 

De este modo Pablo Gonzá
lez devolvió la acusación a Ga -

rrido, insinuando que el PP 
también ha impuesto a su 
candidato a alcalde de Alcalá. 

A continuación Pablo Gon
zález se centró en el punto 9 y 
explicó por qué el grupo muni
cipal socialista se oponía a 
aprobarlo: "No es por los pro
veedores. No nos oponemos a 
que el ayuntamiento pague a 

sus proveedores por los sumi
nistros y servicios que éstos le 
vendan. Pero sí nos oponemos 
a pagar actos protocolarios. Ya 
les hemos solicitado que nos 
mostraran su convenio con la 
agencia Efe". 

El punto 9 se aprobó con los 
votos a favor del PP e IU y los 
votos en contra del PSOE. 
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Francisco Núñez, S.A. 
Alquiler, venta y reparación 
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Gonzalo Garrido en el balcón del nuevo edificio de la concejalía en la Plaza de Cervantes 

la compra v rehabilitación ha costado 3'6 millones 

La conceialía de Hacienda va está 
en el antiguo banco Hispano 
La concejalía de Hacienda del ayuntamiento de Alcalá ya está funcionando en el edificio del 
antiguo Banco Hispanoamericano de la plaza de Cervantes. El edificio ya está completa
mente rehabilitado, y, sobre todo, informatizado, y el traslado del personal y de los servi
cios que se van a ofrecer al contribuyente alcalaíno comenzó el lunes 10 de julio y finaliza
rá el viernes 21. Las nuevas dependencias, que tienen una superficie útil de unos 900 me
tros cuadrados "van a ofrecer un servicio más cómodo a los contribuyentes", según mani
festó el concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá, Gonzalo Garrido que añadió que 
"la voluntad del equipo de gobierno que preside Bartolomé González va precisamente hacia 
el objetivo que nos propusimos: poner al ayuntamiento de Alcalá en el siglo XXI. Y es evi
dente que la nueva sede de la concejalía de Hacienda nos sitúa ya en este siglo". 

Fue un antiguo banco y hoy 
es el lugar donde se centrali
zan los impuestos municipales 
de los alcalaínos, muchos de 
los cuales van a pagarlos allí. 

Las negociaciones entre el 
ayuntamiento y el banco se 

iniciaron a mediados de 2002 
y culminaron con la compra 
por aproximadamente 3 millo
nes de euros. El concejal de 
Hacienda era el socialista Pa
blo González quien cerró el 
acuerdo con el banco por un 

precio de 3 millones de euros. 
Al actual gobierno, y muy es
pecialmente al concejal de Ha
cienda Gonzalo Garrido, le ha 
correspondido adecuar el edi
ficio a su nuevo cometido. Ga
rrido explicó a PUERTA DE 

"lo más costoso 
ha sido eliminar la 
cámara acorazada 

del banco", 
reconoció 

Gonzalo Garrido 

MADRID que las obras de re
habilitación han costado 
400.000 euros y la adquisición 
del mobiliario e informatiza
ción del edificio ha sido de 
180.000 euros. Por tanto se 
puede decir que el coste final 
de la operación para trasladar 
la concejalía de Hacienda de la 
situación tercermundista y 
dispersa en que se encontraba 
en la casa consistorial ha cos
tado prácticamente 3'6 millo
nes de euros. 

En la nueva concejalía de 
Hacienda está ya la recauda
ción municipal voluntaria y 
ejecutiva (esta última se en
contraba en la calle Divíno Fi
gueroa). También está la ins
pección tributaria, que hasta 
ahora ha permanecido en la 
calle Ramón y Cajal. De la 
casa consistorial se ha trasla
dado el servicio de rentas y de 
los padrones de impuestos y 
tasas como plusvalías, vehícu
los, ICIO, etc. Los últimos en 
trasladarse, precisamente 
ayer viernes 21 de julio, han 
sido el personal del Impuesto 
de Bienes Inmuebles y del Ca
tastro, así como el personal di
recto adscrito al concejal y 
éste mismo. En cambio per
manecen en la casa consisto
rial la tesorería y la interven
ción municipal, que son servi
cios que tienen que estar muy 
próximos al alcalde. 

Curiosamente Gonzalo Ga -
rrido reconoció que "lo más 
costoso ha sido eliminar la cá
mara acorazada que tenía el 

El edificio cuenta con una cpmoda sala de espera y una zona de atención personalizada 
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Gonzalo Garrido destacó que la atención en los mostradores es integral 

banco, precisamente por estar 
acorazada". 

Características 
El concejal de Hacienda re

conoció a PUERTA DE MA
DRID que "nada más entrar el 
público va a ver un espacio 
abierto con mucha luz. En ge
neral todo el edificio se ha 
orientado a los contribuyen
tes, por eso hay una sala de 
espera cómoda desde la que se 
ven los mostradores y los nú
meros de éstos para lograr 
una atención más fluida". 

"la conceialía de Hacienda va ofrece un 
servicio más cómodo a los contribuventes" 

reconoció que "en este nuevo 
edificio se va a poder facilitar 
el pago al contribuyente con 
cajeros automáticos, máqui
nas para el pago automático, 
fotocopiadoras para el público, 
etc". "Desde los mostradores se 

atiende con toda comodidad 
los casos más generales pero 
con una particularidad. Existe 
una atención integral, es de
cir, una vez que el contribu
yente llega al mostrador, ahí le 
van a atender completamente 
sin necesidad de ir de un sitio 
a otro realizando gestiones" . 

Multinacional líder Europea en la distribución de productos 
de oficina en fase de expansión, incorpora para su centro de 
distribución en provincia de Madrid (Algete): 

MOZOS DE ALMACÉN 
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ducción de carretillas y manejo de equipos de almacén. Of
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Expedición: Incorporación para mediados de Septiembre 

2 SUPERVISORES DE ALMACÉN 

Ambos dependerán del Jefe de Almacén, uno se encargará 
de la Recepción de productos y otro se encargará de la Ex
pedición (preparación de pedidos y expedición) 
Gestionarán el equipo humano, velando por el cumplimien
to de los objetivos de productividad, calidad y seguridad en 
el trabajo. 
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pecífica en logística, buenos conocimientos de maquinaria 
de manutención y de la normativa en PRL. MS Office usua
rio y conocimientos de sistemas de gestión integrados (ER
P's) . 
Experiencia mínima de 3 años en puesto similar, en el sec
tor de la distribución. 
Incorporación inmediata 

Interesadas/os enviar C.V. urgente 
a SPICERS indicando el puesto 

e-mail: rrhh@spicers.es o Fax: 93 503 80 01 
dirección: Carretera Nacional, 340, 122 A Edificio Madison. 

08960 Sant Just Desvern 
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También en la planta baja está 
una zona de trabajo funciona
rial y otra de atención perso
nalizada al público. 

En la primera planta están 
las diversas áreas de trabajo y 
la concejalía propiamente di
cha, así como la resolución de 
recursos y la inspección tribu -
tarta. El concejal de Hacienda 

Gonzalo Garrido, que recono
ció que "este edificio es ahora la 
joya de la corona del ayunta
miento y es la envidia de todos 
los concejales, explicó que "in
cluso los recibos los emite ya el 
propio ayuntamiento puesto 
que ya no se encargan a una 
empresa del exterior". 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

--irá.id&credit 
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Dentro del programa Otra Forma de Moverte 
v coordinado por la peña los Presidiarios 

Los cinco finalistas del 
concurso Rockzinante se 
entrentaron en el O'Donnell 

Dentro del programa Otra 
Forma de Moverte, organizado 
por la Concejalía de Juventud 
de Alcalá de Henares, el sába
do, 8 de julio, en el Parque O' -
Donnell tuvo lugar la final del 
concurso Rockzinante con los 
cinco grupos de música fina
listas. 

El concurso, coordinado por 
la Peña "Los Presidiarios", se 
realizó desde el mes de febrero 
con grupos de música que no 
tienen ningún tipo de vincula
ción discográfica. Los diferen -
tes grupos presentaron sus 
propuestas en directo en eli
minatorias a dos con un jura
do experto que ha determina -
do el paso a la siguiente fase. 
De este proceso, desarrollado 
en dos pubs de Alcalá, cinco 
bandas fueron las selecciona
das como finalistas: Dieaway 
(Alcalá de Henares), Lágrima 

~t~i~: 
:RAMÓN Y CAJAL, 4 •TENIENTE RUIZ, 5 

PUERTA de Madrid 

Negra (Rivas), Hamelyn (Ma
drid), Tragedy (Alcalá de He
nares), Isengard (Guadalaja
ra). El vencedor de este certa -
men tendrá como premio la 
grabación de una maqueta, 
consistente en un master y mil 
copias, y serán los encargados 
de la apertura de la II edición 
del Rockzinante - Excalibur 
Metal Festival. 

Durante la jornada, también 
se contó con diversos juegos 
de ingenio, una propuesta al
ternativa de juegos y dinámi
cas grupales, Parkour Fusion 
Krew mantuvo la atención de 
los jóvenes deportistas urba
nos, un taller de carteras de 
comics y la posibilidad de to
mar un refresco gratis para 
quienes participaron de las ac
tividades. 

Otra de las actividades del 
Programa Otra Forma de Moc 
verte tuvo lugar el pasado fin 
de semana, a través de la par
ticipación de diferentes aso
ciaciones juveniles, organizó el 
Festival _de Hip Hop bajo el 
lema 'JOVENES CONTRA LA 
VIOLENCIA EN LAS CALLES'. 
Por el escenario transcurrie
ron diversos grupos de músi
ca, como el El Meswy o Gente 
Jodida. También estuvieron 
presentes los subcampeones 
nacionales de Break, quienes 
contaron con la aceptación de 
numerosos jóvenes que se die
ron cita en el Recinto Ferial. 

El alcalde Bartolomé González entregó Ja&:--;;, 
lice~cias a los alumnos q~e hab~~~~,~~~, '.jE ·(·' ~ 
realizado los cursos de c1clomo10.r 0; ; J 

Aprendiendo soflre''" P 

dos ruedas 
Más de una veintena de 

alumnos de tres institutos de 
educación secundaria de la 
ciudad como Atenea, Pedro 
Gumiel y Alcalá Nahar reci
bieron, el pasado miércoles 
19 de julio, la licencia de ci
clomotor que reconocía la su
peración del curso corres
pondiente en el que han to
mado parte los centros esco
lares mencionados. A lo largo 
de las tres semanas de dura
ción del curso, los partici
pantes han aprendido el ma
nejo de ciclomotores así 
como las normas vitales de 
educación vial. La entrega de 
las licencias corrió a cargo 
del primer edil complutense, 
Bartolomé González, en un 
acto celebrado en el Salón de 
Plenos del consistorio. Gon
zález, que recordó a los asis
tentes la importancia del uso 

del casco, destacó el papel 
fundamental que el cuerpo 
policial está adquiriendo en 
la enseñanza y fomento de la 
seguridad vial . No en vano, la 
actividad de la Policía Muni
cipal en los centros de edu
cación de Alcalá se completó 
a primeros de año con la fir
ma de un convenio para im
partir un programa de edu
cación vial dirigido a los 
alumnos de segundo ciclo de 
Educación Infantil y a todos 
los de Educación Primaria de 
los centros escolares com
plutenses. 

Como no podía ser de otra 
forma, además de su licen
cia, los participantes en estos 
cursos de ciclomotor recibie
ron un diploma y un casco 
para que no tengan excusa a 
la hora de respetar las nor
mas de tráfico. 
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Este semanario habló con el personal médico de la unidad de donación de sangre 
de la Comunidad de Madrid que estuvo instalada en la Plaza de Cervantes 

"Madrid necesita sangre v, con una 
donación, se pueden salvar 3 vidas" 
La Comunidad de Madrid necesita sangre para poder abastecer a todas las transfusiones que se prac
tican en -la provincia. Y más ahora, a principios de verano, cuando por desgracia los accidentes de trá
fico son más comunes por los desplazamientos por carretera hasta el lugar de vacaciones. Una unidad 
móvil de donación de sangre permaneció entre los días 12 y 15 de julio instalada en la Plaza de Cer
vantes para recibir este fluido vital con el que se pueden salvar muchas vidas. 

Este centro de donación de san
gre perteneciente a la Comunidad 
de Madrid procede de Valdeber
nardo y cada 3 meses visita Alca
lá para recibir en sus camillas a 
los complutenses más solidarios. 
El doctor Reyes y la enfermera 
Gema Moreno, junto a otros com
pañeros, formaron el equipo mé
dico que vino a la ciudad esta vez. 
Según explicó a PUERTA DE 
MADRID la enfermera, cada vez 
que vienen con la unidad a esta 
zona tan céntrica de Alcalá suelen 
recibir un buen número de dona
ciones, alrededor de 35 personas 
por día. Y esto es una buena noti
cia si tenemos en cuenta que todo 
Madrid necesita sangre para con
tinuar renovando y reponiendo 
las bolsas que se guardan en el 
Banco de sangre y que a diario se 
utilizan en intervenciones quirúr
gicas y en casos traumáticos 
como accidentes. Se necesita todo 
tipo de sangres pero, sobre todo, 
de la 'universal' O negativo y de 
A negativo. 

Según estos especialistas, dona 
sangre todo tipo de gente cuyas 
edades están comprendidas entre 
los 18 y los 65 años, con un ma
yor número de mujeres y de per-

El Consejo duró 4 horas des
arrollándose con tensión al abor
dar determinados puntos. Aunque 
se trataron bastantes temas, sola
mente señalamos algunos de 
ellos. 

-No se dieron soluciones a la 
falta de médicos y personal sani
tario en Atención Primaria ni en 
Urgencias de Atención Primaria 
en el C. De Salud "Luis Vives". 
Solamente se manifestó la previ
sión de dotar por parte de la Con
sejería de Sanidad de la CM en 
tres años del personal que crea 
necesario. 

-No hay seguridad de que los 
nuevos centros de salud en cons
trucción y el nuevo centro de es
pecialidades cuente con el perso
nal suficiente. 

-La construcción de la base de
finitiva del SUMMA 112 en La 
Garena se retrasa más de lo pre
visto aunque hay una partida pre
supuestaria para comenzar las 
obras a finales del verano. 

-Al hospital "Príncipe de Astu
rias" lo consideramos insuficiente 
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El doctor Reyes y la enfermera Gema Moreno 
posaron junto a las camillas de la unidad móvil 

sonas que rondan los 30 años. 
Acuden personas con carné de 
donante pero también todo aquel 
que lo desee y cumpla las si
guientes condiciones: ser mayor 
de 18 años y menor de 65, pesar 

más de 50 kilos, no haber padeci
do ninguna enfermedad impor
tante, no haber sido sometido a 
ninguna intervención quirúrgica 
ni haberse realizado piercings ni 
tatuajes en los últimos 4 meses, y 

Conseio Municipal de Salud del 12 de iulio de 2006 
La Plataforma para la Defensa y Mejora de la Sanidad Pública de Al
calá de Henares ha enviado a PUERTA DE MADRID la siguiente nota 
de prensa sobre el Consejo Municipal de Salud del 12 de julio de 2006 

para el Área III por lo que cree
mos que no solamente se deben 
ampliar las urgencias, sino tam
bién el mismo. Su saturación está 
provocando la constant~ deriva
ción de pacientes para mterven
ciones quirúrgicas a otras pobla
ciones, especialmente a Madrid y 
en la mayoría de los casos a clí
nicas privadas concertadas. 

-La Plataforma recriminó la ac
titud del Equipo de Gobierno 
Municipal de Alcalá_porque a la 
invitación que se le hizo para par· 
ticipar en la Jornada de Atención 
al Paciente que se celebró en la 
Facultad de Derecho el 24 de 
mayo no asistió ningún represen
tante y tampoco tuvo la delicade
za de al menos contestar. Tam
bién se criticó el proceder del Sr. 
Alcalde al no responder a las car
tas que se le han enviado pidién
dole una reunión sobre sanidad y 

que tampoco haya contado con la 
Plataforma y con otras entidades 
a la hora de elaborar los presu
puestos municipales sobre todo 
en los capítulos relacionados con 
la salud. 

El momento más tenso se vivió 
ante la actitud de la Concejala de 
Familia, Salud, Servicios Socia
les y Consumo, Dª.Teresa Obiol 
en este Consejo. Ya ha sucedido 
más veces y por ello se informó 
al Sr. Alcalde en su momento, 
pero seguimos igual y no estamos 
conformes. No nos quiere dar in
formes de documentación sobre 
convenios suscritos por el Ayun
tamiento con la CM y otras insti
tuciones, argumentando que ya la 
entrega en la Comisión Informa
tiva a los partidos políticos. Este 
proceder priva de información di
recta a varias instituciones repre
sentadas en el Consejo Municipal 

no haber viajado a zonas palúdi
cas en los últimos 6 meses. Según 
Gema, a menudo se encuentran 
con personas que quieren donar 
pero que no cumplen estos requi
sitos, "sobre todo inmigrantes que 
sí proceden de zonas palúdicas y 
personas· que llevan tatuajes o 
piercings." 

Lo habitual es que a cada pa
ciente se le extraiga 450 ml. de 
sangre para una bolsa y un poqui
to más aparte para realizar una 
analítica. Por tanto, se le extrae 
medio litro de sangre que, a su 
vez, se divide en plasma, plaque
tas y glóbulos rojos. "Por lo tanto, 
con ese medio litro que extrae
mos al donante podemos llegar a 
salvar la vida a 3 personas dife
rentes'', dice Moreno. También 
declaró que, "afortunadamente, la 
gente cada vez está más concien
ciada de la necesidad de donar 
sangre, sobre todo ahora, con los 
accidentes de tráfico que se pre
vén para las vacaciones". Esta 
unidad móvil suele registrar po
cas incidencias, ya que muy poca 
gente se marea. Si esto ocurre, 
suele ser por los nervios o el mie
do, o por una bajada de tensión 
provocada por no haber comido 
lo suficiente. 

Además, esta enfermera asegu
ró que, después de la donación, 
"las células de la sangre se repo
nen enseguida y no le ocurre nada 
malo al donante. No es nada per
judicial, lo importante es que in
gieran mucho líquido para que se 
reponga rápido. Lo que tarda más 
el cuerpo humano en reponer es el 
hierro, por eso, los hombres no 
podrán volver a donar hasta el si
guiente mes y las mujeres, hasta 
dentro de 4 meses, debido a las 
pérdidas que tienen ellas de for
ma natural por la menstruación." 

de Salud que no son partidos po
líticos. Por otro lado se ofrece a 
dar información de cómo se están 
desarrollando los convenios ver
balmente y para más información 
nos remite a la página web del 
Ayuntamiento. 

No quisiéramos llegar a pensar 
en que sea una manera de intentar 
estrangular la potencialidad y ca
pacidad de acción de la mayoría 
de los miembros del Consejo al 
no tener una información adecua
da. No se puede trabajar por ins
piración, hay que tener elementos 
válidos para poder realizar nues
tra labor. 

Esperamos que el verano sirva 
para meditar ciertas actitudes en 
las que tiene responsabilidad el 
Equipo de Gobierno Municipal 
porque la Participación Ciudada
na no consiste en hacer de corife
os ni ser mera comparsa y menos 
aún cuando se trabaja altruista
mente. 

Por la Plataforma de Sanidad 
Andrés MEDINA 
y Joaquín ARIAS 

PUERTA de Madrid 



El premio lo recogió, de manos del presidente de la FMB, Antonio Alcázar, 
el concejal complutense de Deportes, Marcelo lsoldi 

Marcelo lsoldi, concejal de 
Deportes, junto al nuevo 
ascensor de la piscina 

cubierta del Val 

Su coste ha sido de 
También fue distinguido el presidente del ce. lplacea, Heli de la Peña 24·888 euros de los 

El avuntamiento de Alcalá 1 ue premiado ::~~º:::~5·ººº 
nor la Federación Madrileña de Balonmano La Piscina 
La buena disposición y la colaboración permanente han sido los motivos por los que la 
Federación Madrileñ.a de Balonmano (FMB) ha distinguido al ayuntamiento de Alcalá. El 
premio lo recogió, de manos del presidente de la FMB, Antonio Alcázar, el concejal com
plutense de Deportes, Marcelo Isoldi, en el transcurso de la V Gala del Balonmano Ma
drileño. Se trata de una cita cada vez más importante a la que asistieron el director ge
neral de Deportes de la Comunidad de Madrid, Antonio Garde, y el presidente de la Fe
deración Española de Balonmano, Jesús López Ricondo. 

Otro de los galardonados 
fue el alcalaíno Heliodoro de 
la Peña, presidente del Club 
Balonmano !placea, toda 
una institución en este de
porte, quien recibió la insig
nia de oro de la Federación 
"por su labor de promoción y 
divulgación del balonmano". 

El ayuntamiento de Alcalá 
de Henares ha demostrado 
en numerosas ocasiones su 
compromiso con un deporte 
que en la ciudad compluten
se siempre ha gozado de gran 
aceptación. Entre otros re
cursos económicos y mate
riales, Alcalá acoge desde 
hace tres años uno de los 
tres centros de tecnificación 
que existen en la Comunidad 
de Madrid. 

En los último años, ade
rnás del apoyo al balonmano 
tradicional, la Concejalía de 
Deportes está apostando 
tarnbién por la modalidad de 
balonmano playa, en la que 
España acaba ganar el Cam
Peonato de Europa. El título 
se logró días después de que 
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Otro de los galardonados fue el alcalaíno Heliodoro de la 
Peña, presidente del Club Balonmano lplacea 

la selección abandonara Al
calá de Henares tras prepa
rar el torneo en la cancha de 

arena construida en la Ciu -
dad Deportiva Municipal de 
El Juncal. 

cubierta del 
Val va tiene 
ascensor 

La piscina cubierta del Val 
ya tiene ascensor que permite 
el acceso a la grada, a la cafe
tería, a las oficinas y servicios 
médicos. Con un coste de 
24.000 euros, de los que la 
ONCE ha pagado 15.000 fi
nanciando el resto el Organis
mo Autónomo Ciudad Deporti
va Municipal, el ascensor ha 
sido muy bien recibido por los 
usuarios habituales, y sobre 
todo por el Club Natación Al
calah. 

Según manifestó a PUERTA 
DE MADRID el concejal de De
portes, Marcelo Isoldi, "des
pués del esfuerzo que nos su -
puso el arreglo de la piscina, 
que nos la encontramos en es
tado ruinoso cuando llegamos 
al gobierno municipal, hemos 
puesto el ascensor, una insta
lación que la arquitecta Geno
veva Chrístoff, actual conceja
la del PSOE, no contempló 
cuando realizó el proyecto de 
rehabilitación de la piscina". 
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Juan Carlos Pedraza, vicepresidente deportivo de la R.S.D. Alcalá miró con 
optimismo hacia la próxima temporada en la Junta del pasado día 12 

"La vida continúa v no 
vamos a tirar la toalla" 
La Real Sociedad Deportiva Alcalá afrontará la nueva temporada 2006/2007 desde 3ª 
División, después de su descenso. El Ayuntamiento ha vuelto a dotar al club con 
150.000 euros (30.000 euros más que años anteriores) a pesar de su descenso de cate
goría y su sponsor también le ha mantenido la dotación. Parece como si su paso a Ter
cera División desde Segunda B en la pasada temporada hubiera caldeado los ánimos de 
los seguidores y socios del club. Quejas, preguntas capciosas y con segundas intencio
nes se turnaron precipitadamente entre las intervenciones de la pasada Junta. 

En la pasada Junta General 
Ordinaria y Extraordinaria, el 
presidente del club, Jorge Ca
rretero, el vicepresidente de
portivo Juan Carlos Pedraza, 
Ángel Luis Afonso, secretario 
general, el vocal David Gil y el 
tesorero Manuel Peláez, se 
sentaron a la mesa para pro
ceder a la lectura y aprobación 
del acta anterior, a la aproba
ción de las cuentas de la tem
porada 2005/2006, a presen
tar el informe social de la Pre
sidencia, el presupuesto de la 
próxima temporada y su apro
bación y el informe de la Co
misión técnico-deportiva, para 
luego pasar a las propuestas 
formuladas por los socios y 
sus ruegos y preguntas. 

Manuel Peláez, el tesorero 
del club comenzó explicando 
que este año han realizado un 
presupuesto un poco más bajo 
que el del año anterior ya que, 
jugando en una categoría infe
rior, se han reducido los gas
tos de una manera importan
te. 

Por su parte, el presidente, 
Jorge Carretero, habló con op
timismo a los socios aseguran
do que "pronto conseguiremos 
llegar a la 2ª División A y vol
ver al lugar que nos pertene
ce". El presidente también 
agradeció el buen comporta -
miento del ayuntamiento, que 
continuará manteniendo sus 
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aportaciones económicas al 
club, a pesar de haber descen
dido de categoría. A su vez, in -

dicó la remodelación de parte 
de las instalaciones como uno 
de los objetivos del club, y 

también el de crear una fun
dación por la que, por medio 
de las aportaciones económi
cas voluntarias de los seguido
res, se vaya poco a poco reu
niendo un patrimonio destina -
do a la adquisición de bienes 
inmuebles o locales para el 
club. Anunció que, de momen
to, llevan recaudados 6.000 
euros. 

Otro de los planes de la di
rectiva es el de poner a dispo
sición de la gente una tarjeta 
VISA con la que se puedan re
alizar pagos y, de esta manera, 
conseguir que los seguidores y 
socios se puedan sentir más 
cercanos al club y a la vez, lo
grar algún ingreso. Por último, 
el presidente pidió a los socios 
que no perdieran la ilusión en 
su equipo, ya que "el deporte 
es así, y se debe continuar 

PUERTA de Madrid 



s 
:1 

) 

y 
s 

'• 
s 
1 

e 
r 

:1 

Jorge Carretero 

amando al club por encima de 
las circunstancias". 

El vicepresidente deportivo, 
Juan Carlos Pedraza, tomó la 
palabra para expresar su "des
ilusión tremenda" después de 
que el equipo rojillo terminara, 
al finalizar la temporada, con 
un descenso a 3ª División. "Me 
siento el más culpable de to
dos porque en su momento, 
formamos una plantilla a la 
que nosotros consideramos la 
más competente", declaró. De 
todas formas, opinó que el 
equipo "hizo buen fútbol" y 
que "la vida continúa, y no va
mos a tirar la toalla". Para este 
año, el Alcalá contará con la 
dirección técnica de Eduardo 
González, un profesional co
nocido en el club porque ya 
perteneció a él; y Javi Blanco 
continuará como coordinador 
de las categorías inferiores. 

Algunos de los airados so
cios preguntaron, entre otras 
cosas, acerca de las comisio
nes recibidas por los fichajes o 

Juan Carlos Pedraza 

el porqué de algunas de las 
previsiones de ingresos y de 
gastos para la nueva tempora
da. Otro tema señalado fue el 
de para cuándo tendrán inten
ción de arreglar por fin el esta -
dio y su megafonía. Pero , 
cuando saltó la chispa fue 
cuando uno de los socios les 
soltó que cuando la tempora
da pasada descendieron de ca -
tegoría, lo mejor que podían 
haber hecho era dejar sus car
gos. A esto le dieron contesta
ción tanto Pedraza como el 
presidente, Carretero, contes
tándole que nunca pensó en 
hacer eso, y menos en una si
tuación así en la que ellos se 
sentían responsables. Como 
algunas intervenciones eran 
largas, otros socios alzaban la 
voz para hacerse oír y otros 
cruzaron varias acusaciones 
con el presidente del club, que 
terminó diciendo que no aban
donaría su cargo a menos que 
se lo pidieran la mayoría de 
socios. 

Este ¡ugador de 23 años ha iugado 
46 partidos v ha marcado 12 goles 

El último tichaie de la 
R.S.D. Alcalá se llama 

ílvaro Machicado 
La Real Sociedad Deportiva Alcalá continúa con los fichajes 
de los jugadores que saldrán esta próxima temporada al te
rreno de juego para dar lo mejor de sí al equipo_rojillo. La 
última incorporación a la plantilla ha sido la de Alvaro Ma
chicado, un jugador madrileño nacido el 4 de febrero de 
1983 y que ya formó parte de la casa. Dentr~ de su historial 
deportivo figura su paso por la R.S.D. Alcala en las catego
rías Juvenil - A y Alcalá B. También ha formado parte del C. 
D. Getafe -B S.A.D. Este joven jugador ha disputado en su 
carrera deportiva un total de 46 partidos y ha logrado para 
su equipo 12 goles. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá acoge esta noche un espectáculo de 
Motocross Freestvle en el que participarán 
algunos de los meiores pilotos de España 

Acrobacias sobre 
dos ruedas en la 
Plaza de Toros 

El ruedo de la Plaza de Toros complutense se convertirá 
a partir de las 22:00 horas de esta noche de viernes en un 
circuito improvisado de motocross. Por él desfilarán al
gunos de los mejores acróbatas sobre dos ruedas del pa
norama nacional, quienes seguro despertarán la admira
ción del público con sus saltos y exhibiciones. Los que 
hayan dejado para última hora la compra de entradas 
para este espectáculo deben saber que todavía es posible 
adquirirlas en los establecimientos habilitados para la 
venta anticipada y en la taquilla de la Plaza de Toros. 

Giros imposibles, saltos de 
más de 20 metros de altura, 
cabriolas que desafían las 
leyes de la gravedad ... con 
todo esto y mucho más de
leitarán al público los pilo
tos participantes en el Moto
cross Freestyle de esta no
che. Entre ellos estarán al
gunos de los mejores como 
José Miralles, Campeón de 
España 2005, o Dani To
rres, una de las mayores 
promesas de este deporte
espectáculo. Sus nombres 
encabezan un cartel de lujo 
en el que también destacan 
otras figuras como Ra~l Le
rena, Joel Lozano, Osear 
Cabanes, Maikel Melero o 
Carlos Córdoba. 

Para Roberto Fernández, 
uno de los organizadores de 
esta cita con las acrobacias 
sobre dos ruedas, se trata 
de "un espectáculo que le 
faltaba a Alcalá y que se 
está haciendo en todas las 
capitales del mundo". Fer
nández aseguró que las fa
milias son los mayores de
mandantes de esta clase de 
eventos, por lo que, con el 

objetivo de fomentar su 
asistencia al espectáculo de 
hoy, los organizadores han 
decidido realizar un 40% de 
descuento en el precio de las 
entradas para niños. De 
esta forma, la entrada infan
til tiene un coste de 12 eu
ros en venta anticipada y 15 
euros en la taquilla de la 
Plaza de Toros. De la misma 
manera, el precio de la en
trada general oscila entre 
los 20 y los 23 euros (venta 
anticipada y taquilla, res
pectivamente) . Las puertas 
de la Plaza de Toros se abri
rán a las 20:00 horas y ade
más del espectáculo de mo
tocross freestyle , los asis
tentes podrán disfrutar de 
gogo's , dj's y una exhibición 
de saltos de bicicletas BMX 
en la que participarán cua
tro pilotos alcalaínos. 

Según manifestó el conce
jal de Deportes, Marcelo 
Isoldi, "la intención es ofre
cer un espectáculo deporti
vo, festivo y novedoso, una 
gran fiesta a la que espera
mos que acudan jóvenes y 
no tan jóvenes". 
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Fútbol Tercera División 1 

En el primer entrenamiento de la temporada los jugadores se limitaron a realizar estiramientos y 
carreras para mejorar la forma física, no llegaron a tocar balón 

Mañana sábado irán a la Ciudad del Fútbol en las Rozas para continuar preparándose 

La R.S.D. Alcalá va comenzó los entrenamientos 
de cara a la próxima temporada 
El pasado día 17 de julio dio comienzo a las 20 horas el primer entrenamiento de la tem
porada de la R. S . D. Alcalá. La sesión, que tuvo lugar en el estadio municipal El Val, duró 
tan solo 30 minutos y sirvió de presentación, ya que algunos de los jugadores que se aca
ban de incorporar provienen de otras ciudades y pisaban este césped por primera vez. Por 
tanto, los futbolistas del Alcalá ya se han puesto manos a la obra en su preparación fisica y 
técnica para afrontar la Liga de la próxima temporada, que dará comienzo el 27 de agosto. 

Montero, los laterales izquier
dos Reguero, Zeki y Alex Ruiz, 
los medio campo Osear, Man
cera, Cajoto y David, y los de
lanteros Rober, Rafita, Cue
vas, Alberto, Manolo, Beto y 
Álvaro. De estos 23, algunos 
de ellos jugarán en el primer y 
en el segundo equipo, y sólo 
15 de ellos lo harán solamente 
en el primer equipo rojillo. Por 
tanto, aún no se ha cerrado la 
plantilla y se prevén nuevas 
incorporaciones. 

A partir del día siguiente del 
entrenamiento - presentación, 
el martes, los futbolistas co
menzaron a entrenar a diario, 
con 2 días por semana a doble 
turno, por la mañana y por la 
tarde. A partir de mañana sá
bado, los jugadores se trasla
darán a la Ciudad del Fútbol 
en Las Rozas donde "las insta -
laciones son de lujo" según el 
entrenador Esteban, durante 
una semana para continuar 
con sus entrenamientos, y 
luego regresarán a Alcalá. 

Las vacaciones de verano ya 
terminaron para los jugadores 
de la R. S. D. Alcalá, que el pa
sado lunes saltaron al terreno 
de juego del estadio municipal 
El Val luciendo sus camisetas 
rojas para recibir el primer en
trenamiento de la temporada. 
Carreras y estiramientos para 
ir consiguiendo la mejor forma 
física posible de cara al co
mienzo de la Liga (el 27 de 
agosto) sirvieron de presenta
ción del terreno de juego y res
to de compañeros para aque
llos jugadores recién llegados 
a la ciudad en un entrena
miento de media hora donde 
no llegaron a tocar el balón. 

A41 A4~ 1\ 45 

Saltó al campo del Alcalá la 
plantilla formada por los por
teros Juancho y Cortés, los la
terales derechos Juani e Is
rael , los centrales Joselu, 
Fran, Gonzalo, Fuentes y 
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Algunos aficionados, no muchos, presenciaron el entrenamiento-presentación 
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Ciclismo 

Rubén Martínez, fue segundo en la prueba 

El coniunto elite v sub-23 
de CMS·Macario en el DXll 
Gran Premio de Tetuán 
Se celebró en el barrio de Tetuán la prestigiosa prueba para 
la categoría elite y sub-23, sobre una distancia de 96 kiló
metros, en la calle Bravo Murillo, 20 vueltas de 4,8 kilóme
tros entre Plaza de Castilla y Cuatro Caminos, con la meta 
instalada en la junta de distrito siendo la participación de 
cerca de un centenar de corredores de distintos equipos na
cionales, carrera organizada por el Club Ciclista Chamartín, 
el más veterano de la comunidad. 

El prestigioso gran premio lo 
tienen en su palmarés, sin ci
tar a todos, F. Manzaneque, 
Raúl Motos, Berrendero, Hor
telano, Mariano Díaz, Agustín 
Tamames, Roberto Palavecino, 
Guillermo de la Peña, Antonio 
Abad, J .M. Oliver, Félix Pérez, 
Isabelo Sánchez, Raúl Pérez 
de la Viña, Sergio Villamil, 
etc., siendo el último vencedor 
en 2005, Carlos Capitán. 

A las 11 de la mañana se 
tomó la salida y no se hizo es
perar la tradicional "batalla", 
siendo las primeras vueltas 
con una escapada de 12 corre
dores, encontrándose los !pla
ceas áscar de la Cruz, Javier 
Iruela y Francisco Pizarra, con 
el pelotón pisando los talones, 
a continuación más escara
llluzas, que el alto promedio 
(al final 44 km/h.) hacía abor
tar todas las alegrias, al final , 
a falta de tres vueltas, el ata
que en solitario del argentino 
Pablo Marquesano (P.M. Fuen-
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labrada) parecía llegar a meta, 
pero el trabajo final de todos 
los componentes del CMS-Ma -
cario, sucumbió a falta de me
dia vuelta, llegando un grupo 
de 52 corredores en una llega
da masiva, imponiéndose el 
corredor del equipo Garcán
Comunidad Valenciana Mario 
Villasemil, delante de Rubén 
Martínez (CMS-Macario) , 3º 
Alberto Martos (PM Fuenla
brada) , 4° Iván Martínez (B. 
Salchi-Coslada), 5º G. Zam
brano (PM Fuenlabrada). 15º 
Rafael Pizarra, 18º Elías Alon
so, 19º Mario Campos (CMS
Macario-1 placea). 

Metas volantes: 1 º Diego Ro
driguez (Andalucía Paul Ver
sal). 

Combatividad: 1 º Pablo Mar
quesano (PM Fuenlabrada). 

Equipos: 1 º PM Fuenlabra
da, 2º CMS-Macario, 3º Citro
en-Tricantina. 

Equipos sub-23: 1 º CMS
Macario-1 placea. 

Con una representación cercana a la treintena 
de participantes complutenses 

Los cicloturistas del CLB lplacea 
realizaron su tradicional 
vuelta a los Puertos 

Cerca de una treintena de 
valientes cicloturistas del ce 
Iplacea se dieron cita para ha
cer la denominada "Etapa Rei
na", para estos esforzados de 
la ruta, no competitivos, que 
con familiares y amigos salie
ron en autobús desde el veló
dromo municipal Casimiro de 
Pablo para llegar a Soto del 
Real donde tenía lugar la sali
da de la prueba de 65 kilóme
tros por Miraflores, Alto de 
Morcuera ( 1 ª categoría), con 
un avituallamiento en Rasca
fría, reagrupamiento en Lozo
ya, pasando por Canencia, 
Alto de Canencia (1 ª categoría) 
donde los valientes se reagru
paron y juntos compartieron 
el avituallamiento preparado. 

El coche de apoyo, comparti
do entre el "joven" Amador Ro
dríguez y el "Ferroviario" Anto
nio Velasco, atienden las ave
rías y la sed de todos los parti
cipantes que sufren la dureza 

de los grandes colosos de la 
jornada, haciéndose un rosa
rio de cicloturistas, especial
mente en Morcuera y Caren
cia, donde cada uno expone 
sus cualidades ciclistas, unos 
por delante y otros donde pue
den, los reagrupamientos ha
cen comentar ente otras cosas 
el calor, el bonito paisaje, las 
batallitas, etc., y todos a la es
pera del final que se realiza 
una vez más en el alto de Ca
nencia. El final de la jornada 
sirve de relax para todos y jun
to a familiares y amigos com
partieron la comida final de 
esta tradicional marcha ciclo
turista. 

Esperamos que el próximo 
año se pueda seguir compar
tiendo estos momentos de de
portividad y compañerismo de 
estos deportistas del Club Ci
clista !placea. 

L.S.T. 
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Pub FM, campeón del torneo Restaurante Los Torreones, subcampeón 

Las obras que mantienen las piscinas municipales cerradas restaron 
mucho público que venía a pasar el día v a ver los partidos 

El Pub FM repitió victoria en el 
D Maratón de fútbol-sala de Torres 
El segundo fin de semana de julio se caracteriza en el vecino pueblo de Torres por su mara
tón de fútbol-sala, dos días y una noche de partidos con un premio para el ganador de 2 .000 
euros. Este año llegaron a la final los mismos equipos que en 2005 con el mismo desenlace. 

Son ya veinte años los que 
lleva celebrándose el maratón 
de fútbol-sala en Torres de la 
Alameda. Durante este tiem
po se ha ido consolidando por 
el nivel de los jugadores que 
participan, los premios y el 
buen ambiente que preside 
todo el fin de semana. La ubi
cación de la pista, separada 
tan sólo por una valla de las 
piscinas y su bar, atraía a 
muchos visitantes que apro
vechaban la celebración del 
maratón para pasar una jor
nada de piscina con los ami
gos o la familia pudiendo ver 
también los partidos tumba
dos plácidamente bajo una 
buena sombra en el césped 
del recinto. Este año las pis-
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cinas municipales están ce
rradas por las obras de remo
delación que esperan acabar 
con las fugas de agua que 
han existido durante muchos 
años. Este hecho ha provoca
do un significativo descenso 
de público aunque las gradas 
en los partidos importantes 
siempre han estado repletas. 

Sólo dos horas 
de respiro 

Desde las 9 de la mañana 
del sábado 15 no cesó el fút
bol-sala en Torres hasta la 
celebración de la final a las 
20:30 horas del domingo 16, 
salvo dos horas y media de 

respiro entre semifinales y fi
nal. Incluso la lluvia de la no
che del sábado no consiguió 
interrumpir el horario progra
mado ya que los partidos 
continuaron en el pabellón si
tuado a escasos metros del 
polideportivo municipal. Lo 
que sí provocó fue el cierre 
del bar de las piscinas que se 
había abierto durante la cele
bración del maratón levan
tando las críticas de muchos 
aficionados que no podían to
mar un refresco mientras ve
ían el fútbol. Los más jóvenes 
recurrieron al botellón y el 
aparcamiento de las piscinas 
se convirtió durante unas ho
ras en una concentración de 
coches, decibelios y alcohol. 

La final 

Según pasaron las horas y 
los partidos el cansancio de 
los jugadores ocasionaba que 
el ímpetu de los primeros 
partidos dejara paso a la cali
dad y la experiencia a la hora 
de decidir el pase a la si-

Los mejores porteros 
recibieron sus trofeos 
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Miguel Luján recibió la copa de campeón de manos del concejal de Deportes Joaquín Catalán, Ángel Vacas "Lillo", recibió la de subcampeón 

guiente ronda. De este modo, 
se plantaron en la final los 
mismos equipos que la dispu
taran el año pasado: Restau
rante Los Torreones y Pub 
FM. El primero compuesto 
por jugadores de Torres y al
gunos foráneos y el segundo 
formado por jugadores de va-

Turras y Autoescuela San 
Isidro, los semifinalistas 
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Alfonso Melchor, recibió el trofeo de máximo goleador del torneo 
de manos del concejal de Deportes 

rias localidades pero con pa
trocinador local. 

Los primeros minutos del 
partido se caracterizaron por 
el control de la pelota por 
parte del Pub FM y las impre
cisiones y nervios del conjun
to torresano. Una pérdida del 

capitán en el área pequeña 
propició el primer gol del par
tido con el que se llegó al des
canso. En la segunda parte 
siguieron los nervios y las 
protestas a los árbitros pero 
al menos se vieron goles. A la 
conclusión de los cuarenta 

minutos el resultado era de 
empate a dos, el mismo con el 
que se llegó a los penaltis tras 
dos prórrogas de cinco minu
tos. En la lotería de las penas 
máximas un fallo en el lanza -
miento de Carlos Téllez propi
ció la victoria del Pub FM, un 
equipo que pese a las bajas 
con respecto al año anterior 
consiguió repetir triunfo gra
cias en gran parte a la solidez 
de su portero, Juan José Al
gobia. 

Clasificación y 
premios especiales: 
Campeón (2.000 euros y 

trofeo): Pub FM. 
Subcampeón (900 euros y 

trofeo): Restaurante Los To
rreones. 

Semifinalistas (250 euros y 
trofeo): Turras y Autoescuela 
San Isidro. 

Trofeo al Mejor portero: 
Juan José Algobia (Pub FM) y 
José Maria López (Restauran
te Los Torreones). 

Máximo goleador: Alfonso 
Melchor Pazos (Restaurante 
Los Torreones). 

Javier ROSELL POLO 
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sucesos 

El perro se hallaba en el interior de la nave (derecha) ubicada en el número 49 de la calle Milán 

Nuevo robo, esta vez con violencia, en el Polígono Europa 

Ahorcan v empalan al perro de la 
empresa en la que entraron a robar 
El pasado domingo 16, el Polígono Industrial Europa volvió a ser victima de robos. La empresa 
de instalaciones eléctricas Electro H, ubicada desde hace 20 años en el número 49 de la calle 
Milán, dentro del polígono mencionado, era esta vez la afectada por las sustracciones. Sin em
bargo, lo más impactante del suceso fueron las violentas acciones que los delincuentes come
tieron contra el perro que se hallaba en el interior de la nave, al que empalaron y ahorcaron. 

maquinaria -cuyo valor es
tán todavía cuantificando- y 
795 euros que había en el in
terior de una pequeña caja 
de caudales. Además, se lle
varon un vehículo al que hi
cieron el puente tras apalan
car y abollar la puerta iz
quierda y arrancar la carca -
sa y los cables. Se trata de 
un Peugeot 205 que dejaron 
abandonado en una de las 

calles adyacentes del men
cionado polígono industrial, 
donde fue recuperado el mis
mo domingo. En un principio 
el encargado pensó que tam
bién habían robado una fur
goneta Citroen de la empresa 
que faltaba, pero luego se 
averiguó que la furgoneta la 
tenía un empleado que había 
pedido permiso para llevár
sela con el objetivo de reali-

Tenía en su poder 21.355 pastillas de éxtasis 

zar unos trabajos. 
Afligido por lo sucedido, 

Luis denuncia la inseguridad 
que sienten los propietarios y 
empleados de las empresas 
ubicadas en el Polígono Eu -
ropa, víctima habitual de ro
bos que particularmente son 
cometidos los fines de serna -
na. "Llegamos todas las ma -
ñanas con la congoja de no 
saber si vamos a pqder tra
bajar. Sufrimo~ pánico por
que ni con los cierres del po
lígono es suficiente", se que
ja Luis, quien asegura que, 
hasta el domingo, su empre
sa era prácticamente la úni
ca que nunca había sufrido 
un robo . Al parecer, la mayo
ría tiene en su haber una 
preocupante cifra media de 
entre tres y cuatro robos con 
fuerza. 

El desagradable impacto 
emocional se lo llevó Luis Hi
dalgo, encargado de la em
presa y hermano del propie
tario. Sobre las 9 '30 horas 
del pasado domingo, Luis 
acudió a la empresa para re
coger un coche y dar de co
mer a la que era su perra 
desde hacía 7 años. Al llegar, 
el propietario de la empresa 
vecina le advírtió de la au
sencia de ladridos del ani
mal, una mezcla de rottwei
ler y pastor alemán que acos
tumbraba a ladrar al notar 
activídad en el exterior. Luis 
observó que la puerta de ac
ceso se encontraba forzada, 
el almacén completamente 
revuelto y, al acercarse a la 
furgoneta donde solía situar
se la perra, vío que ésta se 
hallaba con un hierro metido 
por la boca y colgada de la 
baca de la propia furgoneta. 
Unos días después de lo ocu
rrido, Luis continúa conster
nado: "Lo que han hecho no 
es propio de un ser humano. 
Hasta a la policía científica le 
resultaba increíble lo que ha -
bían hecho con la perra", co
menta. 

Detenido un súbdito marroquí por tráfico de drogas 

En cuanto al material ro
bado, según denuncia el pro
pio encargado de Electro H, 
sustrajeron herramientas y 

PUERTA de Madrid 

Agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía han detenido a Out
man K., de 48 años de edad, 
natural de Marruecos, acusa
do de tráfico de estupefacien
tes. Le han sido incautadas 
21.355 pastillas de éxtasis. 

Los investigadores de la Co
misaría de Torrejón de Ardoz 
tuvíeron conocimiento de la 
existencia de un traficante de 
drogas que, al parecer, se de
dicaba a la venta de éxtasis. 
Tras distintas gestiones, los 
policías localizaron en esa lo
calidad una pensión, donde 
se alojaba el traficante, iden
tificado como Outman K. 

A continuación, y ya con 
esos datos, los agentes esta
blecieron un dispositivo, que 
concluyó con el arresto del 
sospechoso, acusado de un 
delito contra la salud pública. 
En el registro de la habitación 
que ocupaba se incautaron 
21.355 pastillas de MSMA. La 
droga estaba precintada y cla
sificada para facilitar su des
tino final: repartirla entre 
otras personas encargadas de 
distribuirlas en lugares de 
ocio y esparcimiento, como 
discotecas. .. El detenido ha 
sido puesto a disposición ju
dicial. 

... Y más detenidos y 
droga incautada en Barajas 
Agentes de Cuerpo Nacional 

de Policía del puesto fronteri
zo Madrid-Barajas han dete
nido durante el último mes a 
un total de 39 personas de di
ferentes nacionalidades: 9 ve
nezolanos, 11 españoles, 6 
mejicanos, 8 bolivianos, 3 
guatemaltecos y 2 holande
ses, a los que se han incauta
do 120 kilos de cocaína. Doce 
de los detenidos portaban 
esta sustancia en el interior 
del organismo, conocidos 
como "boleros" 

22 de iulio de 2006 
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sucesos 
La policía les implica la autoría de 12 robos más cometidos en Alcalá 

Tres rumanos sorprendidos 
cuando robaban en un locutorio 
Sobre las 4 horas de la madrugada del jueves 13 de julio, la policía recibió aviso mediante llamada telefónica de que se estaba cometiendo un robo en un locutorio situado en la calle Miguel de Moneada con Juan de Borgoña. Cuando llegaron los agentes vieron a un individuo en la puerta que hacía señales a alguien que estaba dentro de que llegaba la policía .. No fueron lo suficientemente rápidos y los cogieron, a uno en la puerta y a dos dentro. Estos se llevaban un ordenador, una computadora y 100 euros en efectivo. Los detenidos son tres rumanos, uno de ellos menor de edad, de 17 años. 

Se trata de Vicente Stelian P., 
de 21 años de edad, el cual ca
recía de antecedentes delicti
vos; Daniel R., de 34 años con 
11 detenciones anteriores, la 
última el 6 de junio por robo 
con fuerza, y el mencionado 
menor, de 17 años, todos ellos 
ciudadanos rumanos. 

Según la acusación policial 
son los presuntos autores de al 
menos 12 robos cometidos en 
Alcalá de Henares desde el pa
sado mes de mayo para acá, 
entre los que se encuentran: 
robo en una óptica situada en 
la calle Manuel Azaña de don
de se llevaron dinero el día 8 de 
mayo, robo en otra óptica si-

tuada en la calle Miguel de 
Unamuno de la que se llevaron 
efectos y dinero el pasado 12 
de mayo, robo en la Empresa 
Auxiliar de Servicios ubicada 
en Vía Complutense 44, hecho 
ocurrido el día 22 de mayo, 
robo en una empresa de venta 
de material informático situa
da en la Quinta de Cervantes 
llevado a cabo el 24 de mayo, 
robo en el Centro de Rehabili
tación Psicosocial de la calle 
Pablo Coronel, el 5 de junio, 
también el mismo día 5 de ju
nio robo llevado a cabo en un 
establecimiento dedicado a la 
venta de material informático 
situado en la calle Gardenia de 

donde se llevaron efectos valo
rados en 9.600 euros, robo co
metido el día 20 de junio en la 
Asesoría Jurídica situada en el 
número 56 de Vía Compluten
se de donde se llevaron mate
rial informático, siendo este 
material el principal botín bus
cado ya que tiene buena venta 
en Rumania donde al parecer 
trasladan los ordenadores. 
También son los presuntos au
tores del robo llevado a cabo en 
la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Alcalá de He
nares situada en la calle San 
Diego donde robaron 3.200 eu
ros en efectivo el día 3 de julio 
y del robo cometido en Tintare-

Subes al nuevo Mazda3' y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 
convencionales. Con una línea más deportiva Y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo. 
Prepárate , el nuevo Mazda3 va a transformarte. 

·~ mazdo.COM - 902 345 456 ¡Esto es Zoom-Zoom! 

Consumo ponderodo: entre 7,3 y 9,7 l/ 100 km. Emisiones C02: entre 174 y 193 g/ km . 

Son los presuntos 
autores de los robos 

cometidos en dos 
ópticas, tiendas de •rr 

material informático, 
empresas de servicios, 

Centro de Rehabilitación 
Psicosocial v hasta en 

la Concejalía de Cultura 
del Avuntamiento 

de donde se llevaron : 
3.200 euros en electivo 

rá Alcalá el pasado 7 de julio de 
donde se llevaron 100 euros en 
efectivo y varias prendas de 
piel recién limpias y prepara -
das para ser recogidas por los 
clientes, en esta tintorería si
tuada en la calle Santo Tomás 
de Villanueva número uno ro
baron el día 9 de julio y, por úl
timo, en un establecimiento co
mercial situado en la calle Co
ruña donde robaron el día 12 
de julio material informático 
del que tenían para la venta. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 -Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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sucesos 
la caiera tuvo que ser atendida al sufrir 
una crisis nerviosa 

Atraco con cuchillo 
En el supermercado Día de la calle Juan de Austria 

Sobre las 10'45 horas de la 
mañana del pasado sábado 
día 15 de julio se cometió un 
atraco en el supermercado 
Día situado en calle Juan de 
Austria número 5. 

Una cajera desde su puesto 
de trabajo observó cómo un 
individuo que accedía al inte
rior del establecimiento, en 
lugar de hacerlo por la entra
da normal lo hizo por la de 
cajas. La joven le llamó la 
atención, momento en el cual 
se le acercó el individuo que 

intimidándola con un cuchi
llo de grandes dimensiones le 
dijo que no cerrara la caja, la 
cual tenía abierta en ese mo
mento ya que se encontraba 
dando el cambio a una clien
ta. La cajera recibió un buen 
susto, el mismo individuo le
vantó la presilla, cogió el di
nero, unos 90 euros, y se fue . 
La clienta que estaba pagan
do salió tras el asaltante has
ta la calle y llamó a la Policía 
Local que cuando acudió 
tuvo que llevar a la joven ca-

jera a la Casa de Socorro 
para que fuera atendida ya 
que sufrió una crisis nervio-

la avuda que alguno le prestó, tras sufrir un accidente, fue interesada 

le robó la cartera mientras lo atendían herido 
No fue precisamente un buen samaritano ya que su ayuda fue interesada. Alguno de los ciu
dadanos que atendió a Francisco Antonio P.C., que sufrió contusiones y erosiones en su 
cuerpo al caer de la moto que pilotaba, estuvo más pendiente de llevarse la cartera del he
rido que de prestarle ayuda mientras llegaban las asistencias médicas. Al tener conoci
miento de que le había desaparecido la cartera, la Policía Local buscó por debajo de los co
ches por si acaso hubiera salido despedida como consecuencia de la caída, pero fue en vano: 
la cartera no estaba allí, por lo que lo único que pudieron hacer los agentes fue tramitar la 
denuncia del herido y ayudarlo a anular las tarjetas de crédito. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 17 horas del miércoles 12 
de julio en la calle Coruña. Por 
ella circulaba Francisco Anto
nio P.C. con una motocicleta 
de la marca Kymco que tenía 
matrícula de la serie DWY. El 
motorista vio a la altura de la 
calle Lugo que un turismo sa-

lía de ésta en marcha atrás y 
para evitar que lo arrollara fre
nó cayendo la motocicleta ha -
cia su lado izquierdo y con ella 
el piloto. 

Francisco Antonio quedó 
tendido en el suelo con contu
siones diversas y erosiones en 
ambas piernas. Varias perso-

nas acudieron a auxiliarlo 
mientras llegaba la Policía Lo
cal y una ambulancia. Pero 
una de esas personas debió de 
aprovechar la circunstancia 
para apoderarse de la cartera 
del herido, según informaron 
a PUERTA DE MADRID fuen
tes policiales. 

Por tenencia de útiles para falsificación de bandas magnéticas de tarietas de crédito 
Detenidos siete rumanos en la calle Doctora de Alcalá 

La Brigada de Delincuencia 
Económica y Fiscal, sección 
Medio de Pago ha detenido en 
Alcalá a siete ciudadanos ru -
manos por tenencia de útiles 
para falsificación de tarjetas 
bancarias por clonación de las 
bandas magnéticas. 

El día 12 del presente mes de 
julio recibieron en su domicilio 
de Alcalá de Henares, situado 
en la calle Doctora de Alcalá, 
un envío procedente de Esta
dos Unidos y a nombre de un 
ciudadano rumano que reside 
en ese domicilio un paquete 
conteniendo dos lectores gra
badores y un software específi
co para copiar bandas magné
ticas de tarjetas. 

En un registro de la vivienda 
la policía les intervino los tres 
lectores grabadores menciona
dos, tres compact Disc de soft-

22 de julio de 200& 

ware, una CPU, cuatro CDs re
grabables, una cámara digital, 
un cargador Panasonic, cuatro 
placas de cobre y fibra de vi
drio para modificación deban
das magnéticas y 3.750 euros 
en efectivo. La policía que está 
investigando los CDs interve
nidos no descarta que los dete
nidos sean "hombres de paja" 
a cuyo nombre y domicilio lle
ga la mercancía ilícita importa
da, para ser posteriormente 

distribuida. Los detenidos, seis 
hombres y una mujer, han pa
sado a disposición del juzgado 
número 3 de Alcalá de Hena
res. Se trata de Adi Ionut, B., 
de 25 años al cual venía dirigi
do el paquete con la mercancía 
ilícita; su hermano Marcel B., 
de 27 años; Andrei Iustin R., 
de 22; Maxi G. , de 21 años; 
Mircia Sergiu R., de 46, y la 
única mujer, Magda R. , de 44 
años de edad. 
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sa. Al parecer, el estableci
miento no dispone de cámara 
filmadora de seguridad. 

En la calle los Molinos 
Entran a robar durante 
la noche en un piso 
mientras dormían un 
anciano matrimonio 
vsu hiia -

Ocurrió en Alealá en una vi
vienda situada en la calle Los 
Molinos en una primera plan
ta. Durante la noche del 12 al 
13 de julio personas descono
cidas accedieron al piso mien
tras sus habitantes dormían; 
en una habitación se encon
traba un señor de 78 años y 
su esposa y en otra su hija. 
Fue por la mañana al levan
tarse cuando observaron que 
durante la noche alguien ha
bía accedido a la vivienda a 
través de la puerta corredera 
de la terraza que normalmente 
cierran, pero esa noche, debi
do al calor, la dejaron abierta. 
Por ahí entraron y salieron el 
ladrón o los ladrones que no 
se llevaron gran cosa ya que 
normalmente los objetos de 
valor y joyas se tienen en el 
dormitorio de matrimonio y 
allí no pasaron. Revolvieron el 
salón y otra habitación de la 
casa donde había objetos cam
biados de sitio. Se llevaron 
unos prismáticos y un adorno 
en forma de puñal. 

Por esos hechos se ha cursa -
do en comisaría la correspon
diente denuncia, y algunos ve
cinos de los pisos más bajos 
del bloque están preocupados 
por este robo nocturno con 
sus moradores dentro y pro
curan dejar todo bien cerrado 
a pesar del fuerte calor que es
tamos padeciendo. 

PUERTA de Madrid 
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.sucesos 

Los bomberos rescataron los cadáveres de los infortunados operarios. 

Un obrero polaco residente en Alcalá v otro español de Villanueva 
de la Tor'e fallecieron en el accidente 

Tragedia en Alcobendas 
al desplomarse 
un edilicio en construcción 
Los cuerpos sin vida de Plácido Oviedo Peláez, de 44 años y con tres hijos, y de Robert To
mart Wrona, de 32 años, fueron velados en el cementerio jardín de Alcalá, al que fueron trasladados desde el Instituto Anatómico Forense de Madrid. Robert Tomart, de nacionalidad polaca, residía en Alcalá con otros compañeros de piso, concretamente en la calle Ronda. Plácido Oviedo vivía en Villanueva de la Torre. Ambos murieron el jueves día 13 de julio al resultar sepultados en el derrumbe de un edificio en obras de Alcobendas para despachos profesionales, mientras trabajaban puliendo el hormigón. 

El derrumbe, que se produjo 
por causas no determinadas, 
ocurrió sobre las 16' 1 O en las 
obras de construcción de un 
complejo de oficinas de 40.000 
metros cuadrados, en el kiló
metro 3'500 de la carretera M-
603 (Alcobendas-Fuencarral) . 
En el momento del suceso, ha
bía ocho personas trabajando 
en el suelo de la cuarta y últi
ma planta. Uno de ellos bom
beaba el hormigón, mientras 
que el resto trabajaba en el 
Pulido del cemento . Cuando el 
Piso se vino abajo, seis de los 
obreros saltaron hacia la dere-

PUERTA de Madrid 

cha produciéndose heridas de 
carácter leve. Los dos restan
tes, Plácido y Robert, no pu
dieron escapar y quedaron 
atrapados entre dos losas. 

Un total de 17 personas tra
bajaba en el edificio de cuatro 
plantas en el momento del 
desplome. Un error en el 
apuntalamiento de las vigas 
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del penúltimo piso pudo ser la 
causa del derrumbe, según in
formó el concejal de Seguridad 
Ciudadana de Alcobendas. 

Al lugar del accidente acu
dieron 12 dotaciones de bom
beros de la Comunidad de Ma
drid, con 46 efectivos, y seis 
ambulancias del Summa que 
fueron al rescate , según un 
portavoz de Emergencias 112. 
Una de las primeras opciones 
fue llamar a los teléfonos mó
viles de los dos trabajadores 
desaparecidos. Uno de ellos 
estaba apagado o fuera de co
bertura y el otro sí dio tonos 
pero nadie respondió. 

El rescate de los cadáveres 
fue muy complicado. Los bom
beros desplegaron bombas 
neumáticas para abrir hueco y 
llegar hasta el lugar del sinies
tro. Se trataba de una tarea 
lenta y complicada ya que ha
bía que asegurar la zona para 
evitar derrumbamientos y que 
los bomberos quedaran atra
pados. El primer cuerpo sin 
vida fue localizado por los 
bomberos a las siete de lama
drugada del viernes 14 de ju
lio; dos horas después fue res
catado el segundo cuerpo sin 
vida. 

Nacido en el municipio leo
nés de Labaña, Plácido Oviedo 
decidió abandonar su pobla
ción natal y probar suerte en 
la Comunidad de Madrid. Pri
mero se instaló en Alcalá, pero 
después se trasladó a vivir a 
Villanueva de la Torre (Guada
lajara) como muchos otros al
calaínos. Plácido Oviedo esta
ba casado y tenía tres hijos de 
11 , tres y un año y medio. La 
policía tuvo más dificultades 
para localizar a la familia de 
Robert Tomart Wrona, de 32 
años. Había venido de su país 
de origen, Polonia, y no tenía 
ningún familiar cercano en 
España. 

Un alcalaíno, detenido 
por atentado a agentes 
de la autoridad 

Sobre las 21 :00 horas del 
domingo día 16 de julio, efecti
vos del Puesto Principal de 
Azuqueca de Henares detuvie
ron en el interior de una em
presa situada en el polígono 
industrial de Quera Ch. O. S., 
de 36 años y vecino de Alcalá 
de Henares , como presunto 
autor de un delito de Atentado 
a Agentes de la Autoridad y 
otro de daños. El detenido 
protagonizó diversos episodios 
de agresividad y violencia en 
las instalaciones de la citada 
empresa, en la que ocasionó 
daños por valor de 900 euros. 
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Entre los aspirantes estaban Serrat, Francisco Nieva v Manuel Gutiérrez Aragón 

Antonio lingote recibirá el premio 
Ciudad de Alcalá de las Artes v las Letras 
El humorista gráfico y escritor Antonio Mingote recibirá el premio Ciudad de Alcalá de 
las Artes y las Letras en la ceremonia que se celebrará el día 9 de octubre con motivo de 
la festividad conmemorativa del bautismo de Cervantes en Alcalá. El jurado, presidido 
por el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, se reunió el miércoles 19 de julio en un sa
lón privado de la Hostería del Estudiante durante una comida de trabajo. Formaron par
te del jurado además del alcalde los portavoces municipales, Gustavo Severien (PP), Pa
blo González (PSOE) y Francisco Calles (IU), la presidenta de la Comisión de Cultura de la 
~amblea de Madrid, Rosa Posada, el director general de Archivos, Museos y Bibliotecas, 
Alvaro Bailarín, la concejala de Cultura en el ayuntamiento de Alcalá, Elisa de Francisco, 
la vicerrectora de extensión cultural de la Universidad de Alcalá, Josefa Toro Nozal y el 
cronista oficial de la ciudad, Francisco Javier García Gutiérrez. Actuó como secretario del 
jurado el jefe del servicio municipal de archivos y bibliotecas, José Maria Nogales. 

El jurado examinó las pro
puestas que había para la 
concesión de este premio. En 
total fueron cuatro pero una 
de ellas, la del cineasta Ma
nuel Gutiérrez Aragón, no se 
llegó a votar en tanto en 
cuanto la propuesta fue rea
lizada por la misma persona 
que propuso al humorista 
gráfico Antonio Mingote y de
fendió esta opción. 

Así pues, además de la op
ción de Mingote se propuso 
por parte del grupo de conce
jales de Izquierda Unida al 
cantautor catalán Joan Ma
nuel Serrat, mientras que por 
parte del PSOE se presentó la 
propuesta del dramaturgo 
Francisco Nieva, eterno aspi
rante al premio Cervantes. 

En la votación Serrat consi
guió un único voto, mientras 
que Francisco Nieva obtuvo 
dos . La propuesta de Antonio 
Mingote recibió seis votos por 
lo que fue la ganadora y el 
humorista gráfico recogerá el 
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Antonio Mingote 

día 9 de octubre el premio 
Ciudad de Alcalá de las Artes 
y de las Letras en una solem-

ne ceremonia que se celebra
rá en el Teatro Salón Cervan-
tes. 

Manuel Gutiérrez Aragón 

Joan Manuel Serrat 

PUERTA de Madrid 



Antonio Mingote nac10 en 
1919 hijo de Angel Mingote, 
músico y natural de Daroca, 
Zaragoza y Carmen Barrachi
na, escritora natural de Ba
tea, Tarragona. Es el primero 
de los dos hijos del matrimo
nio. Se aficionó a la lectura 
desde muy joven, aprendien
do a dibujar de manera auto
didacta. Su infancia la pasa 
entre Daroca, Calatayud y 
Teruel. En esta última ciu -
dad estudió con los Herma
nos de las Escuelas Cristia
nas y en el Instituto. Fue dis
cípulo aventajado del pintor 
Ángel Novella. 

A los 17 años se vio obliga
do a alistarse en el ejército y, 
tras la guerra, entra en la 
Academia de Transformación 
de Infantería en Guadalajara, 
donde comienza a dibujar en 
una revista extraoficial que 
se distribuía en la Academia 
y se llamaba "La Cabra". Es
tudió Filosofía y Letras en la 
Universidad de Zaragoza 
pero no terminó la carrera. 
Fijó su reside11cia en Madrid, 
donde trabó amistad con Ra
fael Azcona y con Carlos Cla
rimón. 

Inició su carrera como hu
morista gráfico en la revista 
'La codorniz' en 1946 de la 
mano de su director, Álvaro 

, 'JJ ;';; 1 
• • -r: !:;' ::&n 1967, Prensa Española 

Mmgote. fue padr!.no del Cu ~?; '"t\":0':l~~~:~~0:ieu~~=~: Centenario del ÜUIJOte en Alca ª'r~ C??cedió en su primera edi-J c10n y que reconoce los tra-

d OCt O r honoris causa de la UAH ~:JJi~o~\~~~~I~ie:i~d~~~ 
de la Igle
sia. En 
1948 publi-
có su pri-
mera nove
la, 'Las pal
meras de 
cartón' y el 
19 de junio 
de 1953 co-
menzó una 
colabora
ción con el 
diario ABC 
donde hoy 
en día toda-
vía perma
nece. Dos 
años des
pués, en 
1955 le encomendaron la di
rección de la revista humo
rística 'Don José' en la que 
empezaron a publicar escri
tores y dibujantes hoy emi
nentes y la dirigió en sus 100 
primeros números. En 1974 
escribió para el teatro 'El oso 
y el madrileño', una revista 
musical de Mario Clavel. Al 

año si
guiente, en 
1975 escri
bió el guión 
de la serie 
de éxito de 
Televisión, 
'Este señor 
de negro', 
dirigida por 
Antonio 
Mercero y 
protagoni
zada por 
José Luis 
López Váz
quez. Ha 
escrito 
guiones 
para cine, 

en colaboración con José 
Luis Dibildos, como los de las 
películas 'Soltera y madre en 
la vida', 'Pierna creciente, fal
da menguante' , 'Hasta que el 
matrimonio nos separe', o su 
sátira política 'Vota a Gundi
salvo'. Posteriormente escri
bió su segunda novela, 'Ade
lita en su desván'. 

gote, es uno de los más pres
tigiosos junto con el Mariano 
de Cavia y el Luca de Tena. 

En 1987 fue nombrado 
miembro de la Real Academia 
Española y pasó a ocupar el 
sillón "r". Su discurso de in
greso, leído en 1988 versó so
bre 'La transición del humor 
de Madrid Cómico al de La 
Codorniz'. 

El 24 de mayo de 1996 re
cibió la Medalla de Oro al Mé
rito en el Trabajo, junto a 
nombres famosos, como el 
escritor Camilo José Cela y el 
poeta Rafael Alberti. En di
ciembre de 2005 fue nombra
do Doctor Honoris Causa por 
la Universidad de Alcalá de 
Henares. El académico fue el 
padrino de la celebración del 
IV centenario del Quijote en 
Alcalá. 

Mingote goza de prestigio 
internacional y sus chistes 
han sido reproducidos y tra
ducidos en la Prensa extran
jera como en The New York 
Times, The Times Wednesday 
y Daily Telegraph. 

Ven y conoce la nueva colección de verano. Tenemos una gran 

variedad de modelos exclusivos de última tendencia. Además por 

la compra de tus gafas de sol te llevarás unas bonitas chanclas. 

Disfruta tu verano, disfruta tumlrada. 

tumirada visiorama 
Avda. de Alcarria, 8 local 6 
28806 Alcala de Henares 

Tel./Fax 918 837 117 

tumirada garena 
Avda. Juan Carlos 1, Parque 

comercial Garena Plaza, Local 34 
28806 Alcala de Henares 

Tel./Fax 918 305 449 

tumirada urbina 
C/ Diego de Urbina, 2 (esq. 

Avda. Juan de Austria) 
28805 Alcala de Henares 

Tel./Fax 918 800 708 

tumirada guadalajara 
Virgen de la soledad, 6 

19003 Guadalajara 
Tel./Fax 949 212 349 

tumirada azuqueca 
C/ Cuenca, 14. Local 4. 

19200 Azuqueca de Hena· 
res (Guadalajara) 

Tel./Fax 949 265 887 

tumirada victoria 
C/ Victoria, 1 

28803 Alcalá de Henares 
Tel./Fax 918 830 187 
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Aquí, el primer equipo juvenil en la historia del Real Madrid. Ángel Mata es el tercero por la derecha, junto al señor del traje. 
En la fotografía de la derecha, en el campo del Valencia, Mestalla, con el equipo amateur 

Caminar v contar , 

Angel Mata y sus recuerdos en el 
Real Madrid de los años cincuenta. 

Y los jueves, misión marcar a ... Di Stéfano 

CuandofuejugadordelCartagena 

Es tiempo de fútbol, aunque sea 
verano, y muchos van todavía con 
la camiseta de la selección, de la 
nuestra, claro. Días atrás, charlá
bamos con un jugador ya vetera
no, nacido en Alcalá, que aunque 
no haya ido al Mundial, a ningu
no, tiene una envidiable trayecto
ria deportiva desde que un día 
- día de fútbol- muy jovencito sa-

22 de julio de 200& 

lió de la ciudad y se vio de pron
to jugando en uno de los equipos 
del Real Madrid, nada menos. Es 
Ángel Mata, quien tuvo un her
mano, Antonio, tristemente des
aparecido hace años, que fue un 
deportista muy conocido y pre
miado. . . Y con muchos amigos, 
como nos cuenta Ángel, pues por 
medio de él que habló con cierto 
señor de Madrid fue como entró 
nuestro fenómeno (acaso el pri
mero, pero que no sea el último) 
en la "casa blanca", como juvenil, 
como un defensa que enseguida 
empezó a destacar, por lo que fue 
llamado a la Selección de Castilla 
ganando un puñado de títulos y ... 

- Y dices que, antes de "emi
grar" hacia esos grandes horizon
tes jugabas campeonatos locales 
y demás ... 

- Claro, y eran encuentros muy 
emocionantes porque en algunos 
me enfrentaba con jugadores ma
yores que yo y, además, lo hacía
mos en el campo del Alcalá que 
ya era un estímulo para nosotros. 

- Y de la noche a la mañana, 
vestido de blanco y seguro que 
con los ojos muy abiertos para ver 
de cerca a tanto "monstruo" con 
Di Stéfano a la cabeza. 

- Era el año 50, precisamente 
acababa de formarse la sección 
juvenil; me pusieron en el equipo 
B y entrenábamos tres días a la 
semana. El viaje de ida y vuelta 
me costaba 10 pesetas. Nuestro 
presidente, don Heliodoro Ruiz, 
que fue campeón del mundo de 
lucha grecorromana, tenía un cha
let cerca del Bernabéu con un 
campo de tierra ... Me llamaba de 

usted y a todos. El entrenador se 
llamaba Albéniz y después vino 
Moleiro, que era ayudante del 
gran Miguel Muñoz. En cuanto a 
Di Stéfano h de decir que lo tuve 
muy cerca... "Los jueves, mila
gro", como aquella película. Ju
gábamos ese día un partidillo 
contra las figuras y siempre me 
tocaba marcarlo. A veces, se enfa
daba un poco si le quitaba el ba
lón, pero era una persona exce
lente y el número uno como juga
dor. Y es que hasta en los entrena
mientos quería ganar. 

- ¿Y a don Santiago Bernabéu 
lo trataste? 

- Jugando en el campo del Plus 
Ultra vino a vernos junto a Rai
mundo Saporta. Habíamos jugado 
ya un partido y después le tocaba 
al equipo A; mira por dónde llegó 
sin la defensa al completo y me 
pusieron a mí... Al final , entró 
don Santiago en la caseta y dijo: 
"A ver ese central", y me felicitó 
muy campechanamente, como él 
era. 

Caramba con Ángel. Y con don 
Santiago ... Otra fecha importan
te, cuando participó en las Bodas 
de Oro del Real Madrid en el año 
1952; donde quedaron primeros 
en la Liga Nacional de Juveniles. 
Y, un año antes, campeones de 
España con la Selección de Casti
lla. Su última etapa, del 53 al 55, 
fue en el equipo amateur. Y se 
hinchó a jugar y a viajar, claro. Y 
conoció a todos los que iban lle
gando: Marquitos, Rial, Kopa ... 
Los sábados, telegrama a Alcalá 
para el partido del domingo. Y así 
hasta que Ipiña, secretario técni-

Ángel levantando la copa 
en la Final del Campeonato de 
España. Jugó en dos partidos 
de las Bodas de Oro del Real 

y salió en el NODO 

co, lt1 habla de hacerse profesio
nal. Angel tenía que pensarlo y se 
vino a su ciudad y jugó unos me
ses con el Avance en el campo de 
La Paloma y ascendieron a Pri
mera Regional. Y a todo esto el 
Betis que se fija en él; y el Pla
sencia, el Cartagena, o el Cieza, 
todos en Segunda División, o que 
logró el ascenso con ellos; el últi
mo, La Roda, completó sus dieci
séis años como jugador y capitán 
en muchas ocasiones. También 
hizo el curso de entrenador en 
Murcia y tiene en su yerno, Pauli
no Lizcano, que entrena a la sec
ción infantil del Alcalá, un moti
vo de gran alegría para seguir vin
culado de alguna forma al mundo 
del deporte. 

LUMIGARMO 
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•• ESPEcracutos - EXPos1c10NES ••' Los vecinos cercanos al palio del teatro 

CASA DE LA ENTREVISTA 
(Calle de San Juaf1) 
Hasta el 30 de julio 

Circuitos 05 
De artes plásticas y fotografías 

XVII edición 

******* 
Del 3 al 13 de agosto. 

Inauguración 
Jueves 3 de agosto - 20'00 h. 

Expo-Arte 2006. 
Santos Niños 

Exposición colectiva de Antonio 
Luengo Noriega, Carmelo Gon-
zález Romo, J. Antonio Martínez 
Sabina, J. Ramón Ávalos, Asun-

ción Sanguino, Julián Rodrí-
guez, Raúl Carretto Prades y 

Marta Balmori, que un año más 
unen sus obras en la festividad 

de los Santos Niños 

Horario: Martes a Domingo 
12'00 - 14'00 h. y 18'00 - 21'00 h. 

Lunes cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

@) 

CASA DE LA JUVENTUD 
Hasta el 14, dy Septiembre 

"Art&"Urbano" 
y;, 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 13 de Julio: 

3 - 4 - 9 - 1 o - 45 - 49 
C-26 R-0 

Sábado, 15 de Julio: 
4 - 6 - 7 - 17 - 27 - 48 

C-33 R-6 

cJbRDP La[¡j)Primitiva 

Domingo, 16 de Julio: 
3 - 4 - 12 - 26 - 42 

R-7 

Bono[~] Loto 
Lunes, 17 de Julio: 

9 - 27 - 30 - 37 - 42 - 44 
C-31 R-2 

Martes, 18 de Julio: 
15 - 20 - 30 - 36 - 39 - 44 

C-14 R-4 
Miércoles, 19 de Julio: 

2 - 8 - 30 - 36 - 40 - 46 
C-38 R-4 

Elfii~~ 
~ , 

Viernes, 14 de Julio: 
1 - 7 - 1 7 - 31 - 36 
Estrellas: 02 y 08 

PUERTA de Madrid 

QUINTA DE CERVANTES 
(C/ Navarro y Ledesma) 

Hasta el 31 de julio 

.. El águila perdicera, 
una especie 
amenazada 

Horario: 10'00 a 14'00 
y de 17'00 a 20'00 horas 

1 !1~Jill ~'J~) 1l 131:1 • 
Ruinas 

de Santa María 
Jueves 27 - 22'30 horas 

''Un Franco, 14 pesetas" 
España, 2006 - 105 min . 

Dirección: Carlos Iglesias 
Intérpretes: Carlos Iglesias, Javier 
Gutiérrez, Nieve de Medina, Isabel 
Blanco, lván Martín, Tim Frederik, 
Eloísa Vargas, Aldo Sebastianelli, 
Ángela del Salto. 

España, 1960. Dos amigos, Martín 
y Marcos, deciden marcharse a 
Suiza en busca de trabajo. Dejan a 
sus familias en España y empren-
den un viaje hacia una nueva vida 
en la Europa del progreso. 

@) 

Jueves 3 de agosto 
22'30 horas 

"Bienvenido a casa" 
España, 2006 - 115 min . 

Dirección y guión: David Trueba 
Intérpretes: Alejo Sauras, Pilar Ló-
pez Ayala, Ariadna Gil, Juan Echa-
nove, Jorge Sanz, Concha Velas-
co, Vicente Haro, Javivi Gil Valle, 
Julián Villagrán, Juana Acosta, 
Carlos Larrañaga. 

Eva y Samuel son una joven pare-
ja enamorada que acaba de insta-
larse a vivir juntos. Samuel en-
cuentra trabajo como fotógrafo en 
una revista. 

@) 

Jueves 10 de agosto 
22'30 horas 

"Remake" 
España y Argentina, 2005 

95 min. 
Dirección: Roger Gual 

Intérpretes: Juan Diego, Silvia 
Munt, Eusebio Poncela, Mercedes 
Morán, Mario Paolucci, Gustavo 
Salmerón, Alex Brendemühl, Mar-
ta Etura. 
Una masía aislada en la montaña. 
Una casa que fue refugi de gente 
que quería hacer las cosas dife-
rentes. Querín huir de los stán-
dards de la sociedad, y montar un 
sistema paralelo, que les permitie-
ra vivir de una forma más libre. 
Esto sucedió en los 70, no ahora. 
En la época en la que todo joven 
quería vivir la vida de otro modo. 

se han librado del ruido que originaba hasta altas horas 

Las sesiones de cine del TSC se 
trasladan a las Ruinas de Santa María 
Las sesiones de cine de verano organizadas por el Teatro Sa
lón Cervantes se han trasladado desde el patio del teatro a 
las Ruinas de Santa Maria. Esto era lo que los vecinos de la 
comunidad de la calle Cervantes, 5 habían pedido reiterada
mente al Ayuntamiento por las molestias y ruido que les 
ocasionaban las proyecciones de cine. 

Alfonso Núñez, uno de los 
vecinos afectados que hace 
unas semanas habló para este 
semanario, había colocado a lo 
largo de su balcón una pan
carta en la que se decía que en 
ese inmueble no se podía des
cansar por las sesiones de 
cine español que cada jueves 
proyectaban en el TSC, que 
está pegado a los muros de su 
casa. En ella decía que así se 
incumplía la Ley de ruido de la 
ordenanza municipal en varios 
artículos. "El pasado 18 de ju
lio Bartolomé González me 
dejó un mensaje en el contes
tador para decirme que ya es
taba solucionado el problema. 
Por un mínimo de sentido co
mún y dentro de la legalidad, 
el alcalde ha hecho que se 
traslade y que todo haya llega -
do a buen fin'', comentó Alfon-

LA 6.NTR:'\!)A SERÁ UBRE 

so. El cine continuará en el 
mismo horario y la entrada 
será libre. 

El espectáculo Pirotécnico de 
estas Ferias costará 54.091 euros 

Los fuegos artificiales que 
cada año dan el pistoletazo de 
salida a las Ferias y Fiestas de 
Alcalá y terminan colocándo
les el broche final son una de 
las actividades más emblemá
ticas y que más seguimiento 
tienen cada año. Reciente
mente ha sido adjudicado, me
diante procedimiento negocia
do, el suministro de efectos pi
rotécnicos en el Servicio de 
Contratación del Ayuntamien
to después de que expirara el 
plazo para la presentación de 
proposiciones. Este año, la ci-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

"Cars". (lh. 50 min). Autorizada 
para todos los públicos. Pases a las 
17'30, 20'00 y 22'30. 

"Todo el bien del mundo". Pen
diente calificación. Pases a las 
17'30, 20'00 y 22'30. 

"Domingo". (2h 10 min). No re
comendada para menores de 18 
años. Pases a las 17'30, 20'00 y 
22'30. 

fra de dinero destinado a los 
fuegos artificiales ascenderá a 
54.091 euros. 

JULIO Serie/Reintegros 

Día 13 ........ 18.578 1-8 
Día 14 ........ 45.539 s-oso 9 
Día 16 ..... .. 35. 770 s-030 O 
Día 17 ........ 00.302 0-2 
Día 18 ........ 60.170 6-0 
Día 19 ........ 37.270 3-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1-Tlf. 9188601 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

22 de julio de 200& 



DOMINGO DOMINGO 

27 i 
AGOSTO 

6 
AGOSTO 

EL AHORRO ESTÁ EN EL PRECIO.¡;-1 

Par~ue Comercial 
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Alcalá de Henares 


